
 

1 By : Nonny Padja 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
TOPIK #1 KAPAN BUKA MAINNET?................................................................................................................... 2 

TOPIK #2: BIAYA PENGGUNA 0,01…………………………………………………………………3 

TOPIC # 3: DARI MANA KEKAYAAN BERASAL?............................................ ............................ 3 

TOPIK #4: MENGAPA HARGA PI UNITED HARUS $314,159?......................................................... 4 

TOPIK #5: MENGAPA PELOPOR HARUS MENDUKUNG MISI DAN VISI CT?.......................... 5 

TOPIK #6: BAGAIMANA MENGUBAH NASIB KITA?................................................................... 7 

TOPIK#7: KETERLIBATAN KUANTUM DAN GCV $314.159!......................................................10 

TOPIK#8: APA YANG HARUS DILAKUKAN PELOPOR UNTUK BERKOLABORASI…………..  

DENGAN CT UNTUK MENYELESAIKAN TUGAS CLOSE MAINNET DENGAN SUKSES?........11 

TOPIK #9 GCV $314,159 DAPAT MEMUASKAN ATRIBUT MATA UANG……………...14 

TOPIK#10: PENTINGNYA IMAN PADA DIRI SENDIRI………………………………….15 

TOPIK #11 APA PASAR BEBAS?.........................................................................................16 

Topik #12: Apakah ekosistem merupakan pasar bebas?...............................................................18 

Topik #13: Apakah kode QR menunjukkan pihak proyek dan GCV $314,159?..........................20 

Topik #14: Siapa yang akan membeli PI dari kami dengan harga $314,159 ketika…………….. 

 jaringan utama terbuka diluncurkan?...........................................................................................21 

Topik # 15: Saat membuka jaringan utama,……………………………………………………..21 

TOPIK#16: Hubungan Antara Pionir dan Pedagang Lokal atau Ekosistem Online…………….22 

TOPIK#18: APA ARTINYA "PIONEER MENCIPTAKAN HARGA PI"?.............................24 

TOPIK #19: KOREKSI KESALAHAN PADA BEBERAPA PELOPOR…………………….28 

TOPIK #20: BISAKAH SAYA BARTER MOBIL DAN RUMAH DENGAN……………….  

PI SELAMA MAINNET TERTUTUP?...................................................................................30 

TOPIK #21: KOREKSI DUA SUDUT BERPIKIR BUTA…………………………………….. 

TOPIK#22: BISAKAH KITA SUKSES MEMBUKA MAINNET DI TAHUN 2024? 

🪷TOPIK#23: MEMAHAMI MENGAPA & BAGAIMANA PIRCE OF PI DAPAT 

 DIWUJUDKAN DI GCV $3141,59?..........................................................................................37 

TOPIK #24: LANGKAH APA YANG DAPAT DIAMBIL PELOPOR UNTUK……………... 

 MEMPERCEPAT PELUNCURAN MAINNET TERBUKA?...................................................40 

TOPIK #25: MENGAPA WAKTUNYA EKOSISTEM MERAIH PELUANG BISNIS?..........44 

TOPIK #27: LANGKAH MENUJU TARGET KAMI: 28 JUNI 2024 OM SUKSES  

DENGAN GCV $314,159!...........................................................................................................46 

Topik # 28: Strategi kemenangan GCV $ 314.159!......................................................................49 

TOPIK #29: EKOSISTEM DAN GCV $314,159 KEDUA SAMA PENTING…………………53 

TOPIK #30: HUKUM TARIK…………………………………………………………………..54 

 

 



 

2 By : Nonny Padja 

TOPIK #1 KAPAN BUKA MAINNET? 

👉 Tergantung bagaimana pionir berkolaborasi. Jika perintis menghargai Pi mereka dan menaati 

perjanjian migrasi, maka prosesnya akan lebih cepat. Namun, banyak pionir tidak mengikuti 

perjanjian ini sehingga menunda OM. 

👉 Mengapa para pionir ini menjual Pi? Karena banyak pionir yang berhenti dari pekerjaannya 

atau tidak aktif mencari pekerjaan. Mereka disesatkan dengan percaya bahwa Pi Network akan 

diluncurkan pada tanggal tertentu tetapi ternyata tidak sesuai harapan. Mereka butuh uang dan 

tidak mengerti apa itu Pi. 

👉 Pada Pi2Day, CT menunjukkan bahwa tugasnya hampir selesai. Mereka membutuhkan pionir 

untuk berkolaborasi guna menyelesaikan tugas mainnet yang dekat. 

👉 Apa yang harus kita lakukan? 

Harap ikuti pedoman berikut untuk menjaga integritas komunitas kami: 

1. Jangan melanggar perjanjian migrasi dengan menjual atau membeli kepada FIAT. 

2. Penting untuk menghargai Pi kita karena ini adalah sumber daya langka yang harus disebarkan 

dan dijaga kestabilannya. Ini berarti bahwa kita harus menghindari penggunaannya untuk utilitas 

dengan harga rendah agar dapat mempertahankan nilai yang tinggi. 

3. Silakan bagikan pedoman ini dengan komunitas Anda dan media sosial untuk meningkatkan 

pengaruhnya. 

4. Kami mendorong Anda untuk membuat lebih banyak catatan blockchain GCV dengan 

menggunakan transaksi kecil. 

👉Ada dua sikap berbeda yang kami perhatikan: 

1. Pesimistis: Beberapa anggota mungkin mengeluh tentang CT dan kehilangan kepercayaan diri, 

yang dapat menyebabkan mereka menjual Pi mereka. 

2. Terlalu Optimis: Beberapa pionir mungkin tidak mengambil tindakan apa pun dan hanya 

menunggu OM atau peraturan diumumkan. Beberapa dari mereka mungkin berniat membeli Pi. 

 

👉Kedua sikap tersebut di atas dapat merugikan proses OM. Sikap yang benar adalah optimis 

dari dalam dan bekerja keras tanpa mengharapkan CT atau peraturan karena tugas para pionir 

harusnya dikerjakan sendiri. 

🙌 Kesimpulannya, semua pionir global harus mengambil tindakan dengan mengikuti langkah-

langkah berikut: 

1. Cari pekerjaan dan nafkahi diri Anda sendiri selama 3-6 bulan tanpa menjual Pi untuk 

mengurangi jumlah transfer besar dan mempercepat KYC dan migrasi massal. 

2. Hanya mendukung utilitas GCV untuk mempercepat harga terpadu ekosistem, menjadikannya 

matang dan menciptakan transaksi GCV. 

Kedua poin di atas sangat penting untuk membuka mainnet sesuai kertas putih. 

 

🙏Saya percaya jika kita bisa bekerja sama dengan tulus selama 3-6 bulan dengan komitmen, 

kita bisa mencapai OM! 
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Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK #2: BIAYA PENGGUNA 0,01 

Saya perhatikan banyak pionir yang khawatir dengan biaya pengguna 0,01. Izinkan saya untuk 

berbagi pemahaman saya tentang masalah ini di bawah ini: 

- Dr. Nicolas telah menyebutkan sekitar setahun yang lalu bahwa biaya pengguna akan 

disesuaikan setelah harga ditetapkan. oleh karena itu, kami bekerja keras untuk menetapkan 

harga GCV yang terpadu. Setelah harga ini ditetapkan, kemungkinan besar biaya pengguna 

akan disesuaikan. 

- Tidak perlu khawatir dengan biaya pengguna sebesar 0,01 Pi. Anda mungkin melewatkan 

setidaknya 10-100 Pi karena lupa meringankan akun Anda. jika Anda meringankan tepat waktu, 

Anda dapat membuat 0,01 ini. 

- Jika Anda ingin mendapatkan lebih banyak Pi, Anda dapat mengunjungi Pi Browser untuk 

meningkatkan kecepatan Anda. 

- Beberapa pionir menentang barter $314,159 karena mereka merasa bahwa pembayaran untuk 

produk hanya 0,0001 atau lebih rendah, sedangkan biaya pengguna ditetapkan sebesar 0,01. 

Mereka menganggap biaya pengguna terlalu mahal. 

- Jadi, pertanyaan saya untuk Anda adalah: jika Anda menukar ponsel seharga $2.000, apakah 

Anda lebih suka membayar 20 Pi dan biaya pengguna 0,01=20,01 (opsi 1) atau ke GCV 

$314,159 Pi dan membayar 0,006366 dan biaya pengguna 0,01 =0,016366 (opsi 2)? 

 

- Saya tidak yakin Anda akan memilih membayar 20,01 Pi hanya karena biaya pengguna 0,01 

lebih rendah daripada biaya ponsel sebesar 20. Anda akan membandingkan 20,01 dan 0,016366 

untuk melihat mana yang lebih ekonomis. Ini adalah logika yang masuk akal. 

 

- 0,01 Pi sama untuk semua harga utilitas ekosistem, berapa pun harga Pi. Jika Anda memilih 

barter dengan harga lebih rendah, Pi Anda akan terpakai jauh lebih cepat dibandingkan jika 

Anda memilih GCV. Jadi mengapa tidak memilih GCV? 

- Meskipun Anda harus menyumbangkan biaya pengguna 0,01 per transaksi, selama penutupan 

mainnet, Anda hanya akan membayar perkiraan maksimal 100 kali, yaitu sebesar 1 Pi. Namun 

Anda dapat menggunakan 1 Pi untuk menghasilkan harga Pi $314,159. Siapa yang akan 

mendapat manfaat darinya? Kamu akan! Jadi mengapa tidak? 

 

TOPIC # 3: WHERE IS WEALTH COMING FROM? 

👉 The act of giving wealth is not limited to refraining from taking others' property. It also 

involves donating one's own resources, such as food, clothing, fields, houses, treasures, and 

money, to those in need. This act of generosity will result in a positive response and bring you 

immense merit. 

👉Experts believe that the key to financial success is not to take but to give. When you have a 

generous heart and behavior, you become one with a powerful force in the universe. Just like a 
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small river flowing into the sea and becoming part of the sea, you gain the strength of this great 

power. By helping others, you will be able to achieve your dreams and receive corresponding 

blessings. 

👉Article titled "The Greatest Money-Making Secret in History" states that if a person 

habitually serves the interests of others, then all the good forces in the universe will converge 

to help them succeed. By giving, a person declares their confidence, wealth, and love to the 

universe, which in turn attracts more good things towards them. Giving time begets more time, 

giving products begets more products, giving love begets more love, and giving money begets 

more love and wealth. Therefore, it can be said that all people who give selflessly will 

eventually become rich. 

👉Giving is the greatest merit, good deed, and secret to making money. It is like farming; seeds 

must be planted before they can bear fruit. 

👉In our Pi Pioneers community, we should strive to learn how to attain wealth. It is not 

achieved through greed, ignorance, jealousy, or hatred. If we adopt these negative traits, even 

if we amass a lot of Pi, it will eventually disappear. Moreover, it will have a negative impact on 

our health and fortune. However, if we approach our project with love towards all pioneers and 

a genuine interest in the project, we will be able to channel our passion and energy into it. We 

will never exploit others, and as a result, we will gain significant wealth, happiness, and good 

health. 

🙏 Practicing giving can help all Pi Network pioneers achieve wealth, happiness, and good 

health. 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

 

TOPIK #4: MENGAPA HARGA PI UNITED HARUS $314,159? 

     Sebelum kita membahasnya, kita perlu memahami apa itu Pi dan mengapa proyek ini disebut 

Jaringan Pi, bukan jaringan lain. 

    Kita semua tahu bahwa π≈3.14159. Tentu saja, ada serangkaian angka panjang di baliknya. 

Berapa lamakah? sangat panjang. π adalah bilangan irasional. Pada 14 Maret 2019, Google 

mengumumkan bahwa pi kini telah mencapai 31,4 triliun tempat desimal. 

    Teman-teman yang pernah belajar tentang energi digital juga tahu bahwa 314159 angka-angka 

ini merupakan angka-angka yang relatif bagus dalam energi digital. 31 adalah Bintang 

Pengobatan Surgawi, melambangkan kekayaan, cinta, dan kebijaksanaan; 141 adalah Bintang Qi 

Kelahiran, melambangkan kemuliaan, kebahagiaan, dan sikap santai; 19adalah Life Extension 

Star, mewakili tanggung jawab, kemampuan, dan profesionalisme.angka 5 berperan memperkuat 

energi digital, dan 159 memperkuat kemampuan. 

    Dan angka 314159 ini merupakan beberapa digit pertama dari Pi. Apakah ini suatu kebetulan? 

Kebetulan sekali. 
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pi, diwakili oleh huruf Yunani π (diucapkan pài), adalah sebuah konstanta (kira-kira sama dengan 

3,141592654) yang mewakili rasio keliling dan diameter lingkaran. Ini adalah bilangan irasional, 

yaitu desimal tak berulang tak terhingga. dalam kehidupan sehari-hari, 3,14 biasanya digunakan 

untuk mewakili pi untuk perhitungan perkiraan. Menggunakan sepuluh tempat desimal, 

3.141592654 sudah cukup untuk perhitungan umum. Dengan kata lain, 314159 ini adalah angka 

yang sangat-sangat penting. 

    π juga sama dengan perbandingan luas lingkaran dengan kuadrat jari-jarinya. Ini adalah nilai 

kunci untuk menghitung secara akurat bentuk geometris seperti keliling lingkaran, luas lingkaran, 

dan volume bola. sebuah lingkaran memiliki 360 derajat, dan yang menarik, angka pi ke-360, 

bersama dengan dua angka sebelum dan sesudahnya, sama persis dengan 360! Betapa 

menakjubkan! Jadi, bisakah kita mengatakan bahwa bilangan π, 3,14159, merupakan kombinasi 

angka yang sempurna? 

    Pada tahun 2011, Asosiasi Matematika Internasional secara resmi mengumumkan bahwa 

tanggal 14 Maret setiap tahun akan ditetapkan sebagai Hari Matematika Internasional. Sumbernya 

adalah Pi dari ahli matematika Tiongkok kuno Zu Chongzhi. zu Chongzhi sudah menghitung 

π=3,1415926 pada waktu itu, jadi tanggal 14 Maret setiap tahun juga merupakan Hari Pi. 

     Jadi, π dalam medan energi manusia harus dilambangkan dengan angka apa? Itu seharusnya 

menjadi energi digital. yang disebut energi digital berarti selalu ada beberapa angka yang akan 

berdampak spesifik pada kita! 

    Setiap objek memiliki medan energi, termasuk manusia dan Jaringan Pi. Kita dapat 

menerapkan rumus energi E=πMN, dimana medan energi kita sama dengan π dikalikan kekuatan 

mental dan kekuatan tindakan. angka π melambangkan energi digital, M melambangkan kekuatan 

mental, dan N melambangkan gaya aksi. Energi paling kuat di alam semesta adalah π 314159. 

Dengan menggabungkan pendidikan pionir kami, kami dapat menyatukan konsensus dan 

tindakan kami dengan catatan GCV untuk menjadikannya mata uang kripto paling berpengaruh. 

    Dengan menggunakan nama, logo, Hari Pi, P2Day, dan kode sumber terbuka Pi Network, 

jelas bahwa mereka bertujuan memanfaatkan energi Pi untuk meraih kesuksesan. 

     Jika Anda bertanya-tanya mengapa harga Pi bukan $314, $3141, $31415, $3141592, atau 

$31415926, itu karena harga $314,159 tidak hanya didukung oleh teori yang saya bahas 

sebelumnya tetapi juga oleh barter 100 juta USD. lebih jauh lagi, ketika kami membandingkan 

harga Pi dengan harga tertinggi Bitcoin yaitu $67K, kami yakin bahwa Pi seharusnya dinilai lebih 

tinggi dari itu. Namun, harga yang melebihi 1 juta USD akan terlalu tinggi. Jadi, singkatnya, 

semua Pi harus bernilai lebih dari $67K tetapi tidak lebih dari 1 juta USD. 

TOPIK #5: MENGAPA PELOPOR HARUS MENDUKUNG MISI DAN VISI CT? 

Hari ini, saya ingin membahas bagaimana kita dapat mengubah nasib kita. Di komunitas Pi 

kami, saya melihat banyak pionir yang berada dalam kemiskinan dan terpaksa menjual Pi 

mereka karena kesulitan keuangan, seperti tagihan pengobatan. Sungguh menyedihkan 

mendengar cerita seperti itu, dan saya berharap Anda semua dapat memiliki kehidupan yang 

baik, membayar biaya pengobatan, dan membantu mereka yang membutuhkan.🙏🙏🙏 

 

Namun, pernahkah Anda memikirkan apa yang terjadi setelah Anda menjual semua Pi Anda? 

Bagaimana Anda bisa bertahan hidup dan membayar tagihan medis di masa depan? Kemiskinan 

seringkali disebabkan oleh pola pikir kemiskinan. Cara kita berpikir tentang dunia membuat 
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perbedaan besar dalam hidup kita. Jika kita berpikiran sempit, kita akan tetap berada dalam 

kemiskinan dan kecemasan selamanya. Namun jika kita mengubah pola pikir kita, kita bisa 

mengubah nasib kita dan meraih dunia. Uang akan datang kepada kita, hubungan baik akan 

datang kepada kita, dan kita akan selalu aman bersama keluarga kita. 

Saya menyadari bahwa beberapa pionir mempunyai sikap negatif terhadap proyek ini. Mereka 

sepertinya hanya fokus menyelesaikan KYC dan menjual Pi-nya atau menunggu OM terjadi. 

Beberapa bahkan meminta saya membeli Pi mereka untuk menunjukkan dukungan terhadap 

GCV. Namun pola pikir kemiskinan seperti ini tidak produktif dan dapat menimbulkan 

kecemasan dan depresi. 

Kita harus menyadari bahwa tujuan Tim Inti lebih dari sekedar OM. Mata uang kripto adalah 

langkah selanjutnya dalam evolusi uang, dan Pi adalah mata uang digital pertama yang 

dirancang untuk masyarakat sehari-hari, menjadikannya tonggak penting dalam adopsi mata 

uang kripto di seluruh dunia. Misi Tim Inti adalah menciptakan platform mata uang kripto dan 

kontrak pintar yang didukung dan diamankan oleh manusia biasa. Visi mereka adalah 

membangun ekosistem peer-to-peer dan pengalaman online terlengkap di dunia, semuanya 

didukung oleh Pi, mata uang kripto yang paling banyak digunakan di dunia. 

 

Pesan tersebut menyiratkan bahwa agar mata uang Pi stabil, maka mata uang tersebut harus 

dipegang oleh populasi yang lebih besar. CT percaya bahwa Pi diperuntukkan bagi masyarakat 

biasa dan bukan hanya pionir. Oleh karena itu, merupakan tanggung jawab para pionir untuk 

bekerja sama dengan CT untuk menyebarkan informasi dan memastikan bahwa misi dan visi 

CT tercapai. Selain itu, penting untuk mengedukasi para pionir tentang cara menghargai Pi dan 

menghindari penggunaan atau penjualannya. Jika banyak pionir yang menggunakan atau 

menjual Pi-nya dengan harga murah, maka akan menghambat terjadinya OM. Oleh karena itu, 

penting untuk mendukung misi dan visi CT untuk memastikan OM terjadi. 

 

Perlu dicatat bahwa beberapa pionir mungkin tidak menjual atau menggunakan Pi mereka, 

tetapi yang lain menjualnya. Jika Anda tidak ingin orang lain mengikuti jejak Anda, Anda perlu 

melakukan bagian Anda dengan memberikan pencerahan kepada komunitas atau media sosial 

Anda. Kita harus bekerja keras dalam pendidikan komunitas dan menyebarkan informasi ini ke 

seluruh dunia untuk membantu para pionir lainnya bangkit. 

Anggap saja seperti ini: jika ayah Anda sangat kaya, dia tidak akan memberikan kekayaannya 

begitu saja kepada Anda. Anda perlu belajar bagaimana menggunakannya dengan bijak. Jika 

kamu menghabiskan satu juta dolar untuk membeli mobil atau $10.000 untuk makan, ayahmu 

tidak akan mentransfer kekayaannya kepadamu. Daripada mengeluh ayahmu tidak memberimu 

uang, lebih baik kamu fokus memperbaiki diri. 

Untuk meringkas dan menjawab beberapa pertanyaan dari para pionir tentang mengapa OM 

belum dimulai: 

1. Misi Jaringan Pi tidak dapat didukung oleh catatan blockchain saat ini, dan itulah sebabnya 

misi tersebut belum dimulai. 

2. Komunitas pionir harus fokus pada pendidikan luas mengenai buku putih dan praktiknya. 

3. Perilaku jangka pendek seperti harga yang rendah untuk menggunakan Pi atau menjual Pi 

merupakan hambatan terhadap KYC massal, migrasi, dan adopsi OM. 

4. Komunitas GCV tidak akan melakukan hal-hal yang hanya memuaskan individu yang tamak, 

namun sebaliknya, kami akan dengan bijak melindungi diri kami sendiri dan menggunakan hal-
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hal kecil untuk meningkatkan konsensus komunitas secara keseluruhan. Itu sebabnya kami tidak 

akan membeli Pi dengan harga GCV. Tujuan kami adalah konsensus seluruh masyarakat tidak 

hanya satu atau dua yang mendapat keuntungan. 

5. Kami akan bekerja keras pada harga konsensus para pionir sehingga pedagang barang besar 

dapat mengurangi risiko dan mendapatkan kepercayaan. 

Di tweet saya berikutnya, saya akan berbagi cerita tentang bagaimana mengubah nasib 

Anda.🪷🪷🪷 

TOPIK #6: BAGAIMANA MENGUBAH NASIB KITA? 

Sikap kita terhadap Pi dapat mencerminkan dunia batin dan perspektif kita terhadap kehidupan. 

Oleh karena itu, saya ingin berbagi pengalaman pribadi saya tentang bagaimana perubahan 

sikap telah mengubah hidup saya. Saya telah berlatih selama lebih dari 10 tahun, dan selama 

ini, saya tidak hanya mengubah penampilan fisik saya tetapi juga pandangan saya terhadap 

kehidupan dan lingkungan. Yang terpenting, saya telah memperoleh kepercayaan diri, 

kesuksesan, dan kebahagiaan. Saya ingin berbagi cerita yang menyemangati saya, dan semoga 

Anda juga dapat mengambil manfaat darinya.🪷🪷🪷 

Empat Pelajaran Liao-Fan (Hanzi: 了凡四訓) adalah sebuah buku yang ditulis oleh Yuan 

Liaofan (Hanzi: 袁了凡; 1533–1606), adalah seorang pejabat Tiongkok pada masa Dinasti 

Ming, lahir di Kabupaten Wujiang, Jiangsu saat ini. Propinsi. Yuan menulis buku untuk 

mengajar putranya, Yuan Tian-Chi. Gagasan utama di balik pelajaran ini adalah bahwa takdir 

dapat diubah melalui penanaman kebaikan dan kerendahan hati. Oleh karena itu, seseorang 

tidak boleh terikat oleh takdir tetapi oleh tindakannya sendiri. 

Jika kita hanya fokus pada aspek negatif orang lain yang memutarbalikkan niat baik mereka 

atau memanfaatkan atau merugikan orang lain karena keegoisan, hal itu dapat berdampak 

negatif pada tubuh, pikiran, dan nasib kita. Oleh karena itu, kita hendaknya berusaha belajar 

bagaimana memaafkan, bermurah hati, dan menunjukkan penghargaan. Ketika kita belajar 

menghargai dan memuji upaya orang lain, hati kita berubah dan transformasi positif ini 

tercermin pada tubuh dan lingkungan kita. 

Penting untuk fokus bekerja keras menuju tujuan yang tepat yang akan bermanfaat bagi tujuan 

besar, seperti Pi Network, tanpa terlalu mengkhawatirkan hasilnya. Ibarat buah yang matang 

dan jatuh dengan sendirinya, kita tak perlu terus bertanya kapan akan terjadi. Kita harus percaya 

bahwa panen akan datang selama kita terus berupaya ke arah yang benar. 

 

Yuan Liaofan diberitahu oleh seorang biksu Tao bermarga Kong bahwa dia hanya akan hidup 

sampai usia 53 tahun dan tidak memiliki anak laki-laki. Pada awalnya, dia menganggap kata-

kata biksu ini sebagai omong kosong yang menggelikan, namun ketika prediksi Kong lainnya 

mulai terjadi dengan sangat akurat, dia kemudian secara proaktif berupaya untuk menulis ulang 

nasibnya. Dalam menceritakan pengalaman hidupnya dalam mengubah takdir, Yuan, pada usia 

69 tahun, menulis dan mengajarkan empat pelajaran ini kepada putranya. 

 

Pelajaran pertama menunjukkan bagaimana menciptakan takdir. Pelajaran kedua menjelaskan 

cara-cara reformasi. Yang ketiga mengungkap cara menumbuhkan kebaikan, dan yang keempat 

mengungkap manfaat keutamaan kerendahan hati. 

Buku tersebut, yang masih beredar setelah lebih dari 400 tahun, dikatakan sebagai landasan 

yang berguna untuk mempelajari Konfusianisme dan Budha. 
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Tiga syarat untuk reformasi: 

-Seseorang harus memiliki rasa malu – hati nurani. 

-Seseorang harus berhati-hati dan teliti terhadap niat dan perilakunya sendiri setiap saat, serta 

memiliki rasa hormat yang sungguh-sungguh terhadap Aturan Ilahi dan Universal/Aturan Emas. 

-Seseorang harus memiliki tekad dan keberanian untuk memperbaiki kesalahan kita.  

 

Tiga metode untuk melakukan reformasi: 

-Berubah melalui Tindakan 

-Mengubah melalui penalaran 

-Berubah dari hati 

Sepuluh cara untuk menumbuhkan kebaikan: 

Mendukung amalan kebaikan 

1. Menumbuhkan rasa cinta dan hormat. 

2. Membantu orang lain sukses 

3. Mengajak orang lain untuk melakukan kebaikan 

4. Membantu mereka yang sangat membutuhkan 

5. Mengembangkan proyek-proyek publik untuk sebesar-besarnya kemaslahatan  

rakyat. Saya yakin Pi Network adalah proyek semacam ini. 

6. Memberi melalui donasi 

7. Melindungi ajaran yang benar 

8. Menghormati orang yang lebih tua 

9. Mencintai dan menyayangi seluruh makhluk hidup 

Saya telah mengunggah tautan ke film di sini. Jika Anda tertarik, silakan menontonnya. 

Setelah Anda memahami metode mengubah nasib ini, Anda dapat mempertahankan dan 

menghargai Pi Anda dan melakukan yang terbaik untuk kesuksesan Jaringan Pi. Pi Network 

adalah platform revolusioner yang bertujuan untuk mengubah dunia dan membawa 

perdamaian dan kebahagiaan. 

Mari kita meluangkan waktu sejenak untuk menghargai apa yang kita miliki saat ini dan 

berharap serta berdoa untuk perdamaian di dunia.🙏🙏🙏 

Ini adalah serial YouTube berjudul "Liao-Fan's Four Lessons" dengan audio bahasa Inggris 

dan teks bahasa Mandarin. 
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了凡四訓(電影版全2集)英語配音(有字幕) youtu.be/niYD3Fpdds0?si 

Nilai Pi berada di GCV $314,159, dan tampaknya kita berada di jalur menuju 

kemenangan.✌️✌️✌️ 

 

Ayo terus bekerja keras! Saya sangat senang melihat kebangkitan komunitas pionir Pi 

Network. Kebangkitan ini akan memunculkan energi yang sangat besar yang akan 

memberkati dan membimbing kita menuju kesuksesan! 

Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pionir global yang telah mendukung 

dan berkontribusi terhadap GCV. Saya telah membaca beberapa komentar dari berbagai 

platform, dan meskipun saya tidak dapat membalas satu per satu karena banyaknya 

komentar, saya telah menulis banyak artikel di Twitter yang menjawab sebagian besar 

pertanyaan. Anda harus bersabar dan penuh perhatian karena teks tersebut berisi latar 

belakang pengetahuan dan informasi praktik yang penting. Saya tidak bisa memberikan 

jawaban ya atau tidak yang sederhana. Namun, banyak pionir yang belum membacanya. 

Untuk mendapatkan jawaban, tanyakan pada diri Anda apa yang Anda inginkan terlebih 

dahulu. 

Penting untuk menetapkan tujuan Anda sebelum berkolaborasi dengan CT sebagai pionir. 

Jika tujuan Anda adalah mencapai kebebasan finansial untuk diri sendiri dan keluarga, Anda 

perlu mempelajari dan memahami apa itu Pi Network dan misinya. Berkolaborasi dengan 

CT akan membantu Anda mencapai tujuan keuangan Anda. 

Jika pola pikir dan tujuan Anda bertentangan dengan tujuan CT, maka Anda adalah 

penghalang bagi OM. Karena itu, Anda tidak akan dapat mencapai apa pun. CT tidak akan 

mengkompromikan misinya untuk memenuhi tujuan jangka pendek Anda. 

 

Jika Anda hanya tertarik untuk menyelesaikan proses KYC Anda tetapi tidak peduli dengan 

keberhasilan proyek Pi dan berencana untuk menjual akun Pi Anda atau sebagian koin Pi 

Anda setelah migrasi, atau jika Anda hanya ingin mendapatkan ponsel dengan berniat 

menjual seluruh dompet Pi Anda, maka pesan semacam ini ke Tim Inti Pi (CT) akan 

menimbulkan tanda bahaya. Jika semua pionir menginginkan KYC dan migrasi yang cepat, 

penting untuk meyakinkan diri Anda terlebih dahulu untuk tidak melakukan aktivitas 

tersebut. Selain itu, Anda harus mendidik komunitas Pi Anda untuk melakukan hal yang 

sama karena jika pionir lain mengikuti, CT akan lebih konservatif dalam hal pembukaan 

KYC atau migrasi. Oleh karena itu, penting untuk menganggap semua pionir berbagi satu 

tubuh. Kalau kita tidak mengedukasi masyarakat, mereka bisa merugikan kita, seperti 

halnya penyakit bisa merugikan tubuh. Jadi, kita harus menjaga komunitas kita dan 

melindungi kepentingan proyek Pi. 

Jika Anda mengeluh tentang lambatnya proses KYC, mengungkapkan kebencian terhadap 

Pi Network, atau menolak mengambil tindakan untuk komunitas karena Anda belum 

menyelesaikan KYC, penting untuk dipahami bahwa KYC adalah akibat langsung dari 

teknologi Pi Network dan upaya kolektif dari para pionir yang berdedikasi pada misi Pi. 

Jika Anda ingin menyelesaikan KYC, Anda harus berkomitmen untuk melindungi dan 

mendukung Pi dengan berpartisipasi aktif di komunitas dan menahan diri untuk tidak 

menjual Pi atau barter dengan harga murah. 

Penting untuk menyadari bahwa tidak ada jalan pintas dalam hal Pi. Meskipun 

penambangan gratis, para pionir harus mengambil tanggung jawab untuk membantu 

Jaringan Pi mencapai tujuannya. 

http://youtu.be/niYD3Fpdds0?si
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Dalam diskusi saya berikutnya, saya akan menguraikan bagaimana para pionir dapat secara 

efektif mendukung dan memajukan Jaringan Pi.  

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK#7: KETERLIBATAN KUANTUM DAN GCV $314.159! 

👉 Akademi Ilmu Pengetahuan Kerajaan Swedia mengumumkan bahwa ilmuwan Austria 

Anton Zeilinger, ilmuwan Prancis Alain Aspect, dan ilmuwan Amerika John F. Clauser 

bersama-sama memenangkan Hadiah Nobel Fisika tahun 2022 sebagai pengakuan atas 

kontribusi mereka pada bidang "keterikatan kuantum". 

👉Keterikatan kuantum, yang digambarkan Einstein sebagai "hantu", kini telah dikonfirmasi 

melalui penelitian oleh tiga fisikawan: partikel-partikel ada dalam keadaan yang sama, tidak 

peduli seberapa jauh jaraknya. Mereka terjerat satu sama lain dan berbagi sifat fisik. 

 

👉Ada hubungan internal yang mendalam di alam semesta. Partikel mikroskopis dapat 

mempertahankan kemampuan memori semacam ini, dapat membedakan dan mengidentifikasi 

partikel tertentu yang "terjerat", dan dapat "mengenali" dan "mengingat" hubungan terjerat ini 

tanpa dibatasi oleh ruang dan waktu. 

👉Ini berdasarkan konsep materi murni. Yang tidak dapat dipahami adalah bahwa ciri-ciri 

partikel mikroskopis ini sebenarnya mirip dengan kesadaran manusia. 

👉Dalam fisika kuantum, setelah keadaan yang tidak dapat ditentukan ini diamati, yaitu, segera 

setelah kesadaran manusia berpartisipasi, fungsi gelombang partikel elementer mulai runtuh, 

elektron akan muncul pada posisi tertentu, dan semacam realitas objektif akan muncul. . , 

sehingga realitas objektif muncul dari pengukuran partisipasi secara sadar. 

 

👉Dalam mekanika kuantum, materi dihasilkan melalui pengukuran, dan hakikat pikiran bisa 

juga disebut pengukuran. Ketika pikiran muncul, kesadaran itu sendiri tidak lagi dapat diakses, 

dan tiba-tiba ia runtuh menjadi konsep tertentu. 

👉Di alam semesta yang luas, masing-masing dari kita adalah sebuah partikel kecil, tampak 

independen satu sama lain, namun sampai batas tertentu, terdapat hubungan yang tak 

terlukiskan. Hubungan ini, seperti keterikatan kuantum dalam mekanika kuantum, 

menghubungkan kita begitu erat sehingga kita tidak dapat dipisahkan. 

👉Fenomena keterjeratan kuantum telah sangat mendalam dalam jiwa manusia kita. Adakah 

kekuatan misterius yang memungkinkan kita melampaui batasan ruang dan waktu serta 

mencapai komunikasi pikiran-ke-hati? 

👉Kami, sebagai pionir Pi Network, dulunya adalah orang asing, namun jalur kami melintasi 

jaringan. Seperti partikel kuantum yang terjerat, nasib kita menjadi terkait erat dan terjalin 

setelah interaksi kita. Kami berbagi kebahagiaan dan kesakitan satu sama lain dan telah menjadi 

bagian tak terpisahkan dalam kehidupan satu sama lain. 
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👉 Dalam konteks teori keterikatan, kita dapat percaya bahwa semakin banyak pionir yang 

mendukung GCV $314,159 dan menginternalisasikannya, nasib komunitas Pi Network akan 

terhubung dengan GCV, dan hal itu pasti akan menjadi kenyataan! Harga Pi akan diciptakan 

oleh para pionir, seperti yang dikatakan Dr. Nicolas. 

👉Karena kita memiliki hampir 50 juta pionir aktif, haruskah kita menggunakan 50 juta atau 

100 harga berbeda untuk bersaing satu sama lain? Jawabannya adalah tidak!!! Itu hanya akan 

menunda segalanya! Pertama-tama kita harus menyatukan pikiran kita dengan GCV sesegera 

mungkin! 

 

👉Sudah lebih dari setahun sejak barter dibuka, terjadi perbedaan harga di seluruh ekosistem. 

Hal ini mengakibatkan kurangnya kematangan ekosistem dan menyulitkan sebagian besar 

pedagang untuk mengisi kembali inventaris mereka karena membutuhkan FIAT. Namun hal ini 

bukan salah CT. Sebaliknya, hal ini disebabkan oleh kepicikan beberapa pionir. Karena 

perbedaan harga, ekosistem tidak dapat matang - suatu kondisi yang diperlukan untuk OM! 

👉 Saya yakin kita dapat mengambil inspirasi dari teori keterjeratan kuantum. Kerja keras para 

pemimpin komunitas dan influencer di GCV akan mendorong pionir lain untuk mendukung 

GCV dan berupaya mencapai tujuan kita bersama - OM! 

🙏 Saya berharap komunitas global akan fokus pada pendidikan dan konstruksi komunitas. 

Saya memiliki kepercayaan 100% pada CT dan tidak meragukan kemampuan mereka dalam 

menangani masalah regulasi dan teknologi. Fokus kami satu-satunya adalah bersatu dan bekerja 

keras untuk membantu ekosistem berkembang dengan baik dengan mempromosikan GCV. 

 

Doris Yin 🪷🪷 

TOPIK#8: APA YANG HARUS DILAKUKAN PELOPOR UNTUK BERKOLABORASI 

DENGAN CT UNTUK MENYELESAIKAN TUGAS CLOSE MAINNET DENGAN 

SUKSES? 

1. Jaga akun Pi Anda dengan melakukan hal berikut : 

- Tambang tepat waktu dan atur jam Anda sendiri. 

- Lengkapi daftar periksa Tugas Mainnet Anda. 

- Simpan frasa sandi dompet Anda. 

- Pelajari kertas putih untuk memahami latar belakang, visi, dan misi Pi Network. 

- Terapkan KYC saat terbuka untuk Anda melalui undangan pengundang Anda, atau periksa Pi 

Telusuri KYC secara berkala untuk melihat apakah itu terbuka untuk Anda. 

- Saat melakukan KYC, pastikan Anda mengambil foto dan video dengan jelas. Sebagai validator, 

saya melihat banyak pionir yang mengirimkan dokumen buram, sehingga memperlambat proses 

KYC. 

- Pelajari cara menjadi validator yang hebat untuk membantu pionir lain lulus KYC secara efisien. 
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- Penting untuk selalu menunjukkan kepedulian terhadap ekosistem Pi Browser dan 

mewaspadainya. Termasuk memberikan perhatian dan dorongan kepada para pendukung GCV. -

Memeriksa catatan blockchain juga penting untuk memahami berapa banyak pionir yang masih 

menjual dan mendukung GCV. Dengan melakukan ini, Anda juga bisa mendapatkan lebih banyak 

Pi. itu dapat mengkompensasi biaya pengguna 0,01 Anda yang sangat peduli padanya. tertawa 

terbahak-bahak. 

2. Penting untuk terus mengikuti perkembangan berita dan informasi Jaringan Pi melalui saluran 

resmi. Saluran tidak resmi mungkin memiliki informasi menyesatkan yang dapat menimbulkan 

kebingungan. Ingatlah selalu apa yang CT katakan kepada kita dalam pengumuman tersebut dan 

tanyakan pada diri Anda, "Apa yang saya lakukan untuk Pi?" dan membagikannya di media 

sosial. 

3. Sangat penting untuk menjauhi berita palsu karena dapat menimbulkan kecemasan dan depresi. 

Ada berbagai alasan mengapa berita palsu tersebar, seperti janji palsu mengenai pembayaran bank 

dalam jumlah besar atau daftar harga Pi. Beberapa pionir mungkin percaya bahwa berita ini dapat 

dipercaya dan membuat keputusan seperti berhenti dari pekerjaan, menghabiskan banyak uang, 

atau tidak mencari pekerjaan, yang kemudian menimbulkan kesulitan keuangan. Oleh karena itu, 

sangat penting untuk tetap waspada dan hanya mengandalkan sumber informasi yang 

terverifikasi. 

4. Ingatlah bahwa semua berita asli akan diumumkan melalui saluran resmi. Tidak disarankan 

untuk mempercayai siapa pun yang mengaku mewakili pemerintah, bank, atau CT. Penipuan 

sering kali terjadi melalui panggilan telepon, email, atau media sosial lainnya. 

5. Jika saat ini Anda sedang menganggur, sangat disarankan untuk aktif mencari pekerjaan karena 

konfirmasi jam buka OM saat ini masih belum pasti. Menunggu konfirmasi mungkin bukan 

pilihan terbaik, karena penting untuk memiliki pendapatan yang stabil agar tidak menjual Pi di 

pasar gelap dan terjerumus ke dalam kesulitan keuangan. Pendapatan yang stabil sangat penting 

bagi semua pionir untuk tetap tenang dan menafkahi diri mereka sendiri dan keluarga mereka. 

Jangan putus asa jika Anda tidak dapat menemukan pekerjaan secara lokal. Anda juga dapat 

mencari pekerjaan jarak jauh dari rumah, seperti saya. Saya bekerja di sebuah perusahaan AS 

selama 5 tahun, dan saya menemukan pekerjaan ini secara online. Atau mencari pekerjaan buruh 

sementara. Ketika saya mendarat di Kanada beberapa tahun yang lalu, saya juga bekerja sebagai 

kasir. Ingat, meskipun Anda tidak memiliki Pi, menafkahi diri sendiri dan keluarga tetap penting. 

6. Ketika kami mengatakan bahwa kami bekerja sama untuk GCV harga yang seragam, Anda 

tidak perlu mendedikasikan waktu sebanyak yang saya lakukan. Saya menulis banyak artikel dan 

berada di berbagai kelompok negara dan komunitas, jadi saya menghabiskan lebih banyak waktu 

setiap hari. Meskipun demikian, saya masih menyediakan waktu untuk berolahraga, yoga, dan 

meditasi. Oleh karena itu, jika Anda tidak perlu melakukan banyak pekerjaan, berarti Anda tidak 

perlu berhenti dari pekerjaan Anda untuk masyarakat. Saya selalu menekankan bahwa pekerjaan 

Anda harus menjadi prioritas Anda di atas masyarakat. Hanya ketika Anda memiliki waktu dan 

energi ekstra barulah Anda dapat mempertimbangkan untuk melakukan pekerjaan pendidikan 

komunitas. 

7. Bagi sebagian besar pionir, membaca artikel saya sudah cukup untuk tetap termotivasi dan 

menghindari menjual Pi Anda atau membelinya dengan harga murah. Namun, jika Anda memiliki 

semangat dan energi, Anda dipersilakan untuk "menyukai", "memposting ulang", 

"mengomentari", atau meneruskan artikel saya dan informasi promotor GCV lainnya ke grup 

Anda untuk membantu pionir lain belajar. 
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8. Jika Anda seorang pemimpin masyarakat, Anda harus mengetahui cara mengelola kelompok 

Anda secara efisien tanpa menghabiskan terlalu banyak waktu untuk hal tersebut. Di grup 

Telegram saya, saya tidak mengizinkan pionir memposting banyak hal. Tugas kami sangat jelas, 

jadi anggota kelompok kami harus tahu mengapa kami ada di sini. Grup bukanlah tempat sampah 

untuk membuang informasi apapun. Jika kami memposting terlalu banyak, hal tersebut mungkin 

bertentangan dengan GCV, sehingga membuat para pionir bingung tentang apa yang harus 

mereka lakukan. Oleh karena itu, pengurus grup harus memantau grup Anda dan memiliki aturan 

grup. Tujuan kami adalah mendidik para pionir untuk bersatu demi GCV, jadi kami hanya 

menyampaikan alasan kami membutuhkan GCV dan barter global yang mendukung GCV. 

Dengan cara ini, kita bisa menjadi sangat efisien. Saya selalu mengatakan bahwa kesuksesan 

datang dari FOKUS! FOKUS! DAN FOKUS! Jika kita mempunyai terlalu banyak tujuan, kita 

tidak akan mencapainya. Tujuan kami jelas: mendukung GCV! 

9. Saya melihat beberapa pionir bertanya mengapa tidak ada komoditas lintas negara yang besar 

sehingga mereka dapat menggunakan harga GCV untuk mendapatkannya dari Tiongkok atau 

negara lain. Saya sudah melakukan analisis. Mohon perhatian. Anda harus memahami bahwa 

semua pedagang membutuhkan uang tunai untuk membayar karyawan, material, atau sewa. 

Sebelum adanya OM, sebagian besar pedagang tidak mampu membeli komoditas dalam jumlah 

besar karena tingginya risiko dan investasi yang besar. Sekalipun mereka mengorbankan seluruh 

sumber dayanya, saya tidak merekomendasikannya. Mengapa? Karena itu bukan cara yang bijak. 

Ia tidak bisa menyatukan harga dan akan membuat harga bangkrut. Ketika saya berbicara tentang 

pedagang, ini termasuk pedagang GCV dan pedagang harga rendah, seperti $1 per pedagang Pi. 

Mereka semua butuh uang tunai untuk mengisi kembali, tapi mereka tidak bisa mendapatkan uang 

tunai sebelum OM. Namun, kondisi OM memerlukan harga yang seragam untuk ekosistem yang 

matang. Saya harap Anda dapat memahami logikanya. 

10. Jadi apa yang harus dilakukan para pionir? Kita dapat mengambil pendekatan yang aman dan 

cerdas dengan memulai dengan barang-barang kecil secara lokal untuk mengurangi risiko dan 

menetapkan batasan bagi setiap pionir untuk menghindari beberapa pionir mencoba menukar 

semua produk Anda dan kemudian menjualnya ke FIAT atau menjualnya dengan harga sensus 

yang rendah untuk menghancurkan GCV. Ingat, tujuan kita selama close mainnet bukanlah 

keuntungan untuk diri kita sendiri tetapi untuk menciptakan harga konsensus untuk kesuksesan 

jangka panjang. Barang kecil seharga $1-$10 dapat membuat banyak catatan blockchain. 

11. Pedagang Tiongkok telah banyak berkontribusi dalam barter selama lebih dari satu tahun, 

terutama para pedagang yang mendukung GCV. Persediaan mereka hampir habis. Oleh karena 

itu, mereka mengamati pasar untuk melihat apakah mereka dapat memperoleh kepercayaan 

terhadap harga untuk menginvestasikan lebih banyak uang di dalamnya. Jika harganya masih 

selisih, mereka akan ragu untuk berinvestasi lebih banyak. Oleh karena itu, saya sarankan untuk 

tidak menunggu pedagang melakukan barter. Kita bisa melakukannya sendiri secara lokal. Saya 

juga punya rencana barter lokal dengan para pionir di Toronto. Sejak saya pindah ke Toronto 

setahun yang lalu, saya sibuk dengan pekerjaan dan komunitas saya, dan saya tidak mengenal 

banyak perintis atau teman di sini. Namun saya telah berbicara dengan pemimpin tim Toronto 

yang saat ini berada di Tiongkok untuk melakukan barter setelah dia kembali. Saya memiliki 

beberapa produk baru di rumah yang dapat digunakan oleh pionir lain. Setelah kami membuktikan 

kepada pedagang bahwa kami siap dengan GCV harga gabungan, hal ini akan membuat mereka 

percaya diri, dan CT akan memiliki kepercayaan diri untuk membuka lebih banyak KYC dan 

migrasi ketika mereka melihat catatan blockchain menunjukkan sejumlah besar transfer turun. 

12. Saya melihat komunitas di banyak negara mencapai kinerja yang baik dan memiliki 20.000 

atau 10.000 kampanye GCV. Jika kita dapat membuat 1 juta GCV di blockchain, apa yang akan 
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dipikirkan CT dan pedagang? Jalan itu ada di kaki kita, bukan di kaki orang lain. Ketika lebih 

banyak orang berjalan di atasnya, akan ada jalan. Dan inilah sebabnya kami disebut PELOPOR! 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK #9 GCV $314,159 DAPAT MEMUASKAN ATRIBUT MATA UANG 

Sebagai mata uang, sangat penting untuk memiliki tiga atribut utama: universalitas, stabilitas, 

dan likuidasi.👏 

1. Universalitas: Agar Pi menjadi mata uang pembayaran peer-to-peer global, Pi harus diterima 

secara universal. Dengan hanya 50 juta pionir saat ini, Pi perlu menarik miliaran pengguna 

untuk mencapai tujuan ini. Ketika miliaran penambang mulai menggunakan Pi, kecepatan 

penambangan akan menurun drastis. Oleh karena itu, harga Pi perlu ditetapkan pada tingkat 

yang dapat menarik delapan miliar orang untuk memilikinya, sehingga menjadikannya 

universal. 

2. Stabilitas: Begitu orang mulai menggunakan suatu mata uang, mereka mencari stabilitas 

nilainya. Jika daya beli suatu mata uang turun secara signifikan, masyarakat cenderung 

meninggalkannya. Sebaliknya, jika daya beli meningkat tajam, masyarakat mulai menimbun 

mata uang. Oleh karena itu, sangat penting untuk menjaga stabilitas nilai Pi dalam jangka 

panjang untuk memastikan bahwa masyarakat tetap menggunakannya dengan percaya diri.  

 

3. Likuidasi: Sebelum masyarakat mulai menggunakan suatu mata uang untuk jangka panjang, 

mereka perlu mempertimbangkan apakah mata uang tersebut mempunyai komitmen jangka 

panjang. Mereka perlu mengetahui bahwa memegang mata uang tersebut akan memberi mereka 

manfaat yang sesuai di masa depan, apa pun yang terjadi. Ini adalah likuidasi. Oleh karena itu, 

GCV menganggap Pi sebagai mata uang untuk jangka panjang. 

 

4. Beberapa orang berpendapat bahwa pasokan 100 miliar Pi terlalu banyak dan harganya harus 

rendah. Namun, buku putih Pi Network menyatakan bahwa Pi tidak akan mengecualikan 

penerbitan koin tambahan ketika terjadi deflasi, yang menyiratkan bahwa Pi dirancang untuk 

bertahan ratusan tahun. Oleh karena itu, 100 miliar Pi mungkin tidak cukup untuk diedarkan. 

Menetapkan harga Pi cukup tinggi, seperti GCV $314,159, akan mendorong sebagian besar 

pionir untuk menyimpan Pi di dompet mereka hingga permintaan meningkat. Semua harga dan 

koin Pi adalah untuk tujuan penggunaan di masa depan. Jika harganya rendah, maka hanya akan 

dibeli oleh minoritas, yang tidak diinginkan untuk suatu mata uang. 

 

5. Meskipun pengendalian inflasi adalah tujuan utama pengendalian makroekonomi, inflasi 

pada tingkat tertentu akan bermanfaat bagi pertumbuhan ekonomi. Namun, deflasi berbahaya 

dan harus dihindari dengan cara apa pun. Oleh karena itu, pasokan 100 miliar dan harga GCV 

berpotensi mengatasi risiko deflasi di masa depan. 

6. Seperti disebutkan dalam paragraf sebelumnya, stabilitas jangka panjang Pi sebagai mata 

uang sangatlah penting. Inilah mengapa penting untuk memiliki ekosistem yang kuat dengan 

harga gabungan yang cukup tinggi sebagai GCV agar tetap stabil. 

7. Dr. Nicolas menciptakan Pi karena Bitcoin gagal memenuhi tiga atribut penting mata uang: 

universalitas, stabilitas, dan likuidasi. Namun, beberapa pionir berpendapat bahwa KYC dan 

migrasi berjalan lambat untuk Pi. Anda harus memahami hal ini karena CT melindungi Pi dan 
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menghindarinya menjadi Bitcoin kedua. Itu sebabnya harga Pi sangat penting. GCV dapat 

membuat Pi memenuhi ketiga atribut tersebut. 

 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK#10: PENTINGNYA IMAN PADA DIRI SENDIRI 

Sutra Avatamsak mengatakan: Keyakinan adalah sumber Dao, ibu dari pahala dan kebajikan, 

yang menyuburkan semua akar kebaikan. 

Artinya, para praktisi harus memiliki keyakinan sebagai landasannya dan mempunyai 

keyakinan yang kuat terhadap keyakinannya. Keyakinan ini adalah landasan dari semua latihan 

spiritual dan asal mula dari semua akar dan pahala yang baik. Bagaikan seorang ibu yang 

melahirkan anak, dia dapat mengembangkan akar kebaikan semua praktisi dan menuntun 

mereka menuju pencerahan." 

Apa pun jenis praktik yang ada di dunia kita, semuanya membutuhkan keyakinan, dan 

keyakinan yang kuat dapat menghasilkan pencapaian yang luar biasa. Jadi hari ini, saya ingin 

membahas bagaimana kita dapat membangun kepercayaan yang kuat pada komunitas pionir 

GCV. 

 

👉 Pertama: Percaya pada diri sendiri adalah hal terpenting untuk menjadi kontributor berharga 

bagi GCV. 

Penting untuk mengubah pola pikir Anda dari mengharapkan beberapa ribu dolar dengan 

menjual Pi menjadi miliarder. Ini akan membantu Anda menghindari menjual atau 

menggunakan Pi Anda untuk barter konsensus rendah. Jika setiap pionir dapat menerapkan 

mentalitas ini, GCV dapat meraih kesuksesan dalam waktu singkat. 

Beberapa perintis mungkin sangat membutuhkan uang saat ini. Dalam kasus seperti ini, 

tanyakan pada diri Anda apakah Anda ingin mengubah situasi keuangan Anda secara permanen. 

Menjual Pi mungkin memberikan bantuan finansial sementara selama satu atau dua bulan, tetapi 

apa yang terjadi jika Anda kehabisan Pi? Anda akan kehilangan kesempatan untuk membuat 

perubahan besar dalam hidup Anda. Secara pribadi, saya tidak dapat membayangkan masa 

depan tanpa Pi, karena hal itu akan menyebabkan keputusasaan finansial seumur hidup. 

Para pionir ini mungkin berpikir bahwa mereka dapat menjual sebagian Pi mereka dan tetap 

menyimpan sisanya. Sayangnya, penting untuk dicatat bahwa semua akun yang menjual atau 

membeli Pi akan disita, sehingga menyebabkan hilangnya harapan di masa depan. 

 

🙏Oleh karena itu, Anda harus percaya pada diri sendiri bahwa Anda dapat menjaga Pi Anda 

tetap aman dan menghargainya. Anda dapat mencari pekerjaan sementara jika Anda tidak dapat 

menemukan pekerjaan tetap dan bekerja keras untuk menghidupi keluarga Anda selama 3-6 

bulan. Jika semua orang bisa melakukan ini, GCV akan berhasil dalam 3-6 bulan! 

 

👉Kedua, yakinlah bahwa Anda mempunyai kemampuan untuk menyebarkan GCV ke mana-

mana. 

 

Jika Anda tidak tahu cara menulis, Anda dapat memposting ulang, memberi komentar yang 

Anda dukung, dan meneruskannya ke semua grup. Tolong jangan hanya membaca dan tidak 
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melakukan apa pun. Hanya satu klik yang dapat berkontribusi pada GCV, dan segera dorong 

OM! 

 

👉Ketiga, percayalah bahwa Anda bisa melakukan barter untuk membuat data GCV. 

 

Para pionir harus berorganisasi dengan baik di kota atau kabupaten setempat dan mengadakan 

pertemuan untuk melakukan barter guna mendukung GCV. Anda dapat menukarkan barang-

barang rumah tangga Anda dengan harga GCV atau membeli barang-barang kecil senilai $1-

$10 untuk mendukung barter. 

Catatan blockchain kami adalah hasil pengujian kami sebelum CT jika kami pionir siap untuk 

OM, itu menunjukkan bahwa kami telah mencapai konsensus. Oleh karena itu, mohon jangan 

meminta dan menekan OM untuk memberikan Anda waktu OM. 

CT mungkin tidak pernah mengira para pionir akan membutuhkan waktu hampir 2 tahun untuk 

mencapai harga konsensus. Ini mungkin alasan mereka mengatakan Hari Pi 2022 atau Hari Pi2 

atau lebih baru OM. Jika mereka mengetahuinya, mereka akan mengatakan Hari Pi 2024 atau 

Hari Pi 2. Tidak mungkin mengontrol waktu penentuan harga konsensus karena ini adalah tugas 

para pionir. Jika CT bisa mengontrol waktunya, mereka pasti sudah mengumumkannya. 

 

Beberapa pionir mengeluhkan CT kenapa masih belum OM. Namun, CT tidak dapat 

mengumumkan OM karena pionir kami sudah terlalu lama berdebat dan memperebutkan harga. 

CT ibarat bohlam, dan harga konsensus para pionir ibarat listrik. Tanpa listrik, bola lampu tidak 

dapat menyala. Jadi para pionir harus memahami bahwa CT dan pionir masing-masing memiliki 

tanggung jawab yang berbeda dan kita perlu berkolaborasi bersama untuk pindah ke OM! 

🙏Oleh karena itu, para pionir harus fokus hanya pada pembuatan catatan blockchain GCV 

senilai $314,159, dan tidak terganggu oleh orang lain. Jika kita membuat harga lain, perlu waktu 

satu tahun lagi untuk mencapai kesepakatan, dan jika itu terjadi, kita hanya bisa menyalahkan 

diri sendiri. Jadi para pionir harus memiliki kebijaksanaan daripada keuntungan jangka pendek 

dan melupakan misi kita. 

👉Keempat, percayalah pada CT. 

TOPIK #11 APA PASAR BEBAS? 

Saya mengamati beberapa misinformasi tersebar di masyarakat mengenai "pasar bebas". 

Mereka mengira harga Pi harus bebas di ekosistem dan menyebutnya sebagai "pasar bebas". 

Tujuannya adalah untuk merusak ekosistem. 

Penting untuk mendapatkan informasi yang akurat dan tidak disesatkan oleh kebohongan yang 

disengaja. Yang dimaksud dengan “pasar bebas” adalah sistem perekonomian dimana harga 

ditentukan oleh penawaran dan permintaan, tanpa adanya intervensi dari pemerintah atau pihak 

eksternal lainnya. Namun, hal ini tidak berarti harus terjadi kekacauan atau kekacauan di pasar. 

 

Sesuai britannica.com/money/free-mar 

“pasar bebas, suatu sistem pertukaran ekonomi yang tidak diatur, yang mana pajak, 

pengendalian kualitas, kuota, tarif, dan bentuk-bentuk intervensi ekonomi terpusat lainnya oleh 

pemerintah tidak ada atau sangat minim. Karena pasar bebas merupakan tolak ukur yang 

sebenarnya tidak ada. yang ada, masyarakat modern hanya dapat mendekati atau mendekati 

http://britannica.com/money/free-mar
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cita-cita alokasi sumber daya yang efisien dan dapat digambarkan dalam spektrum mulai dari 

jumlah regulasi yang rendah hingga tinggi." 

Sekarang kita membahas tentang Apa itu Risiko Mata Uang? 

Sesuai korporasifinanceinstitute.com/resources/fore 

Risiko mata uang, atau risiko nilai tukar, mengacu pada eksposur yang dihadapi oleh investor 

atau perusahaan yang beroperasi di berbagai negara, sehubungan dengan keuntungan atau 

kerugian yang tidak dapat diprediksi akibat perubahan nilai suatu mata uang terhadap mata uang 

lainnya. 

Berdasarkan penjelasan di atas, saya memberikan ringkasan: 

👉 Dari pemahaman saya, pasar bebas tidak berarti harga Pi terdaftar secara bebas di 

ekosistem. Meskipun mungkin ada perbedaan harga pada awal ekosistem tahun lalu hingga 

bulan Juli, perbedaan harga ini tidak akan bertahan lama hingga bertahun-tahun. Jika hal ini 

terjadi, hal ini dapat menghalangi investor untuk berinvestasi dan ekosistem tidak akan matang. 

Dan syarat OM tidak akan pernah terpenuhi! 

👉 Di bawah "pasar harga Pi bebas", semua investor tidak hanya menderita kerugian arus kas 

karena tidak ada OM untuk ditukarkan ke FIAT, namun juga menghadapi risiko mata uang yang 

signifikan. Hal ini akan menghalangi perusahaan-perusahaan besar untuk bergabung. Sebagai 

mantan Akuntan Publik Bersertifikat di AS, tidak disarankan untuk mengizinkan perusahaan 

berinvestasi pada risiko sebesar itu jika saya adalah CFO atau Pengendali perusahaan tersebut. 

👉Saya telah melakukan beberapa analisis tentang mengapa GCV bernilai $314.159. 

Alasannya karena pasokan sebelum OM tidak mencapai 100 miliar. Sebaliknya, kita harus 

menggunakan Pi yang tersedia, yaitu 0,85 miliar saat ini. Kami memperkirakan Pi yang tersedia 

akan meningkat menjadi 1,5 miliar pada saat OM diluncurkan, dengan kekayaan dunia yang 

dilaporkan sebesar 500 triliun. 

Pi berbeda dengan mata uang FIAT dalam arti tidak dapat diterbitkan dalam jumlah tambahan. 

Pi harus dianggap sebagai mata uang jangka panjang yang dapat bertahan selama ratusan tahun 

tanpa mengeluarkan lebih banyak, kecuali terjadi deflasi. Mata uang ini berpotensi menjadi 

mata uang dunia yang dapat memenuhi segala macam permintaan perdagangan dunia, 

mengingat banyaknya permintaan yang diterimanya. 

Kita telah menyaksikan hal ini terjadi sebelumnya. Bahkan setelah setahun lebih, ekosistem 

masih belum bisa bergerak maju karena tidak akan pernah matang dengan harga yang berbeda. 

Banyak pionir yang merusak ekosistem dengan menetapkan harga rendah dan menciptakan 

jutaan rekaman dalam lebih dari satu tahun, dan inilah alasan kita tidak dapat maju! 

 

Ada beberapa orang yang menyatakan bahwa GCV merusak ekosistem, namun saya ingin 

mengajak para pionir ini untuk membaca catatan blockchain dengan cermat. 90% data 

menunjukkan jual beli Pi atau barter harga rendah. Jika CT puas dengan harga tersebut, 

mengapa tidak melanjutkan dengan OM? Lalu siapa yang menunda proses ke OM? 

 

Dan mengapa mereka mempercepat proses migrasi dan KYC dalam beberapa bulan terakhir? 

Hal ini karena rekor blockchain telah meningkat setelah promosi intensif GCV kami selama 

tiga bulan. Hal ini terutama berlaku untuk Pi, yang belum terdaftar di OM. 

 

http://korporasifinanceinstitute.com/resources/fore
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👉 Penting untuk dicatat bahwa pasar bebas tidak berarti kekacauan dan kekacauan. Faktanya, 

pasar bebas tradisional hanya berarti berkurangnya peraturan pemerintah seperti tarif, pajak, 

dan pengendalian kualitas. 

Sebenarnya tidak ada pasar bebas yang 100% ada di masyarakat kita dan semua pelaku usaha 

harus mematuhi aturan pasar ekonomi. Bahkan dalam pasar bebas yang 100% murni, mata uang 

yang stabil tetap diperlukan. 

Misalnya, jika Anda pergi ke surga bebas pajak seperti Kepulauan Cayman, yang hampir 

merupakan pasar bebas pajak tetapi bukan pasar bebas lainnya, Anda harus menyelesaikan 

semua perdagangan dalam USD. Mereka tidak akan menerima ratusan jenis mata uang, dan 

bahkan tidak mengizinkan mata uang kedua untuk diselesaikan. Mengapa demikian? Karena 

mata uang yang berbeda akan mengacaukan semua bisnis di sana dan akan membuat takut 

semua investor yang melarikan diri! Saat ini di Ekosistem Pi memiliki alasan yang sama! 

 

🙌Alasan mengapa Kepulauan Cayman tidak menerima ratusan jenis mata uang, dan bahkan 

tidak mengizinkan mata uang kedua untuk menetap adalah karena hal itu akan mengacaukan 

semua bisnis di sana dan berpotensi membuat investor menjauh. 

Hal ini karena mata uang yang berbeda akan menimbulkan banyak perbedaan dan kebingungan, 

yang pada akhirnya mempersulit pelaksanaan bisnis secara efisien dan efisien. 

 

👉Prinsip yang sama berlaku pada Ekosistem Pi saat ini. 

Memiliki mata uang yang stabil dan konsisten sangat penting agar ekosistem dapat berfungsi 

dengan baik dan menarik investor. Harga Pi yang berfluktuasi dapat menyebabkan perbedaan 

dan menghalangi investor untuk berinvestasi. Oleh karena itu, penting untuk menetapkan harga 

Pi yang stabil dan konsisten dalam ekosistem untuk memastikan pertumbuhan dan 

keberhasilannya. 

 

🙏Mari kita bekerja sama untuk menjaga integritas ekosistem Pi dan memastikan bahwa 

informasi yang akurat dibagikan kepada seluruh anggota komunitas. ✊✊✊ 

 

Doris Yin🪷🪷🪷 

Topik #12: Apakah ekosistem merupakan pasar bebas? 

Saya melihat beberapa informasi yang salah tentang "pasar bebas" yang menyebar di masyarakat. 

Mereka percaya bahwa harga pi harus ada secara bebas di ekosistem dan menyebutnya sebagai 

“pasar bebas”. Tujuannya adalah untuk merusak ekosistem. 

Penting untuk memiliki informasi yang akurat dan tidak disesatkan oleh kebohongan yang 

disengaja. Istilah "pasar bebas" m koengacu pada sistem ekonomi di mana harga ditentukan oleh 

penawaran dan permintaan dan tidak tunduk pada intervensi pemerintah atau pihak eksternal 

lainnya. Namun, hal ini tidak berarti bahwa pasar harus kacau atau tidak teratur. 

“Pasar bebas adalah sistem pertukaran ekonomi yang tidak diatur di mana pajak, pengendalian 

kualitas, kuota, tarif, dan bentuk intervensi pemerintah lainnya dalam perekonomian tidak ada 

atau minimal. Karena pasar bebas merupakan tolok ukur yang sebenarnya tidak ada. , masyarakat 
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modern hanya dapat mendekati atau memperkirakan cita-cita alokasi sumber daya yang efisien 

dan dapat digambarkan dalam cakupan regulasi dari rendah hingga tinggi." 

Sekarang kita membahas tentang apa itu risiko mata uang. 

Risiko mata uang atau risiko nilai tukar mengacu pada risiko keuntungan atau kerugian tak 

terduga yang dialami investor atau perusahaan yang beroperasi di negara berbeda akibat 

perubahan nilai satu mata uang relatif terhadap mata uang lainnya. 

Berdasarkan penjelasan di atas, saya membuat ringkasan: 

     Sejauh yang saya tahu, pasar bebas tidak berarti harga Pi terdaftar secara bebas di ekosistem. 

Meskipun mungkin ada perbedaan harga pada awal ekosistem pada bulan Juli tahun lalu, 

perbedaan harga ini tidak akan bertahan lama. Jika demikian, hal ini dapat menghalangi investor 

untuk berinvestasi dan ekosistem tidak akan matang. Dan syarat untuk membuka jaringan utama 

tidak akan pernah terpenuhi! 

     Di bawah "pasar harga Pi bebas", semua investor tidak hanya menderita kerugian arus kas 

karena kurangnya jaringan utama terbuka dan pertukaran ke mata uang legal, namun juga 

menghadapi risiko mata uang yang signifikan. Hal ini akan mencegah perusahaan besar untuk 

bergabung. Sebagai mantan akuntan terdaftar di Amerika Serikat, jika saya adalah CFO atau 

direktur keuangan sebuah perusahaan, saya tidak akan merekomendasikan mengizinkan 

perusahaan tersebut berinvestasi pada risiko sebesar itu. 

     Saya sudah beberapa kali menganalisa kenapa nilai GCV adalah $314,159. Pasalnya, pasokan 

OM sebelumnya tidak mencapai 100 miliar. Sebaliknya, kita harus menggunakan Pi yang 

tersedia, saat ini 850 juta. Kami memperkirakan bahwa Pi yang tersedia akan meningkat menjadi 

1,5 miliar pada saat OM diluncurkan, dan kekayaan dunia akan mencapai $500 triliun menurut 

laporan. 

Pi berbeda dari mata uang legal karena tidak dapat diterbitkan dalam jumlah tambahan. Pi harus 

dianggap sebagai mata uang jangka panjang yang dapat bertahan selama ratusan tahun tanpa 

mengeluarkan lebih banyak, kecuali terjadi deflasi. Mengingat besarnya permintaan yang 

diterimanya, tidak menutup kemungkinan untuk menjadi mata uang dunia yang dapat memenuhi 

berbagai kebutuhan perdagangan dunia. 

Kami telah menyaksikan situasi ini sebelumnya. Bahkan setelah lebih dari setahun, ekosistem 

masih belum bisa bergerak maju karena tidak akan pernah matang pada harga yang berbeda-beda. 

Banyak pionir yang telah menghancurkan ekosistem dengan menetapkan harga rendah dan 

menciptakan rekor yang mungkin bernilai jutaan dolar dalam waktu lebih dari setahun, itulah 

sebabnya kita tidak dapat mencapai kemajuan! 

Beberapa orang mengklaim bahwa GCV merusak ekosistem, namun saya ingin mengundang para 

pionir ini untuk membaca catatan blockchain dengan cermat. 90% data menunjukkan penjualan 

Pi atau transaksi barter dengan harga murah. Jika pihak proyek puas dengan harga tersebut, 

mengapa tidak terus membuka jaringan utama? Lantas siapa yang menunda proses pembukaan 

jaringan utama? 

Mengapa mereka mempercepat proses migrasi dan KYC dalam beberapa bulan terakhir? Ini 

karena setelah kami melakukan promosi intensif terhadap GCV selama beberapa bulan, catatan 

blockchain telah meningkat. Hal ini terutama berlaku untuk Pi yang belum terdaftar di jaringan 

utama. 
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     Perlu diketahui bahwa pasar bebas bukan berarti kekacauan dan kekacauan. Faktanya, pasar 

bebas tradisional hanya berarti berkurangnya peraturan pemerintah, seperti tarif, pajak, dan 

pengendalian kualitas. 

Faktanya, masyarakat kita tidak memiliki pasar bebas 100% dan semua perusahaan harus 

mematuhi aturan pasar. Bahkan dalam pasar bebas yang 100% murni, mata uang yang stabil 

masih diperlukan. 

Misalnya, jika Anda pergi ke surga pajak seperti Kepulauan Cayman, pasar tersebut hampir bebas 

pajak, tetapi bukan pasar bebas lainnya, dan Anda harus menyelesaikan semua transaksi dalam 

dolar AS. Mereka tidak akan menerima ratusan mata uang, dan mereka bahkan tidak mengizinkan 

mata uang kedua untuk diselesaikan. Mengapa? Karena mata uang yang berbeda akan 

mengacaukan semua bisnis di sana dan menakuti semua investor! Hal yang sama juga terjadi pada 

ekosistem Pi saat ini! 

       Alasan mengapa Kepulauan Cayman tidak menerima ratusan mata uang, dan bahkan tidak 

mengizinkan mata uang kedua menetap, adalah karena hal ini akan mengganggu semua bisnis di 

sana dan mungkin membuat investor menjauh. 

Hal ini karena mata uang yang berbeda akan menimbulkan banyak perbedaan dan kebingungan, 

sehingga sulit untuk menjalankan bisnis secara sederhana dan efisien. 

     Prinsip yang sama juga berlaku pada ekosistem Pi saat ini. 

Memiliki mata uang yang stabil dan konsisten sangat penting untuk berfungsinya ekosistem 

secara normal dan menarik investor. Fluktuasi harga Pi dapat menyebabkan perbedaan dan 

menghalangi investor untuk berinvestasi. Oleh karena itu, sangat penting untuk menetapkan harga 

Pi yang stabil dan konsisten dalam ekosistem untuk memastikan pertumbuhan dan 

keberhasilannya. 

      Mari kita bekerja sama menjaga integritas ekosistem Pi dan memastikan semua anggota 

komunitas berbagi informasi yang akurat.              

Teratai Ungu Oriental 🪷🪷🪷 

Topik #13: Apakah kode QR menunjukkan pihak proyek dan GCV $314,159? 

Saya memperhatikan bahwa beberapa pionir memiliki kesalahpahaman tentang Jaringan Pi, dan 

saya ingin mengatasi masalah ini untuk menghilangkan kebingungan. 

Saya perhatikan bahwa beberapa pionir menganjurkan agar pihak proyek mendukung harga Pi 

yang rendah karena kode QR dompet Jaringan Pi menampilkan gambar 10 Pi kemarin. Ha ha! 

Harap diingat bahwa pembaruan terkini tidak selalu menunjukkan bahwa pihak proyek 

mendukung nilai Pi yang rendah. 

Pihak proyek mengumumkan bahwa Pi saat ini tidak memiliki nilai, dan Dr. Nicolas mengatakan 

bahwa harganya sepenuhnya ditentukan oleh pionir. 
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Seperti yang saya jelaskan di artikel saya sebelumnya, sangat penting bagi para pionir untuk 

menetapkan harga terpadu untuk Pi guna mengembangkan ekosistem yang matang dan mencapai 

jaringan utama terbuka. 

Daripada membuang-buang waktu berdebat apakah pihak proyek mendukung GCV, para pionir 

harus fokus bekerja sama untuk menetapkan harga konsensus untuk Pi. 

Perilaku gerakan GCV akan memungkinkan masyarakat mencapai tujuan kebebasan finansialnya. 

Saat ini, banyak pionir yang kesulitan memenuhi kebutuhan hidup dan tidak mampu membayar 

utangnya. Keterlambatan dalam mencapai jaringan utama terbuka dapat menyebabkan pionir, 

pedagang, dan penyedia ekosistem lainnya kehilangan kepercayaan. 

Inilah sebabnya kami menyerukan harga terpadu GCV $314,159. Dengan melakukan hal ini, kita 

dapat menghindari penundaan dan membawa manfaat bagi diri kita sendiri dan proyek 

masyarakat. 

Keterlambatan dalam mencapai jaringan utama terbuka berarti penyedia ekosistem harus 

membayar biaya sewa server setidaknya ribuan dolar per bulan tanpa pendapatan legal. Jika tidak 

ada jaringan utama yang terbuka, mereka tidak dapat mempertahankan negara ini tanpa mata uang 

yang sah. Oleh karena itu, penting untuk bekerja sama agar tidak tertundanya pencapaian jaringan 

utama terbuka. 

Saya ingin mengajukan pertanyaan kepada para pionir ini: 

     Jika Anda menghabiskan miliaran dolar dan hampir 10 tahun untuk sebuah proyek hebat, 

apakah Anda ingin menjualnya seharga $1, $100, $1000, atau $314.159? 

     Jika Anda dilarang mendiskusikan harga untuk memastikan keberhasilan peluncuran produk 

Anda, apakah Anda akan mengumumkan harga Anda secara publik, memberi tahu pesaing Anda, 

dan mengalahkan Anda? Atau Anda hanya diam atau menyembunyikan niat sebenarnya soal 

harga tersebut? 

Saya menyarankan agar mereka yang menentang GCV membaca informasi saya di atas dan tidak 

menembak diri mereka sendiri dengan batu.                 

Teratai Ungu Oriental 🪷🪷🪷 

 

TOPIK#14: SIAPA YANG AKAN MEMBELI PI DARI AS DENGAN HARGA $314,159 

KETIKA OM? 

 

Beberapa pionir mempertanyakan mengapa ada orang yang mau membayar $314,159 kepada 

pionir padahal mereka bisa menambang Pi sendiri. Mereka berpendapat bahwa inilah alasan 

mengapa Pi tidak bernilai $314,159. 

 



 

22 By : Nonny Padja 

Pi dimaksudkan untuk digunakan sebagai mata uang pembayaran, bukan untuk ditukarkan ke 

FIAT. Jika Pi berhasil diadopsi DENGAN harga yang diminta oleh beberapa pionir seperti $31,4 

atau $314, berdasarkan kecepatan penambangan Pi dasar saat ini, yaitu 6,48, dan dengan asumsi 

lebih banyak pionir dan penambang aktif akan bergabung, kecepatan penambangan akan 

melambat. Katakanlah dibutuhkan waktu satu bulan untuk menambang satu Pi, sehingga menjadi 

12 Pi dalam setahun. Jika harganya $31,4, maka Anda hanya akan memperoleh $376,80 setahun, 

atau bahkan mungkin lebih rendah lagi menjadi $37,68, yang setara dengan satu jam kerja. 

Apakah menurut Anda Pi masih dapat menarik lebih banyak penambang untuk menjadi karakter 

mata uang yang tersebar? 

Penting untuk dipahami bahwa bisnis dan institusi akan membeli Pi dari kita ketika kita mencapai 

fase OM karena mereka membutuhkan blockchain kita. Untuk menjadi pengguna di blockchain 

kami, mereka harus menjanjikan setidaknya 10.000 atau 100.000 Pi jika harganya hanya $31,4 

atau $314. Namun, berdasarkan kecepatan penambangan saat ini sebesar 12 Pi per tahun, bisnis 

perlu menambang selama 83 hingga 833 tahun untuk memperoleh 10,000 hingga 100,000 Pi. Hal 

ini tidak praktis, jadi kemungkinan besar mereka akan membeli Pi dari kami. 

Jika Pi mencapai harga GCV yang stabil $314,159 saat OM, bisnis tidak akan merasa mahal untuk 

membeli Pi karena satu Pi akan memiliki daya beli sebesar $314,159. Pada titik ini, mereka 

seolah-olah hanya memindahkan uang dari kantong kiri ke kantong kanan. Ketika harga Pi adalah 

GCV $314,159, bisnis hanya perlu menjaminkan 10 Pi atau 100 Pi, bukan 10,000 atau 100,000 

Pi. Tetapi bahkan 10 Pi, bisnis akan membeli, bukan milik saya, selama satu tahun. Karena timing 

untuk berbisnis sangatlah penting. 

Sekarang mari kita lihat angka perdagangan internasional. Saya mengutip pidato Konferensi 

Twitter tahun terakhir saya di bulan Juni sebagai berikut: 

Menurut data BIS dari Bank for International Settlements 2 hari lalu, rata-rata volume transaksi 

harian pasar valuta asing internasional adalah 6-11 triliun dolar AS. 

    Jika satu Pi bernilai 1.000 dolar AS, dibutuhkan 6-11 miliar Pi. 

    Jika satu Pi bernilai 10.000 dolar AS, dibutuhkan 0,6-1,1 miliar Pi. 

    Jika harganya 100.000 dollar AS, dibutuhkan 60-110 juta Pi. 

    Jika harganya 314.159 dollar AS, dibutuhkan 19.098.609 hingga 35.014.117 Pi. 

Saat ini kami hanya memiliki 850 juta Pi yang tersedia untuk digunakan. Oleh karena itu, harga 

barter awal Pi perlu ditingkatkan menjadi setidaknya US$314.159 per Pi. Dan ini adalah harga 

paling masuk akal untuk penyelesaian internasional. 

Sekarang mari kita lihat angka-angka dari perdagangan Tiongkok: 

Menurut statistik bea cukai pada tahun 2023, total nilai impor dan ekspor perdagangan barang 

Tiongkok pada kuartal pertama tahun 2023 adalah 9,89 triliun yuan, meningkat dari tahun ke 

tahun sebesar 4,8%. Diantaranya, ekspor mencapai 5,65 triliun yuan, meningkat dari tahun ke 

tahun sebesar 8,4%; impor mencapai 4,24 triliun yuan, meningkat 0,2% dari tahun ke tahun. Jadi 

total dolar AS adalah 1,3846 triliun dolar AS. 
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     Jika harga Pi $100, maka dibutuhkan 13,846 miliar Pi. Jadi saat ini kami telah memigrasikan 

2,45 miliar kunci Pi dan 1,6 miliar, dan hanya 0,85 miliar yang tersedia. Bahkan jika migrasi 

berikutnya dilakukan dalam jumlah besar, jumlah ini tidak akan tercapai dalam waktu 3 tahun, 

dan ini hanya kuartal pertama dari data Tiongkok. 

    Pi seharusnya memiliki fungsi mata uang penyelesaian internasional, yang jelas tidak dapat 

dicapai dengan 100 dolar AS. Jadi, bisakah GCV memenuhinya? Kita dapat melihat bahwa 

dibutuhkan 44.073 Pi. Jika dihitung berdasarkan kebutuhan tahunan Tiongkok, diperkirakan 

dibutuhkan sekitar 200.000 Pi. 233 negara membutuhkan 40 juta Pi untuk perdagangan saja. 

Kalau dihitung menurut beberapa negara kecil dibagi 4 kali, masih ada kebutuhan 10 juta Pi. 

    Ini tidak termasuk transaksi peer-to-peer individu. Karena Pi ingin menjadi mata uang yang 

stabil, titik awalnya harus tinggi untuk meletakkan dasar yang kokoh bagi stabilitas dalam ratusan 

tahun. 

Perdagangan global dan transaksi keuangan melibatkan sejumlah besar uang dan membutuhkan 

banyak Pi yang mencakup namun tidak terbatas pada perdagangan internal ditambah transfer 

peer-to-peer global dan permintaan penyelesaian. Dan itulah mengapa kita membutuhkan GCV 

$314.159! 

Tolong jangan buang waktu berdebat tentang harga atau GCV. Jika Anda ingin melakukan 

pembelian cepat seperti rumah, mobil, liburan, atau mengurus keluarga dan orang tua, dukunglah 

GCV!                

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

Topik # 15: Saat membuka jaringan utama, 

Akan membeli PI dari $ 141.159 dengan harga $ 314.159? Beberapa perintis mempertanyakan 

mengapa seseorang yang bisa membayar PPCS $ 314.159, dan mereka hanya bisa meminum PI. 

Mereka percaya bahwa inilah alasan PI tidak bernilai $ 314.159. PI dimaksudkan untuk digunakan 

sebagai pembayaran uang, daripada menebus mata uang undang-undang. Jika PI berhasil 

diadopsi, beberapa perintis mematuhi harga $ 31,4 atau $ 314, berdasarkan kecepatan 

pertambangan PI dasar saat ini, yaitu 6.48, dengan asumsi perintis dan penambang yang lebih 

aktif bergabung, kecepatan pertambangan akan melambat. Dengan asumsi bahwa PI memakan 

waktu untuk sementara waktu, yang menjadikannya salah satu dari dua tahun berikutnya. Jika 

harganya $ 31,4, maka Anda bisa mendapatkan $ 376,80 dalam setahun, atau bahkan kurang dari 

$ 37,68, setara dengan satu jam. Menurut Anda, apakah PI dapat menarik lebih banyak 

penambang menjadi mata uang yang terdispersing? Penting untuk dipahami bahwa ketika kita 

memasuki tahap jaringan utama, perusahaan dan institusi akan membeli PI dari kita, karena 

mereka membutuhkan rantai blok kami. Untuk menjadi pengguna di rantai blok kami, jika 

harganya hanya $ 31,4 atau $ 314, mereka perlu mendorong 10.000 atau 100.000 pi. Namun, 

menurut 12 malam PI-D saat ini, perusahaan perlu menggali delapan 83 sampai 833 untuk 

mendapatkan 10.000 sampai 100.000 pi. Ini tidak praktis, jadi mereka cenderung membeli PI dari 

kami. Jika PI berada pada harga GCV dengan biaya tinggi sebesar $ 314.159, perusahaan tersebut 

tidak merasa bahwa Anda membeli PI mahal karena PAC sedang membeli daya sebesar $ 

314.159. Pada titik ini, sama seperti mereka hanya memasukkan uang dari kantong kiri ke saku 

kanan. Bila harga PI adalah gcv $ 314.159, perusahaan hanya perlu menyumbang 10 pi atau 100 

pi, bukan 10.000 atau 100.000 pi. Tapi bahkan 10 PI, perusahaan akan membeli alih-alih menggali 
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setahun. Karena bisnis itu penting. Sekarang mari kita lihat nomor perdagangan internasional. 

Saya mengutip pidato terakhir saya di Twitter pada bulan Juni tahun lalu: Bank Pabrik 

Internasional 2 hari yang lalu, jumlah eksternal pasar valuta asing internasional adalah $ 6-11 

triliun. If Jika nilai PI sebesar $ 1.000, maka 6-11 miliar pi. If Jika PI adalah $ 10.000, diperlukan 

untuk menambahkan 0,6-11 miliar pi. If Jika harganya $ 100.000, dibutuhkan 60,11 miliar pi.  

     Jika harganya $ 314.159, diperlukan untuk memiliki 19.098.609 menjadi 35.014.117 PI. Saat 

ini, kami hanya memiliki lebih dari 8,5 miliar pi. Oleh karena itu, harga awal PI perlu ditingkatkan 

menjadi setidaknya $ 314.159 per pi. Ini adalah harga yang pantas dari penyelesaian internasional. 

Sekarang mari kita lihat jumlah perdagangan China: sesuai dengan statistik pabean, jumlah total 

perdagangan barang di China pada kuartal pertama tahun 2023 adalah 9,89 triliun yuan, 

meningkat 4,8%. Di antara mereka, ekspor 5,65 triliun yuan, meningkat 8,4%; Diimpor 4,24 

triliun yuan, meningkat 0,2%. If Jika harga PI adalah $ 100, maka 13,86 miliar pi. Jadi sekarang 

kita sudah bermigrasi 24,5 miliar kunci Pi dan 1,6 miliar, hanya 8,5 miliar yang tersedia. Bahkan 

jika sejumlah besar migrasi diikuti, tiga tahun tidak akan mencapai angka ini, dan ini hanya 

kuartal pertama China.  

    Pi harus membawa fungsi penyelesaian internasional, yang jelas $ 100 tidak bisa diraih. Lalu 

GCV bisa bertemu? Kita bisa melihat 44.000 pis. Jika perhitungan permintaan tahunan China, 

diperkirakan sekitar 20.000 pi. Hanya satu perdagangan, ada 233 negara yang butuh 40 juta pi. 

Jika sesuai dengan beberapa negara kecil, hitung di empat kali, atau 10 juta kebutuhan PI. These 

Ini tidak termasuk transaksi point-to-point pribadi. Karena PIS menjadi mata uang yang stabil, 

sehingga titik awalnya harus tinggi, untuk meletakkan dasar yang kokoh selama ratusan tahun. 

Transaksi perdagangan dan keuangan global melibatkan sejumlah besar dana, ada banyak PI, 

termasuk namun tidak terbatas pada perdagangan internal dan persyaratan transfer titik dan titik 

penitalin global. Itu sebabnya kita membutuhkan gcv $ 314.159! Tolong jangan buang waktu 

untuk berdebat. Jika Anda ingin membeli rumah, mobil, liburan atau perawatan cepat untuk 

keluarga dan orang tua, tolong dukung GCV!                🪷🪷 

TOPIK#16: Hubungan Antara Pionir dan Pedagang Lokal atau Ekosistem Online. 

Banyak pionir yang tampaknya bingung mengenai hal ini, dan kebingungan ini berpotensi 

menimbulkan tanggung jawab hukum di masa depan. 

    Pertama-tama, penting untuk diingat bahwa pedagang dan pionir adalah bagian dari 

Komunitas Jaringan Pi. Komunitasnya sangat luas, dan GCV hanyalah salah satu dari banyak 

komunitas di bawah Jaringan Pi. 

    Kita semua adalah individu yang setara dengan tujuan yang sama yaitu berkolaborasi dengan 

CT untuk menyelesaikan tugas mainnet terlampir, yaitu KYC dan ekosistem yang matang. 

    Namun, kami bukan organisasi resmi atau perusahaan dengan CEO atau Dewan Direksi yang 

memerlukan kepatuhan dari karyawan atau suborganisasi untuk mempraktikkan keputusan 

dewan. Oleh karena itu, kami semua hanya menjadi sukarelawan di komunitas kami. 

    Meskipun beberapa ekosistem atau pedagang mengklaim mendukung GCV, mungkin mereka 

tidak menawarkannya untuk semua produk. Namun, kita harus tetap menunjukkan rasa hormat 

kepada mereka tetapi memilih untuk tidak menghadiri transaksi tersebut. 

    Apalagi kalau mengadakan acara besar, biayanya bermacam-macam, mulai dari pakaian, 

makan, dan sewa. Dalam kasus seperti ini, mereka akan memberitahukan biayanya kepada para 
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perintis dan memberi mereka pilihan untuk berpartisipasi atau tidak. Semua biaya ini, termasuk 

harga non-GCV, dilindungi oleh undang-undang bisnis setempat dan diizinkan di Jaringan Pi. Ini 

bukan SCAM jika mereka memberi tahu Anda harga sebelum Anda membayar. 

    Di Pi Network, pedagang memiliki kebebasan untuk menetapkan harga barang dan jasa 

mereka sendiri selama kedua belah pihak setuju. Selain itu, mereka dapat menerima pembayaran 

sebagian dalam FIAT dan Pi. Namun, penting untuk dicatat bahwa bisnis memerlukan FIAT 

untuk membayar gaji karyawannya, biaya sewa, dan biaya material untuk bertahan hidup. Oleh 

karena itu, disarankan agar para pionir bekerja sama untuk menetapkan harga terpadu untuk Pi 

guna menjamin keberlanjutan ekosistem sehingga semua pedagang dapat mewujudkan pertukaran 

ke FIAT ketika OM. 

    Penting juga untuk mempertimbangkan bahwa membebankan sebagian pembayaran FIAT 

untuk produk bernilai tinggi dengan investasi yang signifikan adalah alternatif yang lebih baik 

daripada menggunakan harga Pi yang lebih rendah untuk menimbun Pi. Pendekatan ini membantu 

melindungi penjual dan memelihara catatan GCV. 

    Sebagai pionir, kita harus memahami tantangan yang dihadapi pedagang dan menghargai 

kontribusi mereka terhadap ekosistem. Kita harus mendukung dan bekerja sama dengan mereka, 

bukan memaksakan atau mengharuskan mereka melakukan apa pun. Hanya dengan bekerja sama, 

saling mendukung, dan saling menghargai upaya masing-masing, kita bisa segera meluncurkan 

OM dengan sukses. 

    Saya memahami bahwa saya sama seperti pionir lainnya yang mendukung GCV untuk 

mempertemukan para pionir dan menetapkan harga untuk OM. Namun, perlu diingat bahwa saya 

bukan presiden atau CEO dan oleh karena itu, saya tidak mempunyai kewenangan untuk memaksa 

ekosistem yang berbeda untuk mengadopsi GCV atau mencegah mereka memungut biaya untuk 

acara mereka. Dan saya tidak seharusnya melakukan ini sebagai pionir. 

    Setiap bisnis berhak menentukan harga dan membebankan biaya jika perlu, selama mereka 

mematuhi undang-undang bisnis setempat dan memberi tahu pelanggan tentang harga produk dan 

layanan mereka. 

Untuk menghindari kesalahpahaman tentang identitas saya, saya ingin membuat penafian: 

      Saya, Doris Yin, adalah pionir yang secara sukarela memberikan analisis saya mengenai harga 

konsensus Jaringan Pi kepada GCV. Ini adalah pendapat dan analisis pribadi saya untuk referensi 

saja. 

Saya menghormati harga yang berbeda, namun saya mempromosikan GCV karena saya yakin ini 

adalah solusi tercepat untuk OM dan mendukung tujuan jangka panjang Pi untuk menjadi mata 

uang dunia. 

Saya tidak terlibat dengan pedagang atau ekosistem mana pun, dan saya juga tidak menerima 

pembayaran dari mereka. Peran saya adalah mempromosikan pedagang dan pionir GCV, 

sehingga komunitas kita dapat membangun kepercayaan. Saya tidak mendukung pedagang atau 

ekosistem mana pun untuk mematuhi GCV. Selama mereka punya produk yang mendukung 

GCV, saya mengapresiasinya. Namun, saya merekomendasikan barang-barang kecil untuk GCV. 

Untuk produk yang bernilai tinggi, saya sarankan menggunakan GCV setelah OM atau saat 

harganya menyatu untuk mengurangi risiko investasi bisnis. 
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Alternatifnya, pertimbangkan fiat parsial Pi, namun terus dukung GCV. Bukan tugas saya untuk 

menyelidiki apakah pedagang telah mengadopsi GCV; inilah tanggung jawab pionir untuk 

memilih barter atau jasa lainnya. Oleh karena itu, saya fokus pada pendidikan pionir. 

     Harap diingat bahwa CT dan saya tidak mempunyai wewenang untuk memaksakan harga 

tertentu untuk Pi. Kita harus menghormati undang-undang bisnis di berbagai negara dan lokal 

serta menghormati harga Pi yang berbeda. Jika bisnis lokal mematuhi peraturan dan undang-

undang, kami menyarankan agar para pionir menghormatinya. Jika ada perselisihan, hubungi 

langsung pedagang setempat daripada menuntut mereka. Jika Anda menuntut mereka dan mereka 

tidak melanggar hukum setempat, mereka dapat menuntut Anda kembali karena pencemaran 

nama baik. Tuntutan hukum dapat memengaruhi Jaringan Pi di negara Anda. Harap baca semua 

dokumen hukum sebelum mengambil tindakan apa pun. 

     Perintis komunitas global harus mengapresiasi pedagang dan ekosistem karena mereka adalah 

fondasi Pi Network. Dengan melindungi mereka, mereka dapat tumbuh lebih kuat dan 

mendukung Jaringan Pi. Dengan cara ini, Pi Network dapat menarik lebih banyak pedagang untuk 

bergabung. Jika kita mempersulit mereka untuk mendapatkan keuntungan, bagaimana mereka 

dapat mendukung ekosistem? 

Kami berharap para pionir global dan ekosistem dapat memiliki hubungan yang harmonis. Hanya 

ketika kita menghargai satu sama lain kita dapat membangun ekosistem dan komunitas yang kuat. 

Jangan lupa bahwa tujuan kita adalah GCV, bukan keuntungan pribadi.                    

 

Semua salam, 

 

Doris Yin🪷🪷 

🪷🪷 

TOPIK#18: APA ARTINYA "PIONEER MENCIPTAKAN HARGA PI"? 

Hari ini, mari kita pelajari topik harga Pi. Nicolas, pendiri Pi Network, mengatakan bahwa Pi 

Price akan diciptakan oleh para pionir. Dia juga menyebutkan bahwa setiap Pi itu langka dan 

berharga. Setiap pionir akan mencapai hal yang hebat! 

 

 

Dengan hampir 50 juta pionir, terdapat perbedaan pendapat mengenai harga Pi. Beberapa pionir 

percaya bahwa itu akan bernilai $0,1, $1, $10, $100, $1,000, atau bahkan $10,000 atau GCV 

kami $314,159. 

✅Pertanyaannya muncul: bisakah kita menjaga harga-harga yang berbeda ini di ekosistem kita 

dengan bebas agar ekosistem menjadi matang? 

Kami telah menunggu selama satu setengah tahun sekarang. Dan selama ini, harga sekitar 300 

Pi per transaksi telah dibuat sekitar setengah tahun sebelumnya berdasarkan perhitungan pionir. 

Dengan asumsi harga ini adalah untuk produk ekosistem, yang biasanya hanya beberapa dolar, 
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katakanlah rata-rata $50, harga per Pi akan menjadi sekitar $0,16. 

 

Dalam skenario ini, jika semua perintis lulus KYC dan migrasi selesai, apakah aman bagi OM? 

Dalam analisis saya sebelumnya, saya menemukan bahwa sebagian besar pionir memegang 10-

400 Pi selama 33 bulan jika mereka mengunci 90%. Ini berarti pionir akan menggunakan Pi 

mereka dalam satu hingga sepuluh transaksi untuk produk seperti sepatu, cangkir, kalung, 

penutup toilet, makanan hewan, dll. Bagaimana ekosistem Jaringan Pi berjalan selama 33 bulan 

yang sangat penting setelah OM tanpa pengguna? 

 

Apakah Pi benar-benar langka dan berharga, seperti yang dikatakan Dr. Nicolas? Dapatkah para 

pionir menyadari hal-hal besar yang dibicarakannya? Lagi pula, 400 Pi hanya bernilai $68 untuk 

empat tahun penambangan. 

Jika pionir tidak mengunci Pi mereka, mereka mungkin akan memiliki maksimal 4000 Pi untuk 

membeli ponsel karena beberapa mal mencantumkan harganya. Kita juga telah memperhatikan 

bahwa harga mobil bekas Honda yang tertera adalah 10000 Pi. Saya yakin tidak ada pionir yang 

memiliki Pi sebanyak ini di dompet mereka. Namun, dari mana mereka mendapatkan Pi 

sebanyak itu? Terbukti mereka membelinya melalui pasar gelap. Apakah kita mendorong 

perilaku seperti itu? 

Bisakah CT menghukum para pionir ini? Saya kira tidak demikian. Perbedaan harga 

diperbolehkan asalkan pembeli dan penjual sepakat. Namun perilaku seperti ini akan merugikan 

proyek. Apa yang dapat dilakukan CT dalam situasi ini? CT hanya bisa menunggu pionir 

menghargai Pi mereka dan menyelaraskan dengan tujuan jangka panjang Jaringan Pi. Itu 

sebabnya kita perlu mengedukasi komunitas pionir untuk mendukung GCV. 

✅Saya ingin berbagi cerita untuk menggambarkan hubungan kami dengan para pionir.  

 

Kisah burung berkepala dua 

Pada suatu ketika ada seekor burung yang besar. Ia memiliki satu "tubuh", sepasang "sayap" 

dan sepasang "cakar", tetapi ia memiliki dua kepala. Kedua kepala ini masing-masing 

mempunyai pemikiran dan agendanya masing-masing. Setiap kali ia terbang ke pohon untuk 

memakan buah, kedua kepala itu makan dengan sekuat tenaga. Kalau soal makan, kalau kamu 

makan satu lagi, aku akan mematukmu. Kepala di sebelah kiri mematuk kepala di sebelah 

kanan, dan kepala di sebelah kanan menyerang kepala di sebelah kiri, sering kali saling 

menyerang. 

 

Burung berkepala dua ini berpikir dalam hatinya, saya harus berpisah darinya secepat mungkin, 

jika tidak, saya tidak akan punya apa-apa untuk dimakan, dan semuanya akan dimakan olehnya. 

Namun, yang satu terbang ke timur dan yang lainnya terbang ke barat. Merayu! Ia jatuh ke 

tanah dan tidak bisa terbang. Karena mereka berbagi “tubuh” dan sepasang “sayap”. Tapi 

pemikiran dan pendapatnya sangat berbeda. Saat ini, ketika saya terbang, saya tidak bisa 

terbang. Saya harus bergerak mandiri, tetapi saya tidak bisa bergerak. 

Belakangan, kepala burung di timur menjadi lebih pintar, dan kepala burung di barat menjadi 

lebih bodoh. Kepala burung di timur mengira dia sangat pintar, jadi dia berkata kepada kepala 

lainnya: "Saya akan membawamu ke pohon besar yang penuh buah-buahan. Menarik sekali." 

Enak kan?" Kepala burung di sebelah barat berkata, "Oke!" Alhasil, kedua kepala dan satu 

badan itu terbang ke sebuah pohon besar yang penuh buah-buahan. 



 

28 By : Nonny Padja 

Kepala burung di sisi timur berkata, "Oh, ini enak. Makanlah dan lihatlah." Kepala burung di 

sisi barat memakannya dan berkata, "Enak sekali." Kepala burung di timur tidak berani 

memakannya, sehingga ia berpikir dalam hatinya: Huh! mendengus! mendengus! Tunggu 

sebentar dan aku akan meracunimu. Karena buah itu beracun. 

Kepala burung di barat tidak mengetahuinya, jadi ia terus memakannya. Setelah dimakan, ia 

menjadi beracun dan mati. Setelah mati, karena berbagi tubuh yang sama, mereka terjatuh dari 

pohon. Membunuh kepala burung di barat berarti membunuh kepala burung di timur, yaitu 

membunuh diri sendiri. 

👉Penting untuk diingat bahwa merugikan orang lain pada akhirnya merugikan diri sendiri, 

dan satu-satunya cara untuk benar-benar memberi manfaat bagi diri sendiri adalah dengan 

memberi manfaat kepada orang lain. Dalam komunitas Pi Network, dengan 50 juta pionir, kami 

seperti satu tubuh dengan banyak kepala. Saling menyerang atau memanfaatkan orang lain yang 

mungkin belum sepenuhnya memahami nilai Pi justru dapat merugikan diri sendiri dalam 

jangka panjang. 

Meskipun Tim Inti tidak dapat memberikan sanksi kepada mereka yang menjual dengan harga 

rendah karena peraturan SEC, penting bagi semua pionir untuk memahami bahwa kita harus 

bekerja sama dan tidak terpecah belah. Kita tidak bisa membiarkan tindakan segelintir "orang 

timur" merugikan kepentingan semua pionir dan Jaringan Pi. 

Menciptakan harga mata uang kripto adalah tantangan baru dan kompleks yang belum pernah 

dilakukan sebelumnya oleh orang normal. 

✅Saat kami berupaya mencapai misi Pi Network untuk menjadi mata uang dunia, kami harus 

memastikan bahwa Pi memiliki karakteristik mata uang seperti penyebaran dan stabilitas, serta 

fungsi seperti pengukuran, peredaran, pembayaran, penyimpanan, dan menjadi mata uang 

global. 

Para pionir harus menyelesaikan setiap perbedaan harga Pi, karena Tim Inti tidak dapat 

melakukan intervensi di pasar. Namun, Tim Inti memiliki kekuatan untuk memastikan 

keamanan misi Jaringan Pi dengan mengendalikan proses KYC dan migrasi, serta OM. 

 

Ini seperti membangun rumah yang indah dan menginvestasikan 10 juta USD namun perlu 

menjualnya. Jika Anda tidak mencantumkan harga, calon pembeli mungkin hanya menawarkan 

jumlah rendah seperti $10, $100, $1000. Apakah Anda ingin menjual rumah Anda dengan harga 

serendah itu? Tentu saja tidak, Anda akan menunggu tawaran bagus dari seseorang yang benar-

benar mengetahui nilai rumah Anda. 

Demikian pula, menciptakan harga mata uang kripto berbeda dari model penawaran dan 

permintaan tradisional. Harga Pi Network OM tidak semata-mata berdasarkan supply dan 

demand saja. Kami mendasarkan harga kami pada harga konsensus semua pionir, yang saat ini 

berada pada GCV $314,159. 

Apakah kita perlu menunggu 100% pionir menyetujui GCV untuk OM? Saya kira tidak 

demikian. Misalnya, ketika Anda perlu mentransfer sejumlah besar uang ke mitra bisnis Anda, 

Anda akan mentransfer sejumlah kecil uang untuk menguji apakah sistem bank dan mitra 

tersebut sesuai. 

dapat diandalkan dan efisien. Jika tesnya bagus, Anda dapat yakin untuk mentransfer sejumlah 

besar. 
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OM juga sama, dan tidak mungkin menyatukan pikiran semua orang pada GCV$314.159. 

Menunggu dukungan 100% tidak diperlukan karena konsensus berarti penerimaan dan adopsi 

mayoritas. Oleh karena itu, ketika GCV $314159 dapat dibuktikan di blockchain selama 

beberapa bulan rekor mayoritas, kita dapat mengatakan bahwa GCV telah diciptakan oleh para 

pionir. Harga yang diciptakan oleh pionir sebenarnya adalah harga konsensus yang diciptakan 

oleh pionir mayoritas! Pada saat itu, CT dapat menerbitkan catatan blockchain untuk 

mengumumkan fakta bahwa harga GCV $314159 telah dibuat, atau minoritas kiri akan 

mendukung GCV sendiri karena mereka semua ingin Pi mereka memiliki nilai tinggi sehingga 

mereka bisa mendapatkan produknya. mereka butuh. Dan ekosistem akan selaras dengan GCV 

dengan sendirinya karena GCV memiliki pengguna. Tidak ada penegakan hukum karena pasar 

secara otomatis menyesuaikan. 

CT dapat memilih 10 juta dompet Pi dan 15 juta pass KYC untuk mempercepat proses ke OM 

dan mempersingkat waktu untuk menyatukan harga 100%. Jadi dari sudut pandang saya, ini 

sangat menggembirakan! 

Bagaimana dengan mayoritas kiri yang tidak lolos KYC dan migrasi? Anda dapat yakin karena 

Pi telah berhasil ketika OM (CT akan memastikan OM berhasil). Selama Anda adalah orang 

sungguhan dan tidak melanggar kebijakan apa pun, Anda akan lolos KYC dan bermigrasi 

dengan sangat cepat karena tidak ada risiko pada saat itu. 

Saya rasa kita tidak perlu khawatir tentang kemampuan teknis CT yang memungkinkan 7 juta 

orang lolos KYC dan 6,1 juta orang memigrasi Pi dalam waktu singkat karena kita memiliki 

cukup validator yang ingin sekali mencari aplikasi. Kita hanya perlu fokus pada pengurangan 

risiko yang mengancam kesuksesan Pi. CT memiliki kemampuan untuk mencocokkan proses 

kami. 

Jika Anda memahami apa yang saya katakan di atas, Anda akan membangun kepercayaan diri 

yang kuat dan mengetahui apa yang perlu Anda lakukan. Silakan gunakan hati Anda untuk 

membaca tiga kali dan memposting ulang di mana-mana. 

 

 

Doris Yin🪷🪷🪷 

 

 

TOPIK #19: KOREKSI KESALAHAN PADA BEBERAPA PELOPOR 

Selamat hari Minggu, Pionir Global.🌹🌹🌹 

Saya harap Anda semua baik-baik saja. Saya ingin mengatasi beberapa kesalahpahaman yang 

saya perhatikan di antara komunitas pionir Jaringan Pi. 

✅Pertama, Pi adalah mata uang kripto yang dimaksudkan untuk menjadi mata uang nyata, 

namun tidak akan menggantikan mata uang FIAT. Mata uang kripto tradisional telah gagal 

sebagai mata uang namun malah menjadi aset. 

Oleh karena itu, Pi Network memerlukan harga konsensus untuk OM daripada mengandalkan 

pasar pertukaran. Harap jangan menggunakan konsep mata uang kripto tradisional untuk 

membatasi Jaringan Pi, karena peraturannya akan berbeda dengan mata uang kripto saat ini. 
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Regulasi Pi Network sebagai mata uang belum dirilis karena Pi belum diperkenalkan ke dunia. 

Semua aktivitas saat ini terjadi di masyarakat. 

✅Kedua, banyak pionir yang meminta kepada Tim Inti (CT) untuk memberikan harga agar 

kami dapat OM, namun hal tersebut tidak dapat dilakukan. CT tidak dapat memberikan harga 

atau panduan atau menunjukkan harga karena akan menimbulkan risiko terhadap proyek. 

 

CT hanya bisa bekerja pada infrastruktur dan teknologi. Pemerintah tidak akan terlibat dalam 

Jaringan Pi, terutama selama periode mainnet tertutup. Periode ini adalah waktu bagi CT, 

pengembang ekosistem, dan pionir untuk bekerja sama demi ekosistem. Mereka menyediakan 

aplikasi dan utilitas, dan pionir memberikan harga konsensus untuk membantu ekosistem 

menjadi makmur dan menjadi kuat serta matang sehingga harga tidak akan terpengaruh oleh 

pasar pertukaran saat OM. 

Oleh karena itu, keadaan darurat bagi para pionir saat ini adalah mencapai harga konsensus 

yang aman dan cukup tinggi. Jika kita dapat mencapai harga ini dan membuktikannya dalam 

catatan blockchain, semakin cepat para pionir dapat melewati KYC dan bermigrasi untuk 

mencapai OM. 

✅Ketiga, beberapa pionir menganggap dirinya sebagai pelanggan dan membayangkan bahwa 

mereka tidak perlu melakukan apa pun kecuali mengharuskan CT atau perusahaan besar untuk 

berdiri di depan dan melakukan segalanya agar mereka bisa mendapatkan kekayaan.  

Ini tidak mungkin. Para pionir mempunyai tanggung jawab untuk mencapai konsensus harga 

yang sejalan dengan tujuan jangka panjang Pi Network, yaitu menjadi mata uang dunia. 

 

👉Semakin cepat kita mencapai hal ini, semakin cepat KYC dan migrasinya. Tolong jangan 

mengeluh kepada CT karena mereka telah menyelesaikan tugasnya. Terserah pionir untuk 

melakukan pekerjaan kami. 

 

👉Perebutan harga telah menunda proses. Apa yang bisa kami bantu? Pelajari sendiri buku 

putihnya, didik komunitas Anda, dan hasilkan data yang bagus. Ini akan membantu KYC dan 

kecepatan migrasi wilayah Anda. 

👉Harap diingat bahwa Pi Network berkontribusi banyak dan berkeinginan untuk melakukan 

OM lebih dari kami karena mereka menghabiskan banyak uang setiap hari. Jika mereka tidak 

memaksakan misinya, mereka bisa saja pergi ke pasar pertukaran dua tahun lalu dan mendapat 

untung. Namun mereka mempunyai misi dan mampu menahan tekanan tinggi untuk mencapai 

tujuan mereka. 

👉Mereka memanggil pionir satu tahun sebelumnya untuk menyelesaikan tugas kami, yaitu 

mencapai konsensus harga. Ini bukan hanya tentang melengkapi daftar periksa Anda. Daftar 

periksa dapat dilakukan dalam beberapa menit. Hal ini bukan karena jumlah validatornya tidak 

mencukupi, namun karena banyak validator yang tidak memiliki aplikasi untuk divalidasi 

karena CT belum merilisnya. 

👉Mengapa? Karena terlalu banyak pionir yang terlibat di pasar gelap, dan terlalu banyak 

harga rendah yang tercatat. Jika ya, misi Pi tidak dapat terwujud. 

👉Intinya bukan sekadar lolos KYC dan migrasi. Poin kritisnya adalah menyatukan harga 

untuk GCV! Dan total meninggalkan pasar gelap! 
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👉Jika CT membiarkan semua orang lewat saat harga terlalu rendah, Pi akan gagal sebagai 

mata uang, dan tidak ada peluang untuk mengubahnya. Saya terlibat dalam cryptocurrency 

Jerman yang mengalami situasi yang sama lima tahun lalu. Ya, OM tepat waktu, dan semua 

orang lulus KYC. Tapi apa yang terjadi? Karena pemegangnya menerima koin dengan harga 

yang sangat rendah, sekitar 0,2 Euro saat ICO, dan ada pula yang mendapatkannya seharga 0,05 

Euro, banyak pemegang yang menjualnya saat OM, menyebabkan harganya turun menjadi 

0,004 USD dalam 2 bulan selama empat tahun, dan sekarang masih 0,002 USD. Meski bos 

menginvestasikan uang dalam jumlah besar untuk menciptakan kebutuhan dan 

mengembangkan banyak ekosistem, namun tetap tidak bisa mengubah kenyataan. 

 

✅Jadi tujuan kami bukan sekedar KYC yang tidak bisa membuat Anda mendapatkan uang 

atau setidaknya tidak bisa membuat Anda bebas finansial. Tujuan kami adalah agar Pi berhasil 

melakukan OM, memenuhi misi dan tujuan jangka panjangnya! 

Ketika Pi Network berhasil meluncurkan Mainnet, Anda pasti akan mencapai kebebasan 

finansial. Ini bukan hanya soal menghasilkan beberapa ratus atau ribu dolar (Sebenarnya saya 

mendengar banyak pionir telah ditipu yang berarti mereka kehilangan Pi tetapi tidak ada transfer 

FIAT kepada mereka) seperti yang mungkin pernah Anda alami sebelumnya. Dana tersebut 

pada akhirnya akan habis dan Anda mungkin berada dalam situasi keuangan yang sama seperti 

sebelumnya. Faktanya, dompet Pi Anda akan disita sebelum OM yang berarti Anda benar-benar 

kehilangan kesempatan hidup Anda. Apakah menurut Anda risikonya sepadan? Jika Anda 

benar-benar membutuhkan ratusan dolar, saya sarankan untuk mencari pekerjaan seperti 

pelayan yang dapat memperoleh penghasilan setidaknya $3000 -$4000 per bulan. 

 

👉Oleh karena itu, saya sangat menyarankan agar para pionir menyebarkan pendidikan tentang 

GCV dan mempelajari buku putih di komunitas Anda. Perilaku kita harus sejalan dengan visi 

jangka panjang Pi Network. Hanya dengan cara ini kami dapat mendorong OM dengan cepat, 

dan mungkin Anda akan beruntung, dan wilayah Anda bisa mendapatkan lebih banyak slot 

KYC dan bermigrasi lebih banyak karena kerja keras Anda. 

 

DISCLAIMER: Pendapat atau pernyataan di atas yang dibagikan hanyalah milik saya pribadi 

dan tidak berafiliasi dengan Pi Network. Hanya untuk referensi Anda! 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK #20: BISAKAH SAYA BARTER MOBIL DAN RUMAH DENGAN PI SELAMA 

MAINNET TERTUTUP? 

Saya telah menerima banyak pertanyaan dari para pionir global tentang apakah mereka dapat 

pergi ke Tiongkok atau negara lain untuk melakukan barter produk yang berharga. Jadi, hari 

ini, saya ingin menganalisis situasi ini. 

 

✅Selama mainnet tertutup, baik pedagang maupun perintis tidak dapat menukarkan Pi ke 

FIAT. Ini berarti pedagang komoditas besar (termasuk namun tidak terbatas pada mobil, rumah, 

kondominium, dll.) tidak dapat menjual Pi yang mereka kumpulkan agar FIAT dapat diisi ulang 

selama mainnet tertutup. Namun, pedagang harus membayar bahan, biaya tenaga kerja, dan 

sejumlah besar uang sewa, dll di FIAT. 

✅Barter komoditas besar melalui mainnet tertutup memang mungkin dilakukan, namun 

sebagian besar pedagang tidak mampu melakukannya. Meskipun ada beberapa kasus di mana 

hal ini terjadi, hal ini bukanlah sesuatu yang dapat diharapkan secara luas. 
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✅Karena semua produk ini adalah impian para pionir, dan banyak dari mereka mungkin ingin 

membeli banyak mobil, rumah, dan kondominium, hal ini dapat menyebabkan pedagang 

bangkrut jika tidak ada kendali atau batasan. Sekalipun para pedagangnya kaya dan ingin 

menyediakan komoditas dalam jumlah besar, mereka tetap tidak mampu membayar maksimal. 

100-1000 pionir membeli produk ini. Lalu, bagaimana dengan mayoritas pionir? Mereka masih 

belum bisa mendapatkan komoditas penting ini dengan menggunakan Pi sebagai pembayaran.  

✅Pedagang yang menggunakan harga tetap sebesar $1, $10, atau $100 untuk setiap Pi dan 

bukan GCV saat ini sebesar $314,159 mungkin masih menghadapi masalah arus kas meskipun 

telah mengumpulkan Pi dalam jumlah besar. Hal ini dapat mengakibatkan kebangkrutan dan 

berpotensi menimbulkan masalah bagi industri di negaranya, sehingga menciptakan peluang 

terjadinya spekulasi jahat. Pada akhirnya, hal ini dapat berdampak negatif terhadap 

perekonomian lokal dan menyulitkan penetapan harga yang seragam. 

 

✅Untuk mencapai tujuan jangka panjang kita dalam menyatukan harga Pi ke tingkat yang 

aman, kita perlu memastikan keamanan, stabilitas keuangan, dan keberlanjutan pedagang 

komoditas menengah dan besar di komunitas kita. Oleh karena itu, saya menyarankan para 

pedagang untuk berhati-hati saat melakukan barter komoditas besar ini atau Anda bisa 

menunggu pionir menetapkan harga yang seragam. 

✅Untuk produk bernilai menengah, saya sarankan menerima pembayaran sebagian dalam 

mata uang FIAT dan pembayaran sebagian dalam mata uang kripto Pi. Merupakan pilihan yang 

baik untuk membayar biaya produk dengan mata uang FIAT dan keuntungan dengan 

pembayaran Pi. Namun, sebelum mengambil tindakan apa pun, harap periksa undang-undang 

setempat di negara Anda untuk memastikan bahwa menerima pembayaran sebagian mata uang 

FIAT diperbolehkan. 

✅Hal ini akan mendorong lebih banyak pedagang untuk bergabung dengan ekosistem kami 

dan menerima pembayaran Pi, yang sangat penting untuk keberhasilan misi kami. Penting untuk 

dicatat bahwa tujuan kami bukan hanya menyediakan rumah atau mobil bagi individu, karena 

sebagian besar pionir tidak bisa mendapatkannya. Tujuan kami adalah memungkinkan semua 

pionir mampu membeli komoditas besar. 

✅Ketika harga GCV mencapai $314,159 dan stabil, barulah kondisi OM dapat dipenuhi. Hal 

ini akan mempercepat proses KYC dan migrasi, sehingga memungkinkan OM diluncurkan 

dengan sukses dalam waktu dekat. 

Setelah OM diluncurkan, para pionir dapat menikmati komoditas yang lebih besar seperti mobil, 

rumah, dan kondominium. Namun, ketidakpastian harga yang kacau merupakan penghalang 

bagi perusahaan-perusahaan besar untuk bergabung. Konsensus harga Pi yang rendah membuat 

perusahaan luar enggan berinvestasi di Jaringan Pi dalam jangka panjang kecuali mereka 

berencana untuk menimbun Pi. 

✅Jika perusahaan benar-benar tertarik berinvestasi di Pi Network, mereka harus menyadari 

nilai Pi. Pengakuan ini akan mengarahkan mereka untuk menerima Pi sebagai opsi pembayaran. 

Perusahaan tidak ingin memiliki mata uang yang tidak stabil dan berharga rendah. Hanya 

mereka yang mempunyai bisnis jangka pendek yang menginginkan harga rendah untuk tujuan 

penimbunan. Bisnis yang serius ingin berinvestasi dalam proyek sukses jangka panjang yang 

hanya dapat diciptakan oleh komunitas kami. 
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✅Beberapa pionir bertanya tentang barter lintas batas. Selama fase mainnet tertutup, pedagang 

produk bernilai tinggi mungkin tidak mampu membelinya karena mereka bahkan tidak dapat 

memasok secara lokal. Dan tidak perlu melakukan barter lintas batas untuk barang-barang kecil 

karena tingginya biaya pengiriman. Saya mendorong para pionir dan pedagang untuk fokus 

pada barter lokal. 

✅Tujuan kami dalam mainnet tertutup adalah untuk membuat data GCV, bukan untuk 

mengambil keuntungan sendiri. Kami fokus pada harga yang bersatu sehingga OM dapat terjadi 

lebih cepat dan ketika OM terjadi, Anda dapat membeli apa saja baik dengan Pi atau FIAT 

karena Anda dapat menukarkan Pi ke FIAT jika diperlukan. 

👉Beberapa pionir mungkin tidak memiliki latar belakang bisnis atau ekonomi dan mungkin 

percaya bahwa pedagang dapat menerima pembayaran 100% Pi tanpa batasan apa pun, namun 

ini tidak benar. Semua bisnis harus membayar bahan, tenaga kerja, sewa, dan biaya lainnya 

secara fiat selama mainnet. Saat mereka menerima pembayaran Pi, mereka masih belum 

memiliki mata uang FIAT untuk menutupi biaya tersebut. 

👉Sangat disayangkan mendengar bahwa beberapa pedagang mencari harga Pi yang lebih 

rendah melalui barter untuk mengumpulkan lebih banyak Pi dan menjualnya di pasar gelap agar 

FIAT dapat diisi kembali. Ini bukan cara yang berkelanjutan atau etis dalam menjalankan bisnis 

dan pada akhirnya dapat merugikan ekosistem Pi. Penting bagi kita untuk bersatu dan 

menetapkan harga yang adil berdasarkan GCV untuk mendorong OM segera menyelesaikan 

masalah arus kas merchant. Penting bagi pedagang untuk memahami bahwa perilaku mereka 

mungkin telah menunda OM, dan bahwa bekerja sama untuk mencapai tujuan bersama adalah 

cara terbaik untuk memastikan keberhasilan Pi. 

👉Saya ingin mengatasi kesalahpahaman yang dimiliki banyak pionir bahwa menggunakan 

nilai yang lebih rendah untuk satu Pi, seperti $1 daripada $314,159 dapat mencegah masalah 

arus kas. Ini sepenuhnya salah! Karena kurangnya arus kas bukan soal harga Pi tetapi soal OM 

tidak terjadi. Dan OM butuh harga yang aman. Oleh karena itu kita harus bersatu dengan GCV 

secepatnya untuk menyelesaikan semua masalah arus kas merchant. 

 

👉Pi BUKAN mata uang kripto tradisional. Buku putih menjelaskan bahwa Pi dimaksudkan 

sebagai mata uang, tidak seperti mata uang kripto tradisional yang hanya merupakan aset 

investasi. Pi akan memiliki tujuan yang berbeda. 

👉Penting untuk diperhatikan bahwa Anda tidak perlu berinvestasi dalam mata uang. Mata 

uang dimaksudkan untuk diedarkan, bukan untuk berspekulasi. Inilah mengapa harga Pi harus 

cukup tinggi untuk menahan spekulasi ketika sudah mencapai tahap OM. Selain itu, jumlah 

tersebut tidak boleh meningkat terlalu banyak setiap tahunnya, jika tidak, masyarakat mungkin 

akan menimbunnya alih-alih menggunakannya, sehingga menghambat peredarannya. 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷 

TOPIK #21: KOREKSI DUA SUDUT BERPIKIR BUTA 

Saya telah membaca beberapa komentar dari pionir Pi Network dan 90% di antaranya sangat 

positif. Saya dapat melihat bahwa Anda cerdas dan memahami pandangan saya dengan sangat 

baik. Namun, saya memperhatikan bahwa beberapa pionir mempunyai pendekatan berpikir yang 

sempit. Biarkan saya memperbaikinya. 
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✅Saya baca salah satu pionir bilang setelah OM, harganya akan naik signifikan. Hal ini akan 

mendorong banyak pionir yang memiliki 20.000 Pi untuk berinvestasi di korporasi, real estate, 

dll. Hal ini berpotensi menimbulkan perang dan masalah stabilitas sosial dan Jaringan Pi akan 

menjadi kejahatan terhadap kemanusiaan. Ia ingin Dr. Nicolas punya solusi atas permasalahan 

ini. 

    Jawaban saya: Setelah OM diluncurkan, harga GCV akan tetap stabil dan tidak naik 

signifikan. Hal ini karena Pi akan menjadi mata uang yang stabil dan digunakan secara luas. Itulah 

sebabnya kami mengusulkan untuk menetapkan harga pada $314.159, yang akan tetap relatif 

stabil dengan hanya kenaikan minimal selama lebih dari seratus tahun. 

    Saya yakin sebagian besar pionir berada di lapisan bawah masyarakat dan tidak memiliki 

kemampuan untuk mengelola perusahaan besar atau berinvestasi di real estat. Beberapa pionir 

mengatakan GCV tidak mungkin dilakukan karena terlalu banyak pionir yang mampu membeli 

sebuah kota atau bahkan sebuah negara. Menurut saya, pemikiran seperti ini mencerminkan 

mentalitas kemiskinan. Meskipun ada banyak orang kaya di dunia, jarang sekali ada orang yang 

membeli sebuah kota atau negara. Selain itu, bahkan jika seseorang mempunyai kemampuan 

finansial untuk melakukan hal tersebut, kecil kemungkinannya suatu kota atau negara akan 

tersedia untuk dibeli. 

    Selain itu, meskipun seseorang dapat membeli saham suatu perusahaan, terdapat peraturan 

mengenai berapa banyak saham yang boleh dimiliki. Sedangkan untuk properti riil, apakah Anda 

perlu membeli banyak padahal Anda hanya membutuhkan satu atau maksimal dua tempat tinggal 

untuk ditinggali? Apakah Anda perlu banyak berinvestasi di properti riil yang akan menimbulkan 

banyak pajak properti dan biaya pengelolaan jika Anda tidak tinggal dan tidak menyewakan? 

Tentu saja Jika Anda memiliki kemampuan dan minat dalam bisnis persewaan, Anda bisa 

membeli beberapa. Hal ini dapat membantu industri real estat jika mereka terjebak dan tidak dapat 

menjualnya. Dan ini adalah contoh bahwa Pi dapat membantu perekonomian. Atau mungkin lebih 

baik Anda mendonasikan Pi Anda untuk amal agar Anda bisa bersantai dan membiarkan orang 

lain yang mengurusnya. 

      Kekayaan ibarat pedang bermata dua, ada kelebihan dan kekurangannya. Ia bisa membunuh 

orang, tapi juga bisa memberikan perlindungan. Perbedaan utamanya terletak pada niat orang 

yang memilikinya. Oleh karena itu, mengapa sebagian orang percaya bahwa kekayaan membawa 

perang dan stabilitas masyarakat? Menurut pendapat saya, jika kita memiliki hati yang besar dan 

memiliki kebijaksanaan, kekayaan dapat membantu masyarakat kita tetap stabil dan berkembang 

dengan baik, dan bahkan dapat membantu menyelesaikan banyak masalah. 

    Bagaimana Pi dapat membantu perekonomian dan masyarakat? Anda dapat menggunakan Pi 

untuk berinvestasi dalam beberapa proyek yang baik untuk masyarakat dan masyarakat tetapi 

tidak untuk keuntungan atau Anda dapat berinvestasi dalam pendidikan atau menyumbang 

sebagai badan amal. Jadi, Anda dapat membantu masyarakat dan pemerintah kota dan negara 

Anda. Kelebihan Pi yang tidak digunakan bisa dikurung selama ratusan tahun. 

✅Beberapa pionir bertanya bagaimana cara melikuidasi Pi dan siapa yang akan membayar kami 

FIAT saat kami menjual Pi saat OM saat harga GCV begitu tinggi. 

    Jawaban saya: Ini adalah hal menarik yang Anda kemukakan. Jika Anda memegang Pi, Anda 

dapat membeli apa pun dengan Pi, jadi mengapa Anda perlu mengonversikannya ke FIAT, yang 

sering kali mengalami devaluasi? Mungkin saja banyak orang ingin membeli Pi dengan FIAT 

mereka karena inflasi FIAT. Setelah OM, mungkin terdapat permintaan yang besar terhadap Pi 
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dan banyak pionir yang mungkin masih ingin menjualnya. Hal ini mungkin terjadi karena pada 

tahap awal OM, ekosistemnya mungkin tidak memenuhi semua kebutuhan pionir, sehingga 

mungkin ada permintaan untuk menjual PI untuk mendapatkan FIAT. Namun, setelah lebih 

banyak perusahaan bergabung dan ekosistem mencakup semua industri, para pionir mungkin 

mengurangi minat mereka untuk menukar Pi dengan FIAT. 

    Siapa yang akan membeli Pi kami? Setelah OM dengan harga GCV yang stabil, banyak 

perusahaan, organisasi, atau pemerintah akan membutuhkan blockchain publik tercanggih dari Pi 

Network dan teknologi WEB 3.0. Mereka perlu membeli Pi dari kami untuk menjaminkannya 

agar dapat menggunakan blockchain kami. Karena harga Pi stabil dan kita memiliki ekosistem 

yang kuat, mereka yakin untuk bergabung karena tidak ada risiko. 

    Seperti yang saya katakan sebelumnya, mereka tidak akan menganggap GCV $314,159 mahal 

karena ini adalah mata uang, bukan aset. Jika Anda memegang aset atau produk, Anda akan 

menggunakannya atau jika Anda menjualnya, harga jualnya akan turun drastis. Makanya bisa 

dibilang mahal. Tapi Pi sudah menjadi mata uang. Ketika mereka membelanjakan $314,159 untuk 

membeli satu Pi, mereka dapat menggunakan satu Pi untuk membayar biaya jaminan atau produk 

senilai $314,159. Ini disebut daya beli adalah $314.159! Kita harus mengatakan GCV $314.159 

sangat kuat dan bukannya mahal! Jika harganya $314, mereka perlu membeli 100 Pi untuk 

membayar nilai biaya jaminan dan produk yang sama. Jadi sebenarnya mereka masih perlu 

membayar FIAT $314,159 untuk mendapatkan tingkat layanan atau produk yang sama. 

     Sebenarnya sangat mudah untuk dipahami. Namun saya menemukan bahwa banyak pionir 

tidak dapat memahaminya. Saya tahu bahwa sebagian besar pionir tidak memiliki banyak 

pendidikan ekonomi dan keuangan. Tapi saya harap jika Anda belum mengerti, Anda bisa rendah 

hati dan meluangkan waktu untuk belajar. 

Ingat, pengetahuan adalah kekuatan! Semoga yang masih belum paham bisa lebih giat belajar dan 

menambah ilmu agar bisa punya tenaga lebih. 

Doris Yin🪷🪷 

TOPIK#22: BISAKAH KITA SUKSES MEMBUKA MAINNET DI TAHUN 2024? 

Saya tahu bahwa topik diskusi utama di antara para pionir Pi Network adalah peluncuran Open 

Mainnet. Sudah hampir 5 tahun sejak tanggal 14 Maret 2019, dan selama ini, saya sedih 

mendengar beberapa pionir meninggal dunia sebelum mereka dapat menyaksikan peluncurannya. 

Beberapa pionir dengan cemas menunggu KYC tetapi tidak menerimanya sebelum meninggal 

dunia. 

Sungguh menyayat hati mendengar cerita seperti itu, dan saya sangat berharap semua pionir yang 

telah meninggal dunia mendapatkan kedamaian di surga dan Pi di dompet mereka dapat 

diwariskan kepada anak-anak mereka.       Hidup ini tidak mudah, dan dengan populasi yang 

besar. dari 50 juta, beberapa pionir pasti akan meninggal dunia. 

Saya juga mengamati bahwa banyak pionir mengalami kecemasan, yang menyebabkan mereka 

kesakitan dan depresi. Beberapa bahkan menjadi korban penipu jahat. 

Saya ingin berada di sini untuk memberikan dukungan saya kepada semua pionir global. Saya 

memiliki latar belakang di bidang ekonomi, keuangan, akuntansi, dan perpajakan, dengan dua 

gelar Sarjana Ekonomi dan Akuntansi, dan saya sebelumnya adalah Akuntan Publik Bersertifikat 
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AS. Saat ini, saya adalah seorang profesional pajak Amerika, dan saya memiliki kemampuan 

belajar mandiri yang kuat. Sebagai mantan Pengendali dan CFO, saya memiliki keahlian untuk 

memahami kertas putih dan makna mendalam di balik karya Dr. Nicolas dan Dr. Fan. Namun, 

analisis saya didasarkan pada latar belakang saya, dan saya tidak mewakili CT karena saya belum 

pernah berhubungan dengan mereka. 

Setiap orang mempunyai pemahaman yang berbeda terhadap suatu proyek, namun hanya satu 

yang benar. Hal ini juga berlaku untuk jalur sukses Pi Network. Saat kami memahami secara 

mendalam buku putih Pi Network, kami memahami semangat Pi! Memiliki misi dan visi yang 

sama dengan Pi Network memberikan kami keyakinan yang kuat dan tidak pernah bersikap 

pengecut. Kami memahami bahwa jalan menuju kesuksesan itu sulit, namun kami tidak akan 

pernah menyerah karena Pi Network adalah berlian! Kami beruntung bisa bertemu Pi Network 

dan berjalan bersamanya selama hampir lima tahun. Kami sangat bersyukur Dr. Nicolas dan Dr. 

Fan memimpin kami. 

Kebanyakan pionir memiliki pandangan berbeda mengenai KYC dan proses migrasi. Meskipun 

tampaknya macet, saya merasa yakin karena saya tahu bahwa CT dapat dipercaya dan bertekad 

untuk sukses. Mereka melihat kondisi tersebut tidak terpenuhi sehingga mereka harus melindungi 

proyek tersebut. Hal ini juga mencerminkan dukungan finansial yang kuat. 

    Semua pionir perlu memahami bahwa keterlambatan OM bukan disebabkan oleh CT. Itu 

karena pionirnya sendiri. Saya ingin mengklarifikasi bahwa ini bukan karena pionir tidak 

melengkapi daftar periksa mainnet. Saya yakin banyak pionir memeriksanya setiap hari untuk 

memastikan semuanya beres. Namun masalahnya KYC dan migrasi tidak terjadi karena tidak 

dirilis. Ingatkah Anda saat CT mengumumkan KYC massal tahun lalu? Apakah itu benar-benar 

terjadi? 

Sebenarnya tidak! Mengapa? 

Itu karena pionir menjual dan membeli. CT dapat melihat bahwa catatan blockchain menunjukkan 

bahwa rata-rata harga Pi sebenarnya adalah sekitar 10 sen. Bisakah mereka mempertahankan 

KYC dan migrasi mereka dalam situasi berbahaya ini? Dari sudut pandang saya, jika mereka 

masih melakukan KYC dan migrasi massal, Pi akan gagal dan tidak memiliki peluang untuk 

menjadi mata uang lagi. Oleh karena itu, mereka berhenti dan menyelamatkan Pi dari kegagalan. 

Mereka tidak bisa memberi tahu kami bahwa ini karena harga karena harga adalah tugas pionir, 

dan mereka tidak bisa berkata apa-apa. Mereka hanya bisa menunggu pionir untuk menghargai 

Pi. 

Kebanyakan pionir tersesat dan tidak mengetahui alasan sebenarnya, sehingga mereka mengeluh 

dan kehilangan kepercayaan pada CT. Itu sebabnya saya pikir saya harus berdiri untuk 

memberikan analisis saya, dan saya yakin analisis saya masuk akal. Karena semua proyek harus 

fokus pada misinya, mereka harus melindunginya ketika melihat proyek berjalan ke arah yang 

salah. 

    Banyak pionir yang sangat ingin menerima berita menarik, namun saya yakin satu-satunya 

berita yang penting bagi OM berasal dari pionir. Pasalnya, CT sudah sangat memperhatikan 

kondisi 1 dan hampir menyelesaikannya sehingga hanya menyisakan kondisi 2 yang harus 

diselesaikan oleh pionir. 

    Kondisi 2 nampaknya sederhana: pionir hanya perlu melengkapi daftar periksa. Namun, ada 

dua kondisi tersembunyi yang harus dipenuhi: harga yang seragam dan keamanan proyek. Harga 

yang seragam diperlukan untuk pembangunan ekosistem yang sehat, sementara keamanan proyek 
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sangat penting untuk mencegah aktivitas pasar gelap. Jika kedua kondisi ini tidak terpenuhi, CT 

harus mengontrol kecepatan KYC dan migrasi. 

    Sesuai dengan roadmap V2, CT berharap dapat membuka mainnet pada tahun 2024, namun 

mereka tidak dapat membantu dengan kondisi 2 karena itu adalah tugas para pionir. Namun, 

mereka mengamati bahwa GCV $314,159 telah diadopsi secara offline, sehingga mereka telah 

menyelenggarakan PiFest dan Pi Commerce Hackathon untuk penggunaan offline. Upaya-upaya 

ini bertujuan untuk mencapai tujuan jangka panjang Pi Network dan akan berfungsi sebagai 

pengembangan ekosistem utama, yang mengarah pada pengembangan ekosistem yang semakin 

banyak sesuai dengan harga GCV. 

    Pertanyaannya apakah CT akan dibuka secara acak untuk KYC dan migrasi. Hal ini kecil 

kemungkinannya, karena mereka akan memilih wilayah yang paling aman dan aktif dengan harga 

yang sesuai dengan kesuksesan jangka panjang Pi. Hal ini akan memperkenalkan mekanisme 

kompetitif antar negara dan wilayah, sehingga memungkinkan OM untuk berkembang dengan 

cepat. 

    Saat ini, Epimall Filipina akan menjadi platform untuk menciptakan GCV sebesar $314,159. 

Penting untuk diingat bahwa semua bisnis memiliki aturannya sendiri, yang berpusat pada 

keuntungan. Ekosistem Pi beroperasi dengan prinsip yang sama. Oleh karena itu, saya sarankan 

memulai dengan barang kecil yang dapat dibeli dengan pembayaran Pi penuh. Hal ini akan 

menciptakan pengaruh GCV, dan pionir offline dapat menghasilkan data GCV. Langkah 

selanjutnya adalah memperkenalkan mekanisme insentif yang memungkinkan pedagang 

menerima sebagian pembayaran FIAT dan bersedia bergabung. Karena Pi masih dalam mainnet 

tertutup, hanya komunitas di dalamnya yang dapat menerimanya sebagai pembayaran. Mereka 

masih harus membayar semua biaya dan pengeluaran dengan FIAT. Oleh karena itu, kami 

membuat data GCV sekaligus memungkinkan mereka memberikan kompensasi kepada FIAT 

mereka demi keberlanjutan. Jika tidak, ekosistem akan mati selama mainnet tertutup. 

    Seiring dengan semakin banyaknya pedagang yang menjual produk bernilai menengah dan 

tinggi, semakin banyak pula yang bersedia menerima Pi sebagai pembayaran. Hal ini akan 

membuat Pi lebih mudah diakses dan terjangkau oleh para pionir kami, yang dapat membeli 

produk berkualitas menengah dan tinggi dengan harga yang jauh lebih rendah melalui FIAT. 

Hasilnya, kami dapat menghasilkan data GCV dalam jumlah besar. 

    Meskipun ini hanya tindakan sementara, setelah OM, 10 juta pionir dapat menggunakan Pi 

sebagai pembayaran 100%. Membangun sistem pembayaran yang sukses memerlukan waktu dan 

upaya, sehingga kita dapat menggunakan Pi sebagai pembayaran moneter parsial dengan GCV. 

Semakin banyak pionir yang mendukung GCV, pedagang akan semakin percaya diri dalam 

menerima Pi sebagai pembayaran moneter penuh. Roma tidak dibangun dalam sehari, oleh karena 

itu kita harus bekerja sama untuk mencapai tujuan GCV OM! 

    Epimall adalah ekosistem online yang telah menarik pionir dan pedagang dari lebih dari 50 

negara. Kami juga memiliki banyak barter offline untuk membuat GCV setiap hari. Ketika kita 

mulai lebih sering menggunakan Pi sebagai pembayaran, hal ini akan mendorong lebih banyak 

pionir untuk berhenti menjual. Hal ini membutuhkan pendidikan dan upaya dari semua orang. 

Harap diingat Epimaill dulunya memiliki banyak produk dengan harga konsensus rendah. Namun 

barang-barang tersebut akan segera dihapus, dan mulai 12/2-12/3, barang-barang kecil akan 

ditukar dengan produk seharga $3-$10. Ini seperti ujian dan memperbaiki masalah. Kemudian, 

mulailah produk bernilai menengah. 
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    Saya sangat yakin dengan Pi Network OM pada tahun 2024 karena saya melihat semakin 

banyak pionir yang menyadari tanggung jawab mereka, dan baru-baru ini, saya dapat melihat 

hampir semua postingan mendukung GCV! Sungguh menakjubkan! Terima kasih banyak atas 

kerja keras para pemimpin komunitas, pedagang, dan pionir di banyak negara. Hanya kita yang 

bisa mendorong OM lebih cepat. Kita telah menyia-nyiakan waktu lebih dari satu tahun, namun 

jika kita bekerja keras, kita dapat membantu banyak pionir mewujudkan impian mereka dan 

menikmati kebebasan finansial dengan cepat. Tidak ada alasan untuk mengeluh kepada siapa pun; 

itu tidak ada gunanya; itu membawa nasib buruk. Kita harus melakukannya sendiri sekarang! 

Karena yang kita harapkan itu dari tangan kita sendiri! 

    Bagaimana kami dapat membantu prosesnya? 

1. Repost semua artikel, video, dan artikel, video, dan berita GCV bagus lainnya di mana saja. 

2. Lebih aktif mengatur barter lokal atau bergabung dalam Epimall atau, di masa depan, barter Pi 

Commerce Hackathon. 

3. Carilah pekerjaan sementara jika Anda tidak mempunyai pekerjaan untuk menghidupi diri 

sendiri selama 3-6 bulan. Jangan jual Pi Anda. 

4. mohon jangan membeli Pi atau menggunakan harga konsensus yang rendah untuk ekosistem. 

    Jika semua orang dapat berbuat sedikit, hal ini akan membantu wilayah Anda mendapatkan 

lebih banyak KYC dan migrasi. Kami tidak memerlukan semua KYC dan bermigrasi ke OM. 

Selama kami memiliki 10 juta pionir atau kurang yang berkualitas baik, kami memiliki ekosistem 

yang kuat dan OM dapat berhasil! Sedangkan untuk pionir lainnya, CT akan mengizinkan Anda 

melewati KYC dan migrasi sesuai dengan pengendalian risiko atau faktor lainnya. 

    Analisis saya di atas tidak menyebutkan kondisi 3 karena ini merupakan disclaimer dalam 

kondisi yang tidak terkendali. Kita tidak perlu terlalu peduli akan hal itu. Jika kita tetap berpikiran 

damai dan berdoa untuk Jaringan Pi kita, kita akan memperoleh energi universal untuk membuat 

segalanya berjalan dengan baik. 

Mari bekerja keras dalam pendidikan, promosi GCV, dan hasilkan lebih banyak data GCV! Saya 

yakin tahun 2024 akan sangat sukses! 

 

Doris Yin🪷 

 

🪷TOPIK#23: MEMAHAMI MENGAPA & BAGAIMANA PIRCE OF PI DAPAT 

DIWUJUDKAN DI GCV $3141,59? 

Para Pionir Global yang Terhormat, 

Saya harap semua orang menikmati akhir pekan Anda! Saya baru saja memeriksa Twitter dan 

merasa senang karena sekarang banyak influencer besar yang mempromosikan GCV. Ini benar-

benar kabar baik! 
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Saya juga menerima beberapa pertanyaan dan pernah bergabung dengan beberapa kelompok 

komunitas negara di mana saya melihat beberapa kesalahpahaman yang perlu diklarifikasi. 

1. Saya ingin mengklarifikasi bahwa saya tidak mempunyai gelar Doktor, tetapi saya mempunyai 

dua gelar Sarjana. Selain itu, saat ini saya tidak bekerja di bank mana pun, tetapi saya pernah 

bekerja di Industrial & Commercial Bank of China di masa lalu. Saya pernah bekerja sebagai 

auditor internal dan manajer Departemen Perdagangan Internasional sebelumnya. 

2. Jaringan Pi berbeda secara signifikan dari mata uang kripto tradisional. Oleh karena itu, penting 

untuk melupakan pola pikir tradisional mata uang kripto. 

3. Beberapa pionir percaya bahwa harga Pi ditentukan oleh penawaran dan permintaannya. 

4. Di sisi lain, beberapa pionir percaya bahwa lembaga keuangan dan perusahaan besar perlu 

menginvestasikan uangnya pada Pi agar harga GCV bisa terwujud. Itu sebabnya mereka 

mengharapkan investasi dari luar. 

Analisis saya adalah sebagai berikut. Harap diingat ini hanya untuk referensi Anda. Saya tidak 

mewakili Jaringan Pi. 

Pi Network adalah mata uang kripto unik yang mengambil jalur berbeda dibandingkan mata uang 

kripto tradisional di atas. Harga awal mata uang kripto ditentukan oleh prinsip ekonomi dasar 

penawaran dan permintaan. Nilai mata uang kripto yang dirasakan oleh calon pembeli dan 

investor memengaruhi harga awal. Ketika permintaan tinggi dan pasokan terbatas, harga 

cenderung lebih tinggi. 

Namun, penting untuk dicatat bahwa harga Pi Network tidak ditentukan oleh penawaran dan 

permintaan, tetapi oleh konsensus para pionirnya. Pi Network tidak bermaksud masuk ke pasar 

bursa, dan akibatnya, harga tidak akan ditentukan oleh penawaran dan permintaan pasar bursa. 

Penting untuk menetapkan harga terpadu untuk Pi Network sebelum terdaftar di pasar bursa. 

Harga ini harus didukung oleh ekosistem untuk menjamin kekuatan dan stabilitasnya. Model mata 

uang kripto tradisional saat ini telah gagal mencapai tujuannya untuk menjadi mata uang arus 

utama karena kurangnya stabilitas. Selain itu, teknologi blockchain belum mampu terintegrasi 

secara efektif ke dalam kehidupan kita sehari-hari, dan banyak investor menderita kerugian di 

pasar pertukaran. Beberapa pionir mempertanyakan daftar pasar bursa Atlantis harga GCV 

beberapa hari yang lalu. Atlantis Exchange adalah pertukaran mata uang kripto yang berbasis di 

AS yang terdaftar di Departemen Keuangan AS sesuai situs webnya. Ketika CT mengumumkan 

bahwa Pi Network belum OM, pihak luar tidak dapat terhubung ke Pi Blockchain untuk penjualan 

dan pembelian Pi yang sebenarnya. Oleh karena itu, hanya IOU (Initial Offering Unit) yang 

mengizinkan pengguna untuk berspekulasi tentang nilai masa depan koin Pi sebelum peluncuran 

resminya. Ada kemungkinan bahwa konsensus di antara para pionir mengenai harga koin Pi dapat 

berdampak pada pasar pertukaran. 

Buku putih Pi Network menguraikan motivasi di balik penciptaannya dan bagaimana mereka 

bertujuan merevolusi model mata uang kripto tradisional. Namun, keterlambatan rilis dan migrasi 

Pi Network disebabkan oleh kurangnya konsensus mengenai harga. Harga konsensus yang tinggi 

diperlukan untuk mencegah spekulasi pasar dan menjamin perkembangan dan keberhasilan 

ekosistem. 

Pendidikan sangat penting dalam membantu para pionir membangun konsensus mengenai harga 

dan membuat data GCV. Ini akan memungkinkan proses migrasi lancar dan cepat. Penting untuk 
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memprioritaskan masalah ini karena semua ekosistem dan pedagang bergantung pada aliran uang 

tunai. 

Penting juga untuk dicatat bahwa tidak ada lembaga keuangan, pemerintah, atau perusahaan besar 

yang secara terbuka mendukung Pi Network. Pasalnya, Pi Network ibarat bayi yang belum lahir. 

Keberhasilan Pi Network tidak hanya bergantung pada teknologi tinggi dalam blockchain publik 

dan WEB3.0 tetapi juga pada harga konsensus yang dicapai oleh para pionirnya. 

Sekarang mari kita bahas mengapa harga GCV $314,159 dapat direalisasikan. 

Mata uang muncul ketika padanan universal, yaitu komoditas yang dipisahkan dari dunia 

komoditas, menyatakan nilai semua komoditas lainnya. Munculnya persamaan umum disebabkan 

oleh bentuk nilai yang diperluas yang tidak memiliki padanan yang terpadu, sehingga tidak dapat 

beradaptasi dengan meningkatnya kebutuhan pertukaran. Oleh karena itu, fungsi ekuivalen secara 

bertahap menjadi stabil pada suatu komoditas tertentu, dan muncullah ekuivalen umum. 

Persamaan umum adalah bentuk-bentuk persamaan yang diakui oleh masyarakat. Bentuk 

alaminya menjadi bentuk nilai umum semua barang dagangan. Ia secara langsung dapat 

dipertukarkan dengan semua komoditas lainnya, dan menganggapnya sebagai inkarnasi kerja 

manusia yang abstrak. Semua komoditas lainnya pertama-tama harus ditransformasikan menjadi 

setara secara umum, dan tenaga kerja swasta yang dikeluarkan untuk komoditas tersebut dapat 

diakui oleh masyarakat dan menjadi tenaga kerja sosial langsung. Setara umum menjadi alat tukar 

komoditas dan berperan sebagai mata uang, namun belum menjadi uang. Hanya ketika fungsi 

padanan umum stabil pada logam mulia, barulah ia dapat berkembang menjadi uang. 

Pi memiliki potensi besar sebagai padanan umum karena sudah memiliki basis pengguna 

sebanyak 50 juta orang. Ini juga berharga seperti yang disebutkan Dr. Nicolas, (jangan gunakan 

aplikasi Anda yang menunjukkan jumlah Pi karena Anda tidak dapat mencapai atau 

merealisasikannya dalam waktu singkat) dan memiliki dasar mata uang. Kita semua dapat 

menerima Pi sebagai persamaan umum untuk mengukur semua jenis aset, produk, atau layanan. 

Selama pionir mencapai kesepakatan mengenai harga, Pi pasti dapat digunakan sebagai mata 

uang. Sungguh menakjubkan melihat bagaimana teknologi baru mengubah cara kita berpikir 

tentang uang dan mata uang. 

Alasan harga mata uang kripto tradisional ditentukan oleh penawaran dan permintaan adalah 

karena mata uang tersebut akan berada di pasar pertukaran. Cryptocurrency akan terdaftar sebagai 

aset hanya untuk dibeli. Itu sebabnya harga ditentukan oleh penawaran dan permintaan. 

HARAP INGAT HARGA PI TIDAK DITENTUKAN OLEH SUPPLY DAN DEMAND. 

INI DIUTUSKAN OLEH KONSENSUS PELOPOR! 

Harga Pi, sebuah mata uang kripto, tidak ditentukan oleh penawaran dan permintaan pasar 

pertukaran karena ia tidak secara sengaja berpartisipasi dalam pasar pertukaran. Akibatnya, Pi 

tidak dapat mencapai tujuannya menjadi mata uang karena harganya berfluktuasi ketika 

dipengaruhi oleh kekuatan penawaran dan permintaan. Akibatnya, mata uang kripto tradisional 

gagal memenuhi tujuannya dan tetap berada di tangan minoritas. Selain itu, penerapan teknologi 

blockchain dalam kehidupan kita sehari-hari masih terbatas, sedangkan sejumlah besar investor 

kehilangan uang di pasar valuta asing. 

Jaringan Pi telah tertunda selama hampir dua tahun dan tidak dapat membuka mainnet. Sangat 

disayangkan juga bahwa CT tidak dapat melakukan KYC massal dan migrasi terutama karena hal 

ini. Sebab, harga yang belum mencapai konsensus atau terlalu rendah bagi OM, serta ekosistem 

yang kurang berkembang. Penting untuk diingat bahwa ketika harga tidak bersatu, ekosistem 
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tidak akan berkembang dengan baik. Dapat dimengerti bahwa mereka mungkin kekurangan uang 

karena situasi ini. 

Kelangsungan hidup ekosistem dan pedagang ini sangat bergantung pada kemampuan pertukaran 

ke FIAT melalui OM. Arus kas jelas menjadi perhatian utama bagi para pemangku kepentingan 

ini. Jika pionir kita bisa mencapai konsensus mengenai harga yang cukup tinggi untuk menahan 

spekulasi pasar bursa, maka OM bisa terjadi dan mekanisme proteksi bisa diterapkan. 

Mencapai harga yang seragam dengan cepat merupakan faktor penting yang dapat memberikan 

dampak positif terhadap ekosistem, pedagang, dan penyedia layanan dalam jangka panjang. 

Dengan mencapai GCV, para pemangku kepentingan ini dapat mengembangkan kepercayaan diri 

dalam melakukan investasi jangka panjang. Khususnya, kedekatan OM akan memainkan peran 

penting dalam perencanaan arus kas mereka, karena pertukaran FIAT dengan arus kas akan 

direalisasikan di OM. Oleh karena itu, sangat penting untuk mempercepat proses pencapaian 

GCV harga terpadu, karena hal ini akan membantu membangun kepercayaan dan keyakinan 

terhadap ekosistem. 

Jadi kita bisa melihat pionirnya tertunda OM! Mengapa? Karena pionir tidak membaca kertas 

putih dan banyak pionir yang disesatkan dalam kelompok “membeli Pi”. 

Jadi saya bilang solusinya adalah pendidikan secara luas! Ketika para pionir mencapai GCV 

dalam pikiran, hati, dan kita membuat data GCV, OM akan segera hadir! dan KYC massal serta 

migrasi bisa terjadi. 

Banyak pionir yang mengambil pendekatan yang salah terhadap Pi dengan mencari lembaga 

keuangan untuk mendanainya, menggunakan pola pikir mata uang kripto tradisional. Namun, Pi 

Network belum menerima dukungan publik apa pun dari lembaga keuangan, pemerintah, atau 

perusahaan besar (kecuali investor awal). Ini karena Pi Network, seperti bayi, belum sepenuhnya 

berkembang. Sulit bagi mereka untuk mendukung sesuatu yang masih dalam tahap awal. 

Nicolas dan Dr. Fan keduanya adalah individu yang brilian, dan Dr. Nicolas telah dikutip dalam 

Laporan Masa Depan Pekerjaan Microsoft 2023. Namun, kesuksesan Pi Network tidak hanya 

datang dari teknologi tinggi dalam blockchain publik dan WEB3.0. Banyak pionir yang memilih 

untuk tidak melakukan apa pun dan menunggu karena mereka tidak memahami bahwa teknologi 

hanyalah salah satu syarat yang diperlukan untuk kesuksesan Pi, namun tidak cukup. Kondisi 

penting lainnya adalah harga konsensus yang disepakati oleh para pionir. 

Saya percaya bahwa proses pembentukan GCV tidak sesulit yang diperkirakan oleh beberapa 

pionir. Faktanya, tidak perlu mengeluarkan banyak uang untuk mewujudkan GCV. Saya memiliki 

artikel yang menjelaskan mengapa harga GCV ditetapkan sebesar $314.159 saat pertama kali 

diperkenalkan ke komunitas global. Menurut artikel saya, harga ini masuk akal mengingat 

besarnya jumlah penyelesaian global yang dibutuhkan dan kekayaan saat ini sekitar 500 triliun. 

Saya memperkirakan Pi yang tersedia akan mencapai sekitar 1,5 miliar ketika OM (saat ini sekitar 

900 juta), jadi penting untuk tidak menggunakan 100 miliar sebagai Pi yang tersedia karena 

sebagian besar Pi tidak dapat dirilis selama tiga tahun pertama atau mungkin 10 tahun atau lebih 

lama. 

Para pionir dapat menciptakan harga Pi yang stabil dan terpadu tanpa memerlukan investasi 

tambahan dari lembaga keuangan, pemerintah, atau perusahaan besar. Ini karena kami tidak 

mengharuskan mereka membeli Pi dari kami selama harga mainnet terlampir ke GCV. 
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Pionir kami memiliki 50 juta dompet, dan 10 juta dompet akan dibuat saat OM. Jika setengah dari 

10 juta pionir ini hanya membuat satu transaksi GCV, hal ini akan menambah 5 juta GCV ke 

dalam blockchain, yang akan membantu menentukan harga Pi. Setiap pionir dapat melakukan 

barter produk dengan kisaran pengeluaran $1-$10. Setelah harga ditetapkan dan disatukan, Pi 

Network dapat mengumumkan OM dengan sukses, seperti bayi yang lahir ke dunia. 

Karena Pi Network memiliki teknologi tinggi sebagai cadangan, ini akan menarik hampir semua 

perusahaan besar, lembaga keuangan, dan pemerintah untuk bergabung dengan blockchain publik 

kami dan WEB3.0. Hal ini akan menciptakan permintaan yang besar terhadap Pi karena mereka 

memerlukannya untuk menggunakan Jaringan Pi. Hal ini akan menciptakan permintaan terhadap 

Pi. Karena tingginya harga GCV, pasar bursa dapat mencatatkannya, namun tidak dapat dibeli 

dan dipegang oleh investor kaya minoritas karena harganya yang tinggi. Oleh karena itu, mata 

uang ini dapat dianggap sebagai mata uang dengan karakter stabil dan tersebar. 

Kesimpulannya, harga Pi diciptakan oleh para pionir, dan ketika kami dapat menyatukan harga 

tersebut dengan GCV, hal tersebut akan selaras dengan misi Pi Network, dan kami akan segera 

mencapai OM!                 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷🪷 

 

TOPIK #24: LANGKAH APA YANG DAPAT DIAMBIL PELOPOR UNTUK 

MEMPERCEPAT PELUNCURAN MAINNET TERBUKA? 

Mengucapkan Selamat Hari Valentine kepada semua orang!              Semoga semua orang 

dikelilingi oleh cinta dan perhatian dalam hidup Anda. 

Saya sangat senang melihat komunitas kami tumbuh semakin dewasa dan kuat setiap harinya. 

Kita lebih bersatu dan saling menghormati serta lebih menghargai satu sama lain. Kami juga 

bekerja lebih keras dari sebelumnya. Saya telah menerima banyak pesan dari para pionir yang 

termotivasi dan ingin mengetahui bagaimana mereka dapat membantu OM berkembang lebih 

cepat. Jadi, hari ini saya ingin membicarakan topik ini. 

✅ Pastikan Anda membaca bagian pengantar buku putih Jaringan Pi, yang memberikan 

gambaran umum tentang latar belakang, misi, dan visi jaringan. Penting juga bagi Anda untuk 

membaca bagian terakhir, yang menguraikan peta jalan peluncuran mainnet terbuka dan tugas 

terkait, setidaknya tiga kali. Hal ini penting untuk memahami peta jalan Pi. Sayangnya, banyak 

pionir yang disesatkan oleh beberapa orang yang memanfaatkan mereka. 

Selain itu, setelah Anda membaca informasi penting ini, Anda tidak boleh bingung membedakan 

Pi Network dengan mata uang kripto tradisional lainnya. Oleh karena itu, Anda harus membuang 

pola pikir pasar pertukaran apa pun. Anda akan memahami bahwa tugas para pionir kami adalah 

memperkuat dan mendewasakan ekosistem. Kunci untuk membuat ekosistem tumbuh dan matang 

adalah melalui kesatuan harga. 

Dapat dimengerti bahwa beberapa pionir mungkin ingin agar KYC massal dan proses migrasi 

diselesaikan dengan cepat, namun penting untuk diingat bahwa keamanan Jaringan Pi dan 

kelangkaan Pi adalah prioritas utama. Artinya prosesnya perlu teliti dan hati-hati untuk menjaga 
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integritas jaringan. Penting bagi para pionir untuk memahami nilai Pi dan pentingnya memastikan 

keamanan dan kelangkaannya. KYC massal dan migrasi adalah "akibatnya", tetapi menciptakan 

Jaringan Pi yang aman dan berkelanjutan adalah "penyebabnya". Ketika kita bisa melakukannya, 

dampaknya pasti akan terasa. 

Ketika kita memiliki harga konsensus terpadu yang memenuhi Pi sebagai mata uang global untuk 

jangka panjang - GCV $314,159, hal berikut akan terjadi:. 

     Menarik lebih banyak pengembang ekosistem yang memiliki investasi jangka panjang 

     Menarik pedagang dan penyedia layanan untuk bergabung 

     Karena semua harga disatukan, tidak ada spekulasi dan adil bagi semuanya, mereka dapat 

melihat harga OM akan menjadi GCV. 

     Penting untuk memastikan bahwa nilai Pi cukup menarik bagi penyedia ekosistem dan 

pedagang/penyedia layanan untuk berinvestasi di dalamnya. Jika Pi dipandang sebagai mata uang 

bernilai rendah, maka akan sulit meyakinkan mereka untuk menukar produk dan layanannya 

dengan Pi. Penting untuk menciptakan ekosistem yang kuat di sekitar Pi sehingga investor 

melihatnya sebagai investasi yang berharga dan berharga. 

     Penting untuk memiliki perspektif jangka panjang dalam berinvestasi dan tidak hanya fokus 

pada keuntungan jangka pendek. Investor yang serius lebih memilih fokus pada potensi 

investasinya dalam jangka panjang dibandingkan hanya pada harga rendah saat ini. Harga yang 

rendah dapat menarik investor jangka pendek yang ingin memperoleh keuntungan cepat, namun 

hal ini bukanlah strategi berkelanjutan untuk pertumbuhan dan kesuksesan jangka panjang. 

     Ketika harga di GCV menjadi lebih terpadu, hal ini membantu meningkatkan kepercayaan 

penyedia ekosistem terhadap OM. Hal ini, pada gilirannya, memungkinkan mereka untuk 

mendaftarkan produk mereka di platform karena sebagian besar bisnis hanya dapat bertahan 

hingga tiga bulan tanpa FIAT. Oleh karena itu, semakin banyak pionir yang mendukung GCV, 

semakin singkat waktu tunggu untuk mengakses OM sehingga mereka dapat meminta FIAT 

untuk melakukan restock atau berinvestasi. 

     Semakin banyak produk bernilai tinggi yang terdaftar, semakin banyak pionir yang akan 

mendukung GCV. Hal ini akan menciptakan ekosistem yang sehat. 

     Ini akan mempercepat kematangan ekosistem. 

     Ini akan membuat CT mendapatkan kepercayaan dari pionir karena risiko proyek dihilangkan. 

     Kecepatan KYC lebih cepat dan kecepatan migrasi lebih cepat untuk memenuhi permintaan 

ekosistem. 

     Kondisi OM 2 akan terpenuhi. Kondisi OM 1 hampir selesai sudah di CT. 

     Saatnya OM segera sukses. 
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✅ Sebagian besar pionir belum menyelesaikan proses KYC sehingga belum menerima Pi di 

dompet mereka. Saya menyarankan agar penting untuk mempelajari artikel saya dan memiliki 

pemahaman yang baik tentang Jaringan Pi dan aktivitas GCV untuk membantu komunitas lebih 

memahaminya. Baik Anda memilih untuk berdiskusi atau menulis tentang hal ini sendiri, atau 

sekadar meneruskan informasi saya, tujuannya adalah untuk menyebarkan kesadaran dan 

pengetahuan tentang dampak Pi dan GCV. 

Ini sangat penting dalam pendidikan masyarakat. Bisa: 

     Hentikan pionir untuk menjual Pi atau membeli Pi. Maka celah besar akan ditutup. 

     Berhenti beralih ke ekosistem harga rendah untuk menggunakan Pi Anda. Hanya mendukung 

GCV. 

     Mendorong pionir yang memiliki Pi di dompetnya untuk ikut serta dalam pembuatan data 

GCV. Kalau tidak, mereka ingin bersembunyi dan menunggu orang lain melakukannya. 

    Membantu masyarakat belajar bagaimana menghargai satu sama lain dan membimbing 

masyarakat secara damai dan harmonis dengan kebijaksanaan. 

    Penting untuk mempertimbangkan prinsip-prinsip yang akan membantu keberhasilan Jaringan 

Pi. Meskipun beberapa orang mungkin merasa bahwa saya tidak menoleransi harga rendah, 

pemahaman yang jelas tentang misi Pi sangatlah penting. Membiarkan harga tetap bebas dapat 

menunda kemajuan dan menghambat keberhasilan OM. Penting untuk menerapkan 

kebijaksanaan dalam hal ini. Meskipun tidak seorang pun akan dipaksa untuk menggunakan 

GCV, pendidikan dapat memainkan peran penting dalam membantu para pionir memahami 

manfaatnya dan memilih untuk mendukungnya secara sukarela. 

✅ Penting bagi pionir yang telah lulus KYC dan memiliki Pi di dompetnya untuk bergabung 

dengan ekosistem yang mendukung GCV guna menghasilkan lebih banyak data GCV. Kita harus 

memahami bahwa jika kita tidak menanam benih, maka tidak akan pernah ada buah. Saya 

memperhatikan bahwa beberapa pionir berpikir bahwa setiap tugas harus dilakukan oleh CT, dan 

mereka hanya menunggu. Yang lain menyadari bahwa pionir mempunyai tugas, namun mereka 

tidak ingin melakukannya dan mengharapkan orang lain melakukannya untuk mereka. Pola pikir 

seperti ini akan menunda apa yang mereka inginkan. 

Saya telah mendengar banyak pionir mengeluh bahwa Pi Network tidak melakukan apa pun dan 

mereka telah menunggu bertahun-tahun. Namun saya yakin CT adalah pihak yang sangat 

menantikan OM. Namun tugas ini ada di tangan para pionir, dan mereka tidak dapat melakukan 

apa pun sendirian. Itu sebabnya mereka berkali-kali memanggil para pionir untuk bekerja sama. 

Kami sudah lama terjebak, dan saya pikir itu karena komunitas pionir kurang berpendidikan. Kita 

memerlukan upaya kolektif, dan kita harus membantu para pionir yang mengalami kebuntuan. 

Kita harus membantu mereka memahami mengapa mereka terjebak. Alasannya adalah para pionir 

tidak menghargai Pi mereka, dan perilaku ini membahayakan proyek. 

Oleh karena itu, sebaiknya kita mulai dari diri kita sendiri dan melakukan perubahan sekarang 

juga. Kita tidak perlu menunggu besok. Mari kita ubah pikiran dan perilaku kita. 

✅ Penting bagi para pionir untuk mengumpulkan data GCV yang sebenarnya dibandingkan data 

palsu, dan ada dua cara untuk mencapai hal ini - pengumpulan offline atau barter online. Dari 

pengamatan saya, sebagian besar pionir tampaknya membuat data GCV melalui barter P2P lokal 
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dengan item kecil mulai dari $1 hingga $10. Senang mengetahui bahwa Epimall kini menyediakan 

opsi barter online yang memungkinkan pedagang memilih antara pembayaran Pi penuh dan 

pembayaran Pi sebagian. Meskipun sudah banyak pedagang yang ikut serta, para pionir masih 

perlu mendukung barter produk. KAMI membutuhkan pionir untuk melakukan barter produk-

produk ini untuk menghasilkan data GCV. 

Buka hati Anda untuk meningkatkan penglihatan Anda. Penting untuk diingat bahwa terkadang, 

biaya dan investasi kecil dapat menghasilkan keuntungan finansial yang lebih besar dalam jangka 

panjang. Penting untuk tidak terlalu terpaku pada detail kecil dan fokus pada gambaran yang lebih 

besar. Seperti kata pepatah, “jangan memungut biji wijen, tapi kehilangan semangkanya” 

✅ Penting bagi kita untuk bersatu sebagai komunitas dan menunjukkan rasa hormat satu sama 

lain. Kita harus merayakan keberhasilan satu sama lain daripada bersikap iri atau kritis. Jika kita 

tidak sependapat dengan seseorang, lebih baik kita selesaikan masalah tersebut secara pribadi 

daripada di depan umum. Penting juga bagi kami untuk mengizinkan perbedaan pendapat selama 

hal tersebut tidak merusak kepercayaan komunitas terhadap Pi Network dan GCV. Kita harus 

menyingkirkan siapa pun yang menyebarkan hal-hal negatif atau menyerang komunitas dan 

GCV. 

Membangun kepercayaan diri para pionir memerlukan waktu, sehingga kita perlu melindunginya. 

Meskipun pionir boleh saja mengajukan pertanyaan kepada GCV, kita harus menghentikan siapa 

pun yang mempunyai niat jahat. 

✅ Pemimpin komunitas dan pemilik grup serta moderator memiliki tanggung jawab besar dalam 

menetapkan aturan untuk grup atau komunitas Anda. Penting untuk memiliki suara terpadu yang 

positif dan mendukung kesejahteraan CT dan GCV. Ketika kita bekerja sama dan memiliki tujuan 

yang sama, kesuksesan bisa kita raih. Kata-kata dan pikiran negatif tidak boleh ditoleransi dengan 

cara apa pun, dan tidak boleh ada toleransi terhadapnya. 

✅ Jika Anda adalah pionir, Anda dapat bergabung dengan lebih banyak grup Pi Network untuk 

menyebarkan pendidikan dan aktivitas GCV serta mempostingnya di semua media sosial. Ketika 

Anda melihat postingan lain GCV, "suka" "posting ulang" dan bagikan ke grup Anda. 

     Jika kita semua berkontribusi sedikit, kita bisa mencapai OM dengan sangat cepat. Dan 

bahkan jika Anda belum menyelesaikan KYC atau memigrasikan Pi, Anda akan tetap sukses 

karena Anda akan memperoleh kebebasan finansial hanya dalam beberapa bulan setelah OM. Dan 

jangan khawatir, KYC dan migrasi Anda akan segera dilakukan setelah OM berhasil ditetapkan 

sebagai mata uang. Mari kita semua bekerja sama untuk mencapai tujuan ini! 

 

Doris Yin🪷🪷🪷 

 

TOPIK #25: MENGAPA WAKTUNYA EKOSISTEM MERAIH PELUANG BISNIS? 

Banyak pionir komunitas Pi Network yang menantikan peluncuran OM. Namun, beberapa orang 

mungkin menjadi frustrasi dan meninggalkan perusahaan karena peluncurannya tertunda, 

sementara yang lain akan bertahan dan berjuang demi keberhasilannya. 



 

46 By : Nonny Padja 

Untuk memahami situasi dengan lebih baik, penting untuk mengidentifikasi apa yang 

menyebabkan keterlambatan tersebut. Beberapa pionir mengklaim bahwa Pi Network telah 

sukses, namun mereka tidak dapat menggunakan Pi mereka untuk hal lain selain menjual atau 

barter. Kurangnya kegunaan ini mungkin menjadi alasan mengapa beberapa pionir tidak merasa 

sukses. Jika masalah ini tidak diselesaikan, ekosistem akan tetap stagnan. 

Ketidakpastian seputar tanggal peluncuran OM telah membuat beberapa penyedia ekosistem 

tidak yakin dengan perencanaan investasi mereka, sehingga mengakibatkan kurangnya 

perdagangan pada ekosistem. Saat ini, hanya ada sedikit produk yang tersedia untuk barter, dan 

harga koin Pi sangat rendah, seperti kurang dari $1 per Pi. Namun, meski dengan harga Pi yang 

rendah, penyedia ini tidak dapat bertahan lebih dari satu tahun dan akhirnya kehabisan uang. 

Inilah sebabnya mereka ingin menagih lebih banyak Pi dengan harga Pi yang rendah sehingga 

mereka dapat menukarkan Pi di pasar gelap untuk mendapatkan uang tunai guna mengisi kembali. 

Karena dunia luar tidak mengakui Pi sebagai pembayaran, mereka tidak dapat menggunakan Pi 

untuk membayar biaya dan pengeluaran. 

Oleh karena itu, menurut saya sangat penting untuk menyatukan harga dengan GCV. Alasannya 

adalah OM lebih cepat sehingga semua penyedia ekosistem bisa melihat harapannya. Dunia bisnis 

bukanlah sebuah permainan, semuanya harus dibayar oleh FIAT. Tugas kita adalah semua pionir 

membuang semua argumen yang mendukung GCV. Hanya dengan cara ini, kita dapat 

mempersingkat periode penutupan mainnet. Ketika penyedia layanan melihat harapan tersebut, 

mereka dapat memulai bisnisnya. 

Banyak proyek di ekosistem Pi Network telah berada dalam tahap pengujian selama lebih dari 

setahun tanpa diluncurkan sepenuhnya atau dijalankan dengan volume transaksi yang tinggi. 

Berdasarkan analisis dan pengamatan saya dengan beberapa perwakilan mal online, tampaknya 

ini adalah masalah arus kas karena penundaan mainnet menjadi salah satu alasannya. 

Yang mengkhawatirkan adalah banyak pengembang yang kehabisan uang atau melihat perbedaan 

besar pada harga Pi. Mereka mendukung GCV namun khawatir jika mereka menyediakan produk 

GCV seperti ponsel, laptop, TV, dan furnitur, beberapa pionir mungkin akan membeli dan 

menjualnya di mall lain dengan harga Pi yang sangat rendah untuk menimbun Pi dalam jumlah 

besar. Hal ini menyebabkan penurunan nilai dan menimbulkan risiko signifikan terhadap 

investasi mereka. Oleh karena itu, mereka memilih menahan hingga harga bersatu. 

Namun, untuk memastikan lebih banyak pedagang dapat bergabung, Epimall dan China 

Gongbang Mall telah memilih pembayaran sebagian FIAT dan sebagian Pi. Semua bisnis 

memerlukan investasi, dan tentu saja, mereka memerlukan FIAT untuk membayar seluruh 

biayanya. Perbedaannya adalah semua bisnis yang bergabung sekarang adalah pionir juga, dan 

mereka semua memiliki tujuan yang sama - untuk mendukung GCV dan menerima pembayaran 

sebagian Pi untuk keuntungan mereka. Dengan cara ini, para pionir dapat membeli produk 

bernilai tinggi yang mereka inginkan namun dengan harga FIAT yang jauh lebih rendah. 

 

Jika Anda memahami latar belakang di atas, Anda bisa melihat potensi peluang bisnis yang ada 

di depan. 

    Di satu sisi, sulit bagi bisnis untuk bertahan dan memperoleh keuntungan, terutama bagi bisnis 

kecil dan baru saat ini. Dengan banyaknya pesaing, sulit untuk mendapatkan pijakan di pasar. 

Namun, dengan bergabung dengan Epimall atau platform lain dan mendukung GCV, Anda bisa 

langsung mendapatkan perhatian dan keterpaparan di seluruh dunia dalam beberapa menit. 
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Sekalipun Anda tidak mendapat untung, Anda bisa mendapatkan ketenaran dan menutupi biaya 

pokok Anda. Keuntungan Anda akan dalam bentuk Pi, dan ketika kita membuat harga GCV, OM-

nya adalah GCV $314,159. Artinya keuntungan Anda akan dibayarkan setelah OM, dan bisnis 

Anda akan menguasai pasar, dengan setidaknya ribuan pelanggan. Jika Anda memiliki sumber 

daya untuk membeli produk langsung dari pabrik atau grosir, Anda dapat mengurangi biaya 

pembelian dan berpotensi memperoleh keuntungan. Penting untuk memastikan bahwa harga yang 

Anda cantumkan kompetitif di pasar. 

    Di sisi lain, pionir juga akan mendapat manfaat dari hal ini. Pionir dapat membeli produk yang 

mereka inginkan dengan harga yang jauh lebih rendah dan melakukan pembayaran sebagian Pi. 

Semakin banyak pionir yang berpindah untuk membeli produk dalam ekosistem kita, hal ini akan 

berdampak pada perusahaan luar, yang mungkin menarik mereka untuk bergabung dengan 

Jaringan Pi dan menerima pembayaran Pi. 

    Penting untuk diingat bahwa FIAT parsial bukanlah tujuan kami, ini hanyalah alat dan 

jembatan menuju Pembayaran Pi penuh. Oleh karena itu, dengan aktif mendukung GCV, kami 

dapat bergerak lebih cepat menuju OM dan mendapatkan semua jenis produk dengan pembayaran 

penuh Pi. 

    CT mengumumkan pada Hari Pi bahwa akan ada aplikasi perdagangan untuk menghubungkan 

toko lokal offline, yang akan menggunakan pembayaran Pi penuh. Semua pedagang lokal atau 

penyedia layanan dapat mendaftar pada aplikasi ini untuk menerima Pi sebagai pembayaran 

penuh. Namun, menurut pandangan saya, vendor produk bernilai tinggi mungkin ragu untuk 

mendaftar. Namun jika kami menyatukan harga dengan GCV dengan lebih cepat, mereka akan 

lebih percaya diri untuk mendaftar. Aplikasi ini berguna saat kita menghubungi OM. 

✅Singkatnya, mereka yang mengambil tindakan lebih awal akan memiliki keuntungan dalam 

mempertahankan pelanggan mereka dan menghasilkan keuntungan yang signifikan setelah OM. 

Oleh karena itu, penting untuk bertindak sekarang, bukan nanti. Selain itu, manfaat terbesarnya 

adalah para pionir dan penyedia sistem akan meningkatkan kepemilikan harga Pi mereka dari 

kurang dari $1 menjadi $314,159! 

     Penafian. Penting untuk selalu mencari nasihat profesional ketika berurusan dengan pajak dan 

masalah keuangan. Analisis saya adalah pendapat pribadi saya dan tidak mewakili CT atau 

organisasi atau ekosistem tertentu. Sebaiknya konsultasikan juga dengan penasihat pajak untuk 

memastikan kepatuhan terhadap peraturan dan undang-undang setempat. 

Doris Yin🪷🪷🪷 

TOPIK #27: LANGKAH MENUJU TARGET KAMI: 28 JUNI 2024 OM SUKSES 

DENGAN GCV $314,159! 

    Sebaiknya kita tetapkan tanggal 28 Juni 2024 sebagai target OM kita. Ingat, ini bukan 

perkiraan atau pengumuman melainkan tujuan bersama komunitas GCV. Tanpa tanggal target, 

kita tidak bisa berhasil. Setiap orang perlu segera mengambil tindakan, sebagaimana diuraikan 

dalam artikel sebelumnya. Mari bekerja sama untuk mencapai tujuan kita!              

✅Untuk memahami sepenuhnya mengapa kami percaya pada GCV, baca artikel saya. Ini akan 

membantu Anda memahami buku putih dan apa yang dikatakan Dr. Nicolas. Jika Anda sudah 

mengetahui semuanya, maka Anda tidak perlu membaca artikel saya.✅Setelah Anda memiliki 

pemahaman yang kuat tentang misi dan visi Pi, inilah saatnya untuk mengambil tindakan. 
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✅Bantu komunitas Anda dan promosikan Pi GCV $314.159 di media sosial. Kita hanya bisa 

sukses jika kita bekerja sama. Memahami diri sendiri saja tidak cukup. 

✅ Sebarkan informasi GCV ini (terutama yayasan pendidikan saya) lebih cepat agar kami dapat 

menghubungi OM lebih cepat. Hal ini dapat mencegah pelanggaran kebijakan dan mengurangi 

rekor harga rendah Pi untuk membuktikan kepada CT bahwa aman untuk KYC massal dan 

migrasi. 

✅Saya telah memikirkan cara untuk membuktikan kepada CT bahwa ekosistem kita stabil dan 

sejahtera, dan saya yakin bahwa menghasilkan data GCV sebanyak mungkin adalah kuncinya. 

✅Barter offline dan online sama-sama penting, namun kita perlu memastikan bahwa pedagang 

tidak berada dalam risiko. Itu sebabnya menurut saya kita harus fokus pada barang-barang kecil 

dengan batasan atau produk bernilai tinggi dengan FIAT parsial. 

✅ Pengumuman Epimall akan siap menghadirkan produk bernilai tinggi setelah 12 Maret 2024 

memang merupakan kabar gembira. Sudah waktunya bagi semua pionir global untuk 

menyebarkan informasi dan mengundang lebih banyak pedagang untuk bergabung. Dengan 

semakin banyaknya pedagang yang menyediakan lebih banyak produk berkualitas tinggi, 

semakin besar kemungkinan para pionir akan termotivasi untuk bergabung dalam barter guna 

menghasilkan data GCV. Jika ada mal GCV lain yang tersedia saat ini, kami juga harus 

mendukungnya. 

✅Meskipun kontribusi sukarela itu baik, namun hal ini tidak berkelanjutan dalam jangka 

panjang, dan penting bagi pedagang untuk juga mendapatkan manfaat dari sistem ini. Hal ini akan 

memastikan keseimbangan dan situasi yang saling menguntungkan bagi pedagang dan pionir, 

yang pada akhirnya akan membawa kesuksesan komunitas GCV. 

✅Untuk menarik produk bernilai tinggi dari pedagang, Epimall menawarkan dua opsi 

pembayaran: pembayaran Pi 100% atau pembagian 50-50 (atau mungkin rasio lain di masa depan) 

antara Pi dan FIAT. Saya percaya bahwa hanya ketika pedagang dan pionir dapat memperoleh 

manfaat dan mencapai keseimbangan, maka ekosistem kita dapat benar-benar sejahtera. 

✅Dan seiring dengan semakin sejahtera dan kuatnya ekosistem kita, peran FIAT akan menurun 

karena persaingan dan kepercayaan pedagang terhadap OM. Ketika mereka melihat harga 

disatukan dengan banyak transaksi, mereka akan percaya diri untuk menerima pembayaran Pi 

penuh. Ini berarti OM sudah dekat! 

✅Sangat penting untuk melibatkan berbagai ekosistem, termasuk Epimall atau Gongbang Mall 

atau mall lainnya, dalam mendukung GCV. Penting bagi semua ekosistem untuk diperlakukan 

dengan rasa hormat yang sama, termasuk platform harga lainnya. Namun, komunitas GCV secara 

eksklusif mendukung ekosistem GCV dalam mencapai harga terpadu dengan lebih cepat. Penting 

untuk memahami poin-poin penting ini untuk mempercepat proses OM. 

     Saya harap ringkasan ini dapat dengan mudah dipahami dan diikuti. Daripada membuang-

buang waktu mencari berita palsu, mari fokus menetapkan tujuan dan bekerja keras untuk 

mencapainya. CT telah melakukan tugasnya dengan baik, namun kami para pionir masih 

memiliki pekerjaan yang harus dilakukan: Menyatukan harga pada tingkat yang aman! 

Doris Yin🪷🪷 
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Topik # 28: Strategi kemenangan GCV $ 314.159!  

Saya ingin mengungkapkan permintaan maaf saya atas keterlambatan dalam menerbitkan 

serangkaian topik pendidikan saya. Saya telah diduduki dengan pekerjaan baru-baru ini, dan saya 

menyesal bahwa hal ini telah menyebabkan penundaan tersebut. Meskipun demikian, saya merasa 

bahwa beberapa pemimpin masyarakat yang luar biasa mengorganisir 27 topik saya sebagai buku 

pegangan Pioneer dan menyebarkannya dalam berbagai bahasa ke komunitas mereka. Ketika 

kami berusaha menuju tujuan kami untuk OM pada tanggal 6/28/2024, kami harus menyatukan 

pemikiran kami. Dan membangun tujuan yang sama. Kemenangan jaringan PI harus berasal dari 

usaha kolektif, bukan dari satu orang atau satu negara masyarakat. Kami meminta bantuan perintis 

dari 233 komunitas negara. Saya senang bahwa Filipina, Malaysia, Indonesia, dan beberapa 

negara lain berada di garis depan penciptaan data dan gkv. Saya telah diverifikasi dengan para 

pemimpin masyarakat ini bahwa proses KYC dan migrasi di daerah mereka sangat cepat, hanya 

mengambil beberapa hari untuk menerima KYC untuk bermigrasi dan menerima PI di dompet. 

 ✅ Hari ini, mari kita bahas strategi kemenangan GCV $ 314.159 dan mengapa saya percaya 

diri di GCV $ 314.159 untuk menang OM dengan sukses segera.  

    1. Victory Victory yang kuat Foundation berasal dari perintis. GCV $ 314,159 dapat 

mengubah transformasi semua perintis, termasuk perintis baru yang baru saja bergabung dan 

hanya memiliki 10 pi di dompet mereka. Ini bukan hanya untuk 55 million 

▁pioner, tapi juga untuk 8 miliar orang di seluruh dunia di masa depan. Karena penambang 

tumbuh dari 55 juta sampai 8 miliar, kecepatannya setidaknya 200 kali. Dengan melihat kecepatan 

dasar pertambangan Anda (bonus atau booster) sesuai kecepatan 20 Maret 2024, Anda bisa 

menambang 63 tahun PI ((sebenarnya adalah lebih rendah karena setiap bulannya). Dengan 

setetes 200 kali, itu akan 0,3 pi per tahun. Kecepatannya akan jauh lebih rendah karena faktor 

lainnya. Jika kecepatannya 0,1 atau 0,2 pi untuk kecepatan tahunan dan mereka tidak memiliki 

kesempatan untuk memberiku satu tahun, mungkin beberapa bulan, bisa harga $ 1 atau $ 10 atau 

$ 100 atau $ 1000 atau $ 10.000 menarik penambang masa depan ke saya? Jika tidak, bisa PI 

merealisasikan misinya sebagai mata uang? Ini tidak akan menarik penambang di masa depan ke 

jaringan PI dengan harga ini karena tidak ada cukup motivasi untuk mengklik petir setiap hari 

sementara mereka bisa mendapatkan $ 1000- $ 5000 dalam satu bulan sebagai upah. Karena 

semua pertambangan satu tahun hanya bisa menghasilkan lebih sedikit pendapatan daripada upah 

satu bulan mereka. Kemudian PI akan kembali ke jalur lama Bitcoin untuk spekulasi, yang 

melawan misi jaringan PI. Oleh karena itu, GCV $ 314.159 dapat menguntungkan populasi 

global. Saat Perintis menerima pendidikan yang benar, mereka dengan sepenuh hati mendukung 

GCV! Saya telah mengamati bahwa individu yang menentang GCV atau menyerang 

kemungkinan pemegang kriptocurrency lainnya atau beberapa perintis yang telah dipekerjakan 

untuk melakukannya. Tidak ada alasan perintis membenci harga pi mereka karena GCV tapi ingin 

mendevaluasinya menjadi $ 1 atau harga yang lebih rendah! Untuk alasan ini, strategi pertama 

kami adalah untuk memberikan pendidikan massal untuk membantu perintis bangun untuk 

mematuhi semua kebijakan jaringan PI dan mendukung GCV! Strategi ini memiliki dasar yang 

kuat yang akan menguntungkan pelopor itu sendiri.  

    2. GCV $ 314.159 dapat memenuhi kebutuhan PI JK yang berhasil. Saya membahas mengapa 

kami memiliki jaringan PI di dunia sebelumnya. Karena itulah saya sangat menyarankan setiap 

pelopor dengan hati-hati membaca kertas putih. Sesuai dengan kertas putih: "Kemudahan 

penambangan Bitcoin dan peningkatan pertanian pertambangan Bitcoin berikutnya dengan cepat 

menghasilkan sentralisasi besar kekuatan dan kekayaan produksi di jaringan Bitcoin. Untuk 

memberikan beberapa konteks, 87% dari semua bitcoin sekarang dimiliki oleh 1% jaringan 

mereka, banyak koin ini ditambang secara virtual gratis di masa awal mereka. Sebagai contoh 
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lain, Bitmain, salah satu operasi penambangan terbesar Bitcoin telah mendapatkan miliaran dalam 

pendapatan dan keuntungan. Sentralisasi kekuatan di jaringan Bitcoin membuatnya sangat sulit 

dan mahal untuk rata-rata orang. " Sebagai per formal Fitbes: Bitcoin adalah aset, bukan mata 

uang yang ditulis oleh Jeffrey Dorfman pada 17 Mei 2017.09: 05AM EDT "Selama bulan terakhir 

Nilai Bitcoin telah mengalami perubahan rata-rata setiap hari dari 2% nilainya, terkadang turun 

tapi kebanyakan naik. Sebagai perbandingan, pada bulan yang sama, nilai tukar antara euro dan 

dolar A.S. memiliki perubahan rata-rata setiap hari kurang dari 1% dan hanya berubah 3% selama 

sepanjang bulan. Sementara Bitcoin naik 49% dalam 30 hari terakhir, ia memiliki tujuh hari di 

mana nilainya berubah lebih dari 3%, lebih dari nilai dolar berubah di sepanjang bulan. Orang 

tidak menginginkan investasi atau hutang dalam mata uang yang nilainya bisa berubah sebesar 

50% dalam sebulan. " Setelah memahami kertas putih, penting untuk mengetahui mengapa 

jaringan pi dipriptakan lima tahun yang lalu. Dr. Nicolas ingin menggunakan teknologi 

blockchain untuk membantu orang biasa, jadi dia menciptakan penambangan bebas ponsel untuk 

memungkinkan seseorang untuk saya, namun hanya dengan satu akun per orang. Dia melihat 

bahwa Bitcoin gagal memenuhi misi mata uangnya, dan dia ingin mencegah hal yang sama terjadi 

di jaringan PI. Untuk melakukan itu, dia bertujuan untuk menumbuhkan ekosistem selama 

berminat tertutup. Ini karena dia ingin perintis menggunakan PI sebagai metode pembayaran di 

dalam ekosistem, dan ketika ekosistem dapat memperbaiki harga yang cukup tinggi, tidak akan 

ada risiko kegagalan untuk OM. Dia percaya bahwa kegagalan jaringan PI akan berarti bahwa 

minoritas memegang PI. Inilah sebabnya mengapa kita melakukan perintis sebagai perintis nyata. 

Kami memahami visi dan misi ambisius jaringan PI. Jadi GCV $ 314.159 akan datang ke dunia! 

Harga GCV bisa menahan semua jenis spekulasi, dan harga ini tidak akan pernah membiarkan 

hal yang sama yang terjadi pada Bitcoin untuk kebetulan jaringan PI! Hanya harga yang sangat 

tinggi bisa mencapai ini, tapi harga tinggi ini masuk akal, tidak terlalu tinggi. Harga tinggi ini 

harus stabil selama berabad-abad. Saya telah berulang kali menyebutkan bahwa banyak pelopor 

masih membutuhkan pendidikan di bidang akuntansi, keuangan, dan bisnis. Mereka menganggap 

GCV $ 314.159 terlalu mahal, dan pedagang tidak mampu membelinya. Ini adalah pikiran yang 

salah! Risiko bagi pedagang hanya berasal dari ketidakpastian, yang merupakan harga pi pisang 

yang tidak stabil. Risikonya tidak berasal dari harga tinggi. Kami bertujuan untuk menciptakan 

harga mata uang yang stabil, yang berarti daya beli. Anda tidak akan merasa mahal saat Anda 

menggunakan 700RMB untuk menukarkan tagihan $ 100. Mengapa? Karena Anda mendapatkan 

USD, yang stabil, Anda bisa membeli produk, nilainya adalah $ 100 atau 700RMB. Jadi, perintis 

yang masih belum mengerti konsepnya harus mempelajarinya. Inilah PI, itu adalah konsep yang 

sama. Saat PI adalah gcv $ 314.159, Anda memiliki banyak pembelian daya! Memahami mengapa 

CT tidak dapat mengizinkan 100% perintis untuk menyelesaikan KYC dengan cara yang tertutup 

itu penting. Hal ini bisa dibandingkan dengan situasi dimana ayah kaya memiliki banyak anak. 

Jika satu anak menghabiskan sembarangan sementara yang lain menggunakan uang mereka 

dengan bijak, ayah mungkin kehilangan kepercayaan pada kemampuan anak yang tidak 

bertanggung jawab untuk mengelola kekayaan mereka. Akibatnya, Bapa, hanya bisa membiarkan 

akses anak-anak tersebut mendanai begitu mereka membuktikan bahwa mereka dapat mengelola 

keuangan mereka secara bertanggung jawab. Penalaran yang sama berlaku untuk KYC - jika 

pengguna memiliki riwayat perilaku yang tidak bertanggung jawab, dapat dimengerti bahwa 

platform dapat membatasi akses mereka sampai mereka dapat membuktikan bahwa mereka dapat 

menggunakan platform secara bertanggung jawab dan kompeten. Saya telah menerima umpan 

balik dari para pemimpin masyarakat di Filipina, Malaysia, dan Indonesia bahwa komunitas 

mereka Poroneers melewati KYC dengan cepat dan bergerak langsung ke migrasi. Semua negara 

ini sangat aktif dalam data GCV $ 314.159. Ini karena masyarakat negara ini telah terbukti dapat 

menceritakan agar lebih sesuai dan lebih aktif dalam ekosistem PI. Akibatnya, saya yakin bahwa 

GCV $ 314.159 dapat memenuhi kondisi persembunyian OT Ct dan memotivasi mereka untuk 

meningkatkan KYC dan migrasi ke daerah-daerah ini.  
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    3. Seperti disebutkan, pedagang dan ekosistem akan mulai mendukung GCV $ 3141.59 setelah 

mereka benar-benar memahami konsep kritis ini, yang bisa menguntungkan mereka. Meskipun 

beberapa mungkin datang dan pergi untuk keuntungan jangka pendek, tujuan jangka panjang 

sebenarnya adalah bahwa pedagang akan mendukung GCV. Ini karena mereka akan menerima PI 

sebagai pembayaran, dan jika berorientasi jangka panjang, mereka ingin memegang mata uang 

stabil dengan harga tinggi daripada yang devaluasi, misalnya Venezuela Ves 1USD = 4.000,815. 

Apakah Anda ingin menahan Ves atau USD?  

    A penting penting bagi semua perintis, pengasuhan dan pengembang ekosistem untuk 

memahami bahwa teknologi canggih saja tidak dapat membuat jaringan PI berhasil. Kunci untuk 

mendapatkan lebih banyak pengguna untuk menggunakan ekosistem jaringan PI adalah memiliki 

harga yang bersatu dan tetap. Semua ekosistem merupakan bagian dari dunia bisnis dan terkait 

dengan uang. Penting untuk secara diskusik mendiskusikan dan menetapkan harga tetap untuk PI 

untuk memastikan bahwa semua pedagang, penyedia ekosistem, dan penyedia layanan tahu kapan 

mereka dapat menukar PI mereka untuk FIAT untuk menutupi biaya mereka. Tanpa pemahaman 

yang jelas tentang nilai tukar, ada ketidakpastian dan potensi keputusasaan untuk investasi, yang 

pada akhirnya menyebabkan pengguna lebih sedikit. Oleh karena itu, kita harus memandu harga 

dan mendorong dialog terbuka untuk menciptakan pasar untuk PI yang stabil dan dapat diprediksi. 

Kami telah menunggu terlalu lama untuk Om. Titik kritis adalah bahwa tidak ada harga di United.  

✅KITA penting untuk dipahami bahwa selama pemutaran, pedagang, penyedia layanan, dan 

pengembang ekosistem perlu menggunakan mata uang FIAT untuk membayar berbagai biaya 

seperti gaji, sewa, materi, tenaga kerja, dan pajak pemerintah. Meskipun mereka dapat 

memberikan pembayaran penuh di PI untuk barang-barang kecil dalam jumlah terbatas, tidak 

disarankan untuk komoditas besar atau produk bernilai tinggi. Mata uang FIAT berkelanjutan 

diperlukan untuk menjaga agar ekosistem tetap mengembangkan dan tidak hanya untuk 

menyediakan 1-2 buah produk. Jika seseorang memutuskan untuk memberikan komoditas besar 

untuk pembayaran PI penuh, mereka harus menyadari bahwa mereka harus membayar mata uang 

fiat dari saku mereka untuk menetapkan pajak pemerintah atau biaya peraturan lainnya. Tanggung 

jawab mereka untuk membayar. Hanya setelah OM melakukan semua negara menerima PI 

sebagai pembayaran mata uang hukum, dan orang dapat menggunakan PI untuk membayar pajak. 

Setelah OM, semua pajak jaringan dan peraturan PI akan keluar dari 233 negara. Oleh karena itu, 

penting untuk diingat bahwa tujuan selama tandang tertutup bukan untuk pembayaran PI penuh 

untuk mendapatkan keuntungan kecil bagi perintis. Hubungan seimbang antara pedagang dan 

pelopor sangat penting untuk pengembangan ekosistem jangka panjang. The Fokus harus 

membuat data GCV, tidak keuntungan kecil, untuk melapisi pembayaran PI penuh dari ponsel 

atau bahkan sebuah mobil. Kita harus memperbaiki visi kita untuk sukses PI segera om dengan 

GCV! Bila tidak, Anda bisa menyadari pembayaran penuh untuk semua. Bila seseorang 

membayar pembayaran PI parsial, mereka membuat satu data. Pedagang dan penyedia layanan 

dapat mengeluarkan faktur dengan pernyataan yang jelas tentang berapa banyak PI dan berapa 

banyak FIAT. Seorang pedagang Vietnam menunjukkan fakturnya, yang merupakan contoh yang 

baik. Ini bisa membuktikan untuk membayar pajak pemerintah dan membiarkan akuntan buku 

transaksi bahwa produk atau layanan tersebut diserahkan.  

✅Heny Pioneer dengan senang hati menerima pembayaran PI parsial, lebih banyak pedagang 

akan didorong untuk memberikan produk bernilai tinggi. Jaringan PI telah mengumpulkan 

dukungan dari banyak pedagang yang bersedia menerima pembayaran PI untuk keuntungan 

mereka. Ini adalah cara yang bagus untuk mendukung jaringan PI dan komunitasnya. Namun, 

penting untuk dicatat bahwa ini biasanya berlaku untuk produk atau layanan menengah (yaitu 

jumlah yang berjumlah beberapa ribu USD. Untuk item atau jumlah yang lebih kecil, akuntan 

dapat membukukannya sebagai "sumbangan". Dengan ahli, pedagang China dan masyarakat 
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global telah menuntut produk dengan nilai lebih tinggi melalui barter grosir lintas batas. Hal ini 

telah membawa saya untuk mengenalkan komunitas GCV China kepada aftacadadror GCV 

Afrika, Arab, Asia, dan Latino dan Epimall CMS. Kemarin, konferensi VOOV sangat berhasil, 

dengan 12 perusahaan besar dan perusahaan impor dan ekspor perusahaan atau manajer umum 

yang hadir. Hal ini memungkinkan mereka untuk mengeksplorasi produk keunggulan kompetitif 

yang bisa menguntungkan mereka saling mendukung dan mendukung harga GCV. Menariknya, 

di zaman kuno, ada jalan sutra dari China ke negara-negara Barat yang memungkinkan pengusaha 

untuk mendapatkan keuntungan dari sutra, teh, dan produk lainnya.  

Demikian pula, mereka bisa membantu produk kompetitif impor China dari barat, seperti 

perhiasan, obat-obatan, rela, kenari, dll. Jadi mengapa kita tidak bisa memiliki jaringan sutra 

jaringan pi? Danyl, Duta Besar GCV China, juga merupakan kelompok Gongbang International 

Group dan Konsultan Pembangunan Eksistemy Notiao Shandao Group. Dia telah mengumumkan 

bahwa kedua kelompok besar ini memiliki lebih dari 20 sumber daya provinsi untuk ekspor, 

termasuk perangkat keras, aksesoris, ponsel, sepeda listrik, pakaian dan sepatu, kosmetik, nutrisi, 

bahan bangunan, dan lain-lain. Untuk persentase PI, akan berkonsultasi dengan perusahaan. Ada 

kelompok WECHAT dan Telegram yang dibuat untuk mereka untuk berkomunikasi, dan lebih 

banyak konferensi akan menindaklanjuti produk. Saya memiliki ide ini untuk membawa bersama 

perintis global dan Epimal untuk bertukar produk berkualitas tinggi untuk menghasilkan data 

GCV yang lebih banyak. Kita bisa melibatkan banyak duta besar Epimall dan CMS untuk 

berpartisipasi dalam pertukaran ini.  

Harap dicatat bahwa ini bukan untuk tujuan ritel. Jika mereka bisa sampai pada kesepakatan, 

Epimall CMS dapat mencantumkan produk mereka di inventaris negara Anda sehingga Anda 

dapat melaporkan dengan GCV $ 314.159. Senang melihat bahwa perusahaan besar ini dengan 

senang hati mendukung GCV karena mereka ingin menerima mata uang yang berharga. Dengan 

cara ini, akan ada jutaan data GCV. Lebih dari itu, setelah OM, mereka masih bisa bekerja sama 

untuk perdagangan internasional. Tujuannya adalah untuk PI untuk menjadi mata uang global 

yang nyata. Jadi, bergabung sekarang sekarang bisa membawa banyak manfaat bagi importir dan 

eksportir.  

     Saya senang melaporkan bahwa masyarakat Filipina, yang dipimpin oleh Ms. Lumari, telah 

menciptakan 140.000 data GCV dari 15 acara barter yang baru saja diadakan di berbagai provinsi. 

Selain itu, saya sadar bahwa pemimpin masyarakat Malaysia Jiachen telah mengorganisir 

kegiatan barter lokal setiap hari. Tentu saja, banyak negara Afrika dan Asia juga terlibat dalam 

barter lokal secara teratur. Saya berterima kasih kepada semua pemimpin masyarakat untuk kerja 

keras mereka. Efforts Upaya ini mengkonfirmasi bahwa strategi kemenangan mencapai GCV $ 

314.159 akan direalisasikan. CT telah bekerja sama dengan kami dan telah meningkatkan 

kecepatan KYC dan migrasi untuk mengurangi kesulitan dan menghemat waktu. Mereka juga 

mengurangi kebutuhan OM hanya 32% KYCED dan 20% migrated dompet.  

    Jika Anda telah membaca sejauh ini, jelas bahwa kita semua berbagi tujuan yang sama di 

jaringan PI - untuk mendapatkan keuntungan dari GCV bersama, termasuk pengembang, Ceb, 

pengecualian, pedagang, penyedia layanan, dan pelopor. Pengembang ekosistem juga ingin 

segera OR, dan GCV dapat membantu mencapai tujuan ini. Jadi mengapa ada yang 

menentangnya? Kita semua harus bekerja sama untuk mencapai tujuan kami dengan sukses pada 

tanggal 6/28 dengan harga GCV. Penafian: Semua artikel yang saya tulis adalah pendapat pribadi 

saya untuk referensi komunitas jaringan PI saja. Mereka bukan saran keuangan atau investasi. 

Saya bukan anggota CT dan saya tidak mewakili organisasi atau perusahaan.  

Doris Yin 🪷🪷🪷 
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TOPIK #29: EKOSISTEM DAN GCV $314,159 KEDUA SAMA PENTING 

    Dalam komunitas kita, kita harus membuka pikiran dan visi kita. 

Saya menemukan beberapa tokoh masyarakat memperhatikan ekosistem dan kemudian 

mengkritik kami karena mempromosikan GCV, dengan mengatakan bahwa hal itu tidak ada 

gunanya, dan itu sepenuhnya salah. Infrastruktur ekosistem seperti tubuh fisik, dan GCV seperti 

roh. Keduanya sama pentingnya. Jika tubuh tidak mempunyai roh, ia tidak dapat bergerak atau 

berbuat apa pun. 

    Saya setuju bahwa pengembangan ekosistem atau menghubungkan bisnis untuk menerima 

pembayaran Pi sangatlah penting. Namun, jika harganya tidak tetap, bagaimana perusahaan bisa 

menerima Pi sebagai pembayaran? Selama mainnet tertutup, jika mereka menerima Pi sebagai 

pembayaran, dapatkah mereka menggunakan Pi untuk membayar gaji karyawan, material, dan 

biaya tenaga kerja? Bisakah mereka menggunakan Pi untuk membayar pajak pemerintah? Jika 

tidak, bagaimana mereka bisa tetap menjalankan bisnisnya? Inilah sebabnya kami bekerja keras 

dalam ekspor grosir lintas batas untuk menggunakan sebagian Pi dan sebagian FIAT guna 

memanfaatkan daya saing berbagai negara. 

    Hanya jika harga Pi sudah fix barulah kita bisa OM. Setelah OM, kita tidak perlu khawatir 

tidak ada ekosistem yang bergabung. Oleh karena itu, ketika beberapa pemimpin komunitas 

menganjurkan menghubungkan bisnis ke Pi Network, mohon jangan mengatakan GCV tidak 

berguna atau meneriakkan slogan-slogan tidak berguna. Menyatukan harga adalah prioritas. 

Tidak semua orang punya kemampuan mengembangkan ekosistem, tapi semua orang bisa 

menyatukan harga. 

    Hanya dengan menyatukan harga kita bisa OM. Kalau kita OM, harganya akan ditetapkan 

agar adil bagi seluruh ekosistem. Mereka harus menghormati nilai GCV sebesar $314.159. Hanya 

ketika kita memiliki harga yang seragam maka semua perusahaan besar akan berani bergabung. 

Tak seorang pun ingin bergabung dengan ekosistem yang khawatir akan devaluasi mata uang 

dalam semalam. 

    Kami selalu mendukung dan menghormati semua pengembang ekosistem, pedagang, atau 

siapa pun yang mencoba meyakinkan bisnis untuk bergabung. Namun, harap diingat bahwa nilai 

GCV sebesar $314.159 adalah semangat ekosistem Anda. Tanpanya, semua ekosistem akan mati, 

baik dalam jangka pendek atau tanpa pengguna. 

✅Meneriakkan slogan sangat penting karena dapat menyatukan seluruh suara dan pikiran 

masyarakat. Namun, kami tidak hanya meneriakkan slogan "GCV $314,159", namun kami juga 

melakukan banyak edukasi dan barter untuk menghasilkan data GCV. Jadi saya harap semua 

pionir atau tokoh masyarakat bisa berjiwa lapang. Kami adalah satu keluarga besar. Menyakiti 

orang lain yang berkontribusi terhadap kesuksesan Pi Network sebenarnya merugikan diri sendiri. 

SAYA HARAP SELURUH MASYARAKAT APA PUN NEGARANYA, APAPUN APA 

YANG MEREKA LAKUKAN, SELAMA MEREKA MENGONTRIBUSIKAN ENERGI DAN 

WAKTU SERTA PERAWATAN ATAU CINTA TERHADAP KESUKSESAN PI NETWORK, 

SEMUA HARUS DIHARGAI DAN DIHARGAI. 
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TOLONG INGAT, MENEKAN ORANG LAIN TIDAK AKAN MENINGKATKAN DIRI 

SENDIRI TETAPI KEHILANGAN DUKUNGAN! 

Doris Yin🪷🪷🪷 

 

TOPIK #30: HUKUM TARIK 

Hari ini, mari kita bicara tentang Hukum Ketertarikan. Menurut Wikipedia, itu adalah keyakinan 

spiritual Pemikiran Baru yang menyatakan bahwa pikiran positif atau negatif dapat membawa 

pengalaman positif atau negatif ke dalam hidup seseorang. keyakinan ini didasarkan pada gagasan 

bahwa pikiran dan manusia terbuat dari "energi murni", dan energi serupa dapat menarik satu 

sama lain, sehingga menghasilkan peningkatan dalam hubungan pribadi, kekayaan, dan 

kesehatan. 

✅ Saya ingin membahas topik ini hari ini karena waktu OM semakin dekat, dan kita 

membutuhkan semua pionir untuk berkolaborasi dengan CT untuk mewujudkannya. 

    Kesuksesan OM akan menjadi momen bersejarah yang akan mengubah dunia kita. Saya ingat 

lebih dari dua puluh tahun yang lalu, ketika saya pertama kali berimigrasi ke Kanada, saya sangat 

merindukan keluarga saya sehingga saya naik bus ke Chinatown dan menghabiskan $10 untuk 

membeli kartu telepon, yang hanya memungkinkan saya untuk berbicara dengan mereka selama 

10 menit. Saat ini, kita dapat berkomunikasi dengan bebas dan mudah. inilah mengapa Pi Network 

bisa menjadi sangat sukses karena kita tidak memiliki jarak. 

    Pi Network membutuhkan upaya kolektif dan konsensus dari semua pionir. Kita hanya bisa 

bekerja sama dan saling membantu dengan berkomunikasi dengan baik. Oleh karena itu, sebagai 

pionir, kita harus menjadi pejuang dan prajurit sejati untuk memperjuangkan kekuatan kita, yaitu 

menciptakan harga konsensus secepatnya. 

    Oleh karena itu, yang kita perlukan bukan hanya pendidikan dan barter, tapi juga tujuan dan 

keyakinan bersama. kita perlu mempraktikkan Hukum Ketertarikan agar kita selalu dapat 

memikirkan hal yang sama dan mempunyai tujuan yang sama. Ini akan menciptakan energi yang 

sangat besar dan mewujudkan tujuan kita. 

    Saya mendengar dari beberapa pionir bahwa menetapkan tujuan kita pada 28/6/24 mungkin 

akan mengecewakan jika tidak dapat dicapai. Menurut saya, ini adalah pola pikir pecundang dan 

saya yakin orang yang bermental seperti itu tidak akan bisa sukses. ketika tentara pergi ke medan 

perang, jika mereka khawatir akan kalah, bagaimana mereka bisa melawan musuh? 

✅Alasan kami memberikan tenggat waktu adalah untuk membuktikan kepada CT bahwa kami, 

sebagai pionir, sudah cukup dewasa dan bertanggung jawab untuk berkolaborasi dengan mereka 

untuk berlari ke OM secepatnya. Drnicolas tidak yakin dengan kami, tapi dia menginginkan OM 

pada akhir tahun ini. Oleh karena itu, sebagai komunitas GCV, kami telah menetapkan tugas 

untuk bekerja keras dan memenuhi tenggat waktu 28/6/24. Kita harus fokus, bersemangat, dan 

berdedikasi untuk mencapai tujuan ini. 

    Saya pernah menjadi agen asuransi di California, AS. Mentor saya adalah seorang wanita 

Tiongkok yang memiliki gelar Ph.D. dalam Statistik. Dia pernah tinggal di Jerman dan hanya bisa 

berbicara bahasa Mandarin dan Jerman. Ketika dia pindah ke Amerika bersama suaminya, dia 
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tidak bisa berbuat apa-apa karena dia tidak mengerti bahasa Inggris. dia hampir berusia 50 tahun 

saat itu. Namun, dia bergabung dengan sebuah perusahaan keuangan dan memulai dari awal 

dengan bahasa Inggris. Setelah dua tahun, dia menjadi agen penjualan pribadi nomor satu di AS 

dan memimpin lebih dari 10.000 agen. Bagaimana dia mencapai tujuan ini? 

    Dia bilang dia tidak pernah memikirkan sesuatu yang mustahil. Dia mengatakan bahwa ketika 

dia ingin melakukan sesuatu, dia sangat fokus dan tidak pernah terganggu oleh kebisingan atau 

kemunduran apa pun. Saya biasa menghadiri kelas pelatihannya, dan terkadang saya menghadiri 

sesi pelatihan nasional besar untuk lebih dari 10.000 agen. dia mengatakan suaminya sangat 

menentang dia menjadi penasihat keuangan. Tapi lihat apa yang terjadi? Suaminya memulai 

bisnis dengan teman-temannya dan menginvestasikan banyak uang, namun tidak ada pendapatan 

selama dua tahun. kedua pasangan tersebut berhenti, namun dia membayar kembali dana tersebut 

kepada kedua pasangan tersebut dan mendukung suaminya secara finansial, yang pada akhirnya 

membantunya sukses. 

    Mentor saya berbagi pengalamannya menghadiri kelas yang dipimpin oleh Antony Robinson, 

seorang penulis, pelatih, dan pembicara Amerika yang sangat dihormati. Robinson terkenal 

dengan buku-buku dan seminar-seminar self-help-nya, termasuk Unlimited Power dan Awaken 

the Giant Within. Selama kelas, Robinson menantang peserta untuk berjalan melewati alas arang 

yang menyala-nyala, dengan menyatakan bahwa jika mereka melakukannya tanpa rasa takut, kaki 

mereka tidak akan terbakar. meskipun Robinson tidak memaksa siapa pun untuk berpartisipasi, 

beberapa orang masih menderita luka bakar akibat tes tersebut. Namun mentor saya berhasil 

melewatinya tanpa rasa terbakar karena dia tidak memiliki rasa takut dan fokus pada dirinya 

sendiri. Mohon diperhatikan jangan menguji sendiri di rumah. Tidak semua orang bisa 

melakukannya! 

    Cerita lain dari sejarah Tiongkok: Li Guang, seorang jenderal Dinasti Han, pandai 

mengendarai Sheguang dan pergi berburu. Dia melihat sebuah batu besar di rerumputan. Dia 

mengira itu harimau dan menembaknya dengan anak panah. Anak panah itu mengenai batu dan 

tenggelam ke dalamnya. hanya ketika dia melihat lebih dekat barulah dia menyadari bahwa itu 

adalah sebuah batu. Maka Li Guang menembakkan batu itu lagi, namun pada akhirnya dia gagal 

menembakkan panah ke batu itu lagi. Alasan dia tidak bisa menembak batu itu lagi adalah karena 

dia tahu itu batu dan menurutnya itu tidak mungkin. itulah fungsi subconsense kita seperti ini. 

Ketika kita berpikir itu tidak mungkin, maka itu akan menjadi tidak mungkin. Namun ketika Anda 

tidak pernah berpikir itu mustahil dan fokus pada target, Anda akan menang! 

✅Pelajaran utama dari kisah ini adalah berpikir positif sangat penting untuk meraih kesuksesan. 

Saya sangat yakin bahwa individu yang khawatir akan kegagalan lebih besar kemungkinannya 

untuk gagal. Selain itu, pionir yang terus-menerus mengeluh dan mengungkapkan keraguan dapat 

menghambat keberhasilan suatu proyek atau inisiatif. Untuk mencapai hasil positif, saya 

menganjurkan untuk melatih pikiran positif. 

    Saya telah mempraktikkan Hukum Ketertarikan selama sepuluh tahun. Pendekatan ini telah 

membantu saya mempertahankan tingkat energi dan produktivitas yang tinggi, meskipun saya 

sudah berusia 55 tahun. Saya menjadi sehat, bahagia, dan terlihat jauh lebih muda dari usia saya 

karena pola pikir positif saya. tidak ada yang dapat menjatuhkan saya, bahkan hinaan atau 

serangan dari orang lain pun tidak, karena saya tetap fokus pada tujuan saya sendiri dan menolak 

membiarkan hal-hal negatif mempengaruhi saya. 

    Pola pikir positif saya telah memungkinkan saya mencapai banyak hal. saya telah lulus ujian 

yang sangat menantang seperti ujian Akuntan Umum Kanada, ujian Akuntan Publik Bersertifikat 
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AS, dan ujian Agen Terdaftar IRS AS. Saya juga memegang berbagai izin, termasuk izin 

penasihat keuangan, dan pernah menjabat sebagai direktur di sebuah perusahaan perjalanan besar 

di AS. aku tidur sangat nyenyak hampir tidak ada mimpi setiap hari. Saya hanya tidur 5-6 jam 

selama hampir 2 tahun karena Pi Network. Saya juga makan dengan sangat sederhana tetapi 

mencerna dengan sangat baik. Saya telah menjadi vegetarian selama 18 tahun. 

     Jaringan Pi adalah sesuatu yang sangat berkesan bagi saya, dan saya berkomitmen penuh 

untuk mewujudkannya sampai kita mencapai kemenangan akhir. 

    Saya sangat percaya pada kekuatan pola pikir dan energi yang bersatu, serta dampaknya 

terhadap kesuksesan kita. ketika kita semua bersatu dengan tujuan dan fokus yang jelas, kita bisa 

mencapai hal-hal luar biasa. Selain itu, saya secara pribadi telah merasakan kekuatan doa, dan 

saya dapat membuktikan kemampuannya dalam membawa perubahan positif. 

✅Sekarang saya ingin berbagi cerita tentang air. 

Drmasaru Emoto, seorang ilmuwan Jepang yang terkenal di dunia, telah mengejutkan dunia 

dengan jutaan eksperimennya terhadap air selama dekade terakhir. hasil eksperimen mereka telah 

diterjemahkan ke banyak bahasa dan dipublikasikan di lebih dari 70 negara di seluruh dunia. , 

buku versi Cina berjudul "Air Tahu Jawabannya". 

Dr Emoto Masaru juga diundang ke PBB untuk memberikan laporan khusus. temanya adalah 

segala sesuatu di dunia dapat dikomunikasikan. Pikiran manusia menentukan lingkungan 

sekitarnya. Pikiran manusia, baik lisan maupun tulisan, akan berdampak pada air. Efek yang tidak 

diinginkan. 

Eksperimen ini tidak hanya menunjukkan bahwa air mempunyai kemampuan untuk merasakan, 

namun setelah memperluas subjek percobaan, orang-orang menemukan bahwa pohon, padi, dan 

zat lainnya juga memiliki kemampuan untuk merasakan. fisikawan kuantum lebih lanjut 

menunjukkan dari perspektif fisika teoretis bahwa segala sesuatu memiliki fungsi sensorik yang 

serupa. , karena energi alam semesta terhubung, dan alam semesta bersesuaian secara holografis. 

Sebagaimana kata orang dahulu: “Apabila hati manusia mempunyai suatu pemikiran, maka 

seluruh langit dan bumi mengetahuinya. 

Energi baik dapat membuat segala sesuatu di sekitar Anda menjadi lebih baik, dan energi jahat 

dapat menghancurkan segala sesuatu di sekitar Anda. Animisme berarti segala sesuatu di dunia 

ini hidup dan spiritual. tidak ada sesuatu pun di gunung, sungai, bumi, tumbuhan, pohon, ikan, 

atau serangga yang tidak berhubungan erat dan erat kaitannya dengan hati manusia. 

Kekuatan hati manusia sedang mengubah dunia. Kecintaan besar umat manusia tidak hanya 

mampu melampaui waktu tetapi juga melampaui ruang. 

pada tanggal 25 Juli 2003, Dr. Masaru Emoto meletakkan sebotol air keran Tokyo di atas mejanya 

dan memotret kondisi kristalisasinya yang bisa dikatakan sangat jelek dan terdistorsi. Lalu saya 

menelepon lebih dari 200 orang yang jaraknya ribuan kilometer. 

ketika percobaan dimulai, orang-orang ini menghadap ke arah Tokyo dan memberkati botol air 

yang jaraknya ribuan kilometer dengan pikiran terindah tentang cinta dan syukur. akibatnya, botol 

air keran Tokyo yang awalnya mengerikan benar-benar mengubah bentuk kristalnya. menjadi luar 

biasa. 
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Dengan pemikiran yang baik, semua bencana bisa teratasi 

Kasih agung umat manusia tidak hanya mampu melampaui waktu namun juga ruang. ketika 

laporan percobaan ini diputar di PBB, banyak pemirsa yang meneteskan air mata. Ada harapan 

di dunia ini, dan segala sesuatu di dunia bisa hidup harmonis. Premisnya adalah hati masyarakat 

harus berubah. selama hati masyarakat menjadi indah dan baik hati, dan umat manusia 

memulihkan etika dan moralnya, masyarakat sangat yakin bahwa segala bencana dan kemalangan 

dapat diatasi. menunjukkan air gambar kristalisasi setelah menunjukkan "hati kebencian", "hati 

mencintai orang lain" dan "rasa hormat dan cinta". 

    Setelah kita memahami pesan di atas, hendaknya kita menyadari bahwa saya menghimbau 

kepada seluruh pionir untuk meninggalkan peperangan, keserakahan, kebencian, penyerangan, 

keraguan, kebodohan, dan kesombongan. kita harus bersatu dan menghormati GCV $3141,59 

untuk membantu para pionir memahami nilai sebenarnya dari Pi. Sekalipun mereka ingin 

menjualnya, mohon jangan membeli Pi mereka karena ketidaktahuan mereka. Sebaliknya, 

biarkan mereka memiliki kesempatan untuk mengubah kehidupan keluarganya. 

     Kita tidak perlu menyimpan Pis terlalu banyak. kami beruntung telah menambang selama 

bertahun-tahun dan memiliki banyak. Namun, kita harus menggunakan Pi ini untuk membantu 

masyarakat kita, bukan hanya memberi manfaat bagi diri kita sendiri. Jadi, mengapa kita harus 

membeli Pi dalam jumlah banyak? 

     Saya percaya bahwa hidup sederhana itu benar-benar memuaskan. bahkan jika kita memiliki 

kekayaan, kita harus menggunakannya untuk memberikan kontribusi yang berarti bagi 

pembangunan negara kita bagi masyarakat awam. Kita dapat menyumbangkan Pi tambahan apa 

pun untuk tujuan yang bermakna. 

     Oleh karena itu, saya menghimbau kepada seluruh pionir untuk mempunyai hati yang welas 

asih. memperjuangkan kesuksesan Pi Network bukan hanya untuk diri kita sendiri, tapi demi 

kemakmuran dan perdamaian dunia. Semoga semua makhluk terbebas dari penderitaan dan 

mencapai kebahagiaan tertinggi. 

jika kita memiliki hati yang seperti ini dan berdoa serta bekerja keras, kita dapat berhasil mencapai 

tujuan kita pada 28/6/24 OM dengan GCV $314,159! 

 

Doris Yin 🪷🪷🪷🪷 


